# ПРЕДИСЛОВИЕ

Настоящий статистический сборник подготовлен по итогам Всероссийской переписи населения на 14 октября 2010 года.

В сборнике содержатся данные об уровне образования всего населения в возрасте 15 лет и более, городского и сельского населения, мужчин и женщин по возрастным группам и уровню образования.

Данные приводятся по Чувашской Республике, городским округам и муниципальным районам.

Итоги об уровне образования представлены в относительных показателях (в расчете на 1000 человек в возрасте 15 лет и старше, указавших уровень образования).

Помещены методологические пояснения, касающиеся порядка учета населения при Всероссийской переписи населения 2010 года.

Сборник размещается в свободном доступе на портале «Всероссийская перепись населения 2010 года» <http://chuvash.gks.ru>.

**СОДЕРЖАНИЕ**

[Предисловие 2](#_Toc340047319)

[Чувашская Республика 4](#_Toc340047320)

[Чебоксарский городской округ 12](#_Toc340047321)

[г. Чебоксары 16](#_Toc340047322)

[Калининский район 18](#_Toc340047323)

[Ленинский район 22](#_Toc340047324)

[Московский район 24](#_Toc340047325)

[Алатырский городской округ 30](#_Toc340047326)

[Канашский городской округ 34](#_Toc340047327)

[Новочебоксарский городской округ 36](#_Toc340047328)

[Шумерлинский городской округ 40](#_Toc340047329)

[Алатырский муниципальный район 42](#_Toc340047330)

[Аликовский муниципальный район 46](#_Toc340047331)

[Батыревский муниципальный район 48](#_Toc340047332)

[Вурнарский муниципальный район 52](#_Toc340047333)

[Ибресинский муниципальный район 54](#_Toc340047334)

[Канашский муниципальный район 58](#_Toc340047335)

[Козловский муниципальный район 60](#_Toc340047336)

[Комсомольский муниципальный район 70](#_Toc340047337)

[Красноармейский муниципальный район 72](#_Toc340047338)

[Красночетайский муниципальный район 76](#_Toc340047339)

[Мариинско-Посадский муниципальный район 78](#_Toc340047340)

[Моргаушский муниципальный район 88](#_Toc340047341)

[Порецкий муниципальный район 90](#_Toc340047342)

[Урмарский муниципальный район 94](#_Toc340047343)

[Цивильский муниципальный район 96](#_Toc340047344)

[Чебоксарский муниципальный район 106](#_Toc340047345)

[Шемуршинский муниципальный район 108](#_Toc340047346)

[Шумерлинский муниципальный район 112](#_Toc340047347)

[Ядринский муниципальный район 114](#_Toc340047348)

[Яльчикский муниципальный район 124](#_Toc340047349)

[Янтиковский муниципальный район 126](#_Toc340047350)

[Методологические пояснения 130](#_Toc340047351)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **НАСЕЛЕНИЕ ПО ВОЗРАСТНЫМ ГРУППАМ, ПОЛУ И** | | | | | | |
|  | ( на 1000 человек соответствующей возрастной | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  | Имеющие | | | | | |
| профес- | | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | | |
| бакалавр | специалист | магистр | |
| Чувашская Республика |  |  |  |  |  | |
| **Городское и сельское население** |  |  |  |  |  | |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **5** | **192** | **7** | **182** | **3** | |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - | |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - | |
| 20 – 24 -"- | 5 | 188 | 17 | 165 | 6 | |
| 25 – 29 -"- | 14 | 355 | 24 | 317 | 14 | |
| 30 – 34 -"- | 12 | 313 | 17 | 286 | 10 | |
| 35 – 39 -"- | 7 | 249 | 9 | 235 | 5 | |
| 40 – 44 -"- | 4 | 208 | 3 | 203 | 2 | |
| 45 – 49 -"- | 3 | 193 | 1 | 191 | 1 | |
| 50 – 54 -"- | 3 | 176 | 1 | 174 | 1 | |
| 55 – 59 -"- | 2 | 173 | 1 | 172 | 0 | |
| 60 – 64 -"- | 2 | 172 | 0 | 172 | 0 | |
| 65 – 69 -"- | 2 | 154 | 0 | 154 | 0 | |
| 70 лет и более | 1 | 94 | 0 | 94 | 0 | |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  | |
| трудоспособном | 6 | 216 | 9 | 202 | 5 | |
| старше трудоспособного | 2 | 133 | 0 | 133 | 0 | |
| 16 – 29 лет | 7 | 206 | 16 | 183 | 7 | |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **4** | **168** | **6** | **159** | **3** | |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - | |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - | |
| 20 – 24 -"- | 4 | 133 | 13 | 116 | 4 | |
| 25 – 29 -"- | 11 | 266 | 18 | 237 | 11 | |
| 30 – 34 -"- | 9 | 239 | 14 | 216 | 9 | |
| 35 – 39 -"- | 5 | 193 | 7 | 182 | 4 | |
| 40 – 44 -"- | 3 | 156 | 2 | 153 | 1 | |
| 45 – 49 -"- | 3 | 160 | 1 | 158 | 1 | |
| 50 – 54 -"- | 2 | 161 | 1 | 160 | 0 | |
| 55 – 59 -"- | 3 | 173 | 1 | 172 | 0 | |
| 60 – 64 -"- | 2 | 186 | 0 | 185 | 1 | |
| 65 – 69 -"- | 3 | 181 | 0 | 181 | 0 | |
| 70 лет и более | 2 | 150 | 0 | 150 | 0 | |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  | |
| трудоспособном | 5 | 171 | 7 | 160 | 4 | |
| старше трудоспособного | 3 | 168 | 1 | 167 | 0 | |
| 16 – 29 лет | 5 | 153 | 12 | 135 | 6 | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **УРОВНЮ ОБРАЗОВАНИЯ ПО ЧУВАШСКОЙ РЕСПУБЛИКЕ** | | | | | | | | | | | |  |
| группы, указавших уровень образования) | | | | | | | | |  | |  |  |
|  |  | | |  | |  | |  |  | |  |  |
| образование | | | | | | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | | | общее | | | | | |
| неполное высшее | | среднее | начальное | | среднее (полное) | | основное | | | начальное |
|  | |  |  | |  | |  | | |  |  |  |
|  | |  |  | |  | |  | | |  |  |  |
| **41** | | **285** | **79** | | **211** | | **120** | | | **60** | **7** | **4** |
| - | | 3 | 5 | | 239 | | 638 | | | 111 | 4 | 3 |
| 168 | | 176 | 83 | | 460 | | 103 | | | 5 | 5 | 4 |
| 221 | | 259 | 91 | | 174 | | 53 | | | 4 | 5 | 4 |
| 53 | | 269 | 85 | | 168 | | 48 | | | 4 | 4 | 3 |
| 30 | | 293 | 94 | | 188 | | 61 | | | 5 | 4 | 3 |
| 18 | | 345 | 106 | | 209 | | 55 | | | 6 | 5 | 3 |
| 12 | | 388 | 112 | | 224 | | 43 | | | 5 | 4 | 3 |
| 9 | | 383 | 104 | | 254 | | 46 | | | 5 | 3 | 3 |
| 7 | | 362 | 94 | | 280 | | 68 | | | 7 | 3 | 2 |
| 6 | | 341 | 77 | | 265 | | 116 | | | 17 | 3 | 2 |
| 7 | | 316 | 64 | | 220 | | 174 | | | 42 | 3 | 2 |
| 5 | | 233 | 43 | | 175 | | 251 | | | 133 | 4 | 3 |
| 5 | | 147 | 22 | | 86 | | 242 | | | 373 | 30 | 12 |
|  | |  |  | |  | |  | | |  |  |  |
| 54 | | 307 | 93 | | 233 | | 80 | | | 7 | 4 | 3 |
| 5 | | 239 | 41 | | 157 | | 204 | | | 204 | 15 | 7 |
| 129 | | 225 | 79 | | 226 | | 117 | | | 7 | 4 | 3 |
| **39** | | **268** | **100** | | **250** | | **127** | | | **39** | **5** | **3** |
| - | | 3 | 6 | | 229 | | 640 | | | 117 | 5 | 4 |
| 137 | | 173 | 98 | | 448 | | 131 | | | 7 | 6 | 4 |
| 173 | | 270 | 113 | | 218 | | 78 | | | 6 | 5 | 4 |
| 56 | | 277 | 97 | | 215 | | 68 | | | 5 | 5 | 3 |
| 31 | | 283 | 103 | | 236 | | 87 | | | 8 | 4 | 3 |
| 19 | | 305 | 121 | | 266 | | 78 | | | 8 | 5 | 3 |
| 14 | | 340 | 133 | | 283 | | 61 | | | 6 | 4 | 3 |
| 11 | | 326 | 128 | | 302 | | 60 | | | 6 | 4 | 3 |
| 9 | | 306 | 117 | | 315 | | 79 | | | 8 | 3 | 2 |
| 9 | | 287 | 98 | | 284 | | 126 | | | 17 | 3 | 3 |
| 10 | | 279 | 86 | | 222 | | 172 | | | 40 | 3 | 2 |
| 5 | | 219 | 64 | | 173 | | 237 | | | 115 | 3 | 2 |
| 6 | | 162 | 38 | | 92 | | 244 | | | 295 | 11 | 5 |
|  | |  |  | |  | |  | | |  |  |  |
| 46 | | 283 | 109 | | 273 | | 100 | | | 9 | 4 | 3 |
| 7 | | 213 | 59 | | 152 | | 217 | | | 174 | 7 | 4 |
| 106 | | 232 | 94 | | 258 | | 139 | | | 8 | 5 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **6** | **213** | **7** | **202** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 7 | 243 | 21 | 215 | 7 |
| 25 – 29 -"- | 18 | 447 | 29 | 401 | 17 |
| 30 – 34 -"- | 14 | 386 | 19 | 355 | 12 |
| 35 – 39 -"- | 9 | 302 | 10 | 286 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 5 | 258 | 4 | 252 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 4 | 225 | 2 | 222 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 3 | 188 | 1 | 187 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 2 | 173 | 1 | 172 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 2 | 162 | 0 | 162 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 2 | 137 | 0 | 137 | 0 |
| 70 лет и более | 1 | 71 | 0 | 71 | 0 |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 8 | 265 | 11 | 248 | 6 |
| старше трудоспособного | 1 | 120 | 0 | 120 | 0 |
| 16 – 29 лет | 9 | 259 | 19 | 231 | 9 |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины в возрасте 15 лет и более** | **7** | **247** | **9** | **233** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 7 | 217 | 20 | 191 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 18 | 420 | 27 | 376 | 17 |
| 30 – 34 -"- | 16 | 393 | 20 | 359 | 14 |
| 35 – 39 -"- | 11 | 330 | 11 | 312 | 7 |
| 40 – 44 -"- | 6 | 272 | 4 | 266 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 5 | 245 | 2 | 242 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 3 | 216 | 1 | 214 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 3 | 211 | 1 | 210 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 3 | 214 | 1 | 212 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 3 | 197 | 1 | 196 | 0 |
| 70 лет и более | 3 | 153 | 0 | 153 | 0 |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 9 | 269 | 11 | 252 | 6 |
| старше трудоспособного | 3 | 186 | 1 | 185 | 0 |
| 16 – 29 лет | 9 | 240 | 18 | 213 | 9 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **42** | **300** | **62** | **177** | **113** | **78** | **9** | **5** |
| - | 3 | 4 | 249 | 635 | 106 | 3 | 2 |
| 197 | 179 | 68 | 472 | 77 | 4 | 3 | 3 |
| 268 | 248 | 69 | 130 | 28 | 3 | 4 | 3 |
| 49 | 261 | 73 | 118 | 27 | 3 | 4 | 3 |
| 28 | 304 | 85 | 140 | 35 | 4 | 4 | 3 |
| 16 | 384 | 92 | 155 | 34 | 4 | 4 | 3 |
| 10 | 436 | 91 | 167 | 26 | 3 | 4 | 3 |
| 8 | 436 | 80 | 208 | 32 | 4 | 3 | 2 |
| 5 | 412 | 73 | 250 | 59 | 7 | 3 | 2 |
| 4 | 385 | 60 | 249 | 108 | 17 | 2 | 2 |
| 5 | 344 | 48 | 218 | 176 | 43 | 2 | 2 |
| 5 | 242 | 30 | 176 | 259 | 144 | 5 | 3 |
| 4 | 141 | 17 | 83 | 241 | 405 | 37 | 15 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 62 | 332 | 77 | 190 | 58 | 4 | 4 | 3 |
| 4 | 249 | 34 | 159 | 199 | 215 | 19 | 8 |
| 152 | 218 | 63 | 195 | 95 | 5 | 4 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **57** | **330** | **53** | **188** | **83** | **32** | **3** | **1** |
| - | 4 | 6 | 302 | 597 | 89 | 2 | 2 |
| 205 | 180 | 58 | 466 | 86 | 4 | 1 | 1 |
| 284 | 257 | 56 | 141 | 33 | 3 | 2 | 2 |
| 64 | 283 | 56 | 126 | 29 | 2 | 2 | 1 |
| 37 | 320 | 59 | 135 | 35 | 3 | 2 | 1 |
| 23 | 392 | 63 | 144 | 31 | 4 | 2 | 1 |
| 16 | 455 | 69 | 157 | 21 | 3 | 1 | 1 |
| 12 | 448 | 67 | 199 | 21 | 2 | 1 | 1 |
| 8 | 425 | 63 | 246 | 34 | 4 | 1 | 1 |
| 8 | 399 | 55 | 249 | 65 | 9 | 1 | 1 |
| 8 | 374 | 46 | 220 | 109 | 25 | 1 | 1 |
| 6 | 305 | 33 | 198 | 180 | 76 | 2 | 1 |
| 7 | 232 | 21 | 115 | 212 | 241 | 16 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 72 | 338 | 59 | 194 | 53 | 4 | 2 | 1 |
| 7 | 322 | 35 | 179 | 148 | 113 | 7 | 2 |
| 164 | 230 | 52 | 209 | 90 | 4 | 2 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **6** | **221** | **8** | **209** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 159 | 16 | 138 | 5 |
| 25 – 29 -"- | 14 | 326 | 23 | 290 | 13 |
| 30 – 34 -"- | 13 | 313 | 18 | 283 | 12 |
| 35 – 39 -"- | 8 | 275 | 9 | 260 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 5 | 225 | 3 | 220 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 5 | 216 | 2 | 213 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 4 | 208 | 1 | 206 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 4 | 217 | 1 | 216 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 4 | 237 | 1 | 235 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 5 | 235 | 1 | 234 | 0 |
| 70 лет и более | 4 | 229 | 0 | 229 | 0 |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 7 | 222 | 9 | 208 | 5 |
| старше трудоспособного | 4 | 233 | 1 | 232 | 0 |
| 16 – 29 лет | 7 | 185 | 15 | 163 | 7 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **8** | **267** | **9** | **253** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 8 | 269 | 24 | 238 | 7 |
| 25 – 29 -"- | 23 | 511 | 32 | 460 | 19 |
| 30 – 34 -"- | 19 | 466 | 23 | 428 | 15 |
| 35 – 39 -"- | 13 | 378 | 13 | 357 | 8 |
| 40 – 44 -"- | 7 | 311 | 5 | 304 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 269 | 2 | 266 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 4 | 222 | 1 | 220 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 3 | 207 | 1 | 206 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 3 | 198 | 0 | 198 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 3 | 175 | 0 | 174 | 1 |
| 70 лет и более | 2 | 121 | 0 | 121 | 0 |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 10 | 313 | 13 | 293 | 7 |
| старше трудоспособного | 2 | 168 | 0 | 168 | 0 |
| 16 – 29 лет | 11 | 291 | 21 | 260 | 10 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **56** | **325** | **66** | **213** | **89** | **22** | **2** | **1** |
| - | 4 | 7 | 284 | 609 | 93 | 3 | 2 |
| 176 | 195 | 72 | 446 | 104 | 5 | 2 | 1 |
| 235 | 296 | 77 | 175 | 48 | 3 | 2 | 2 |
| 71 | 313 | 69 | 162 | 40 | 3 | 2 | 1 |
| 40 | 333 | 71 | 174 | 50 | 4 | 2 | 1 |
| 27 | 382 | 76 | 181 | 44 | 5 | 2 | 1 |
| 20 | 439 | 82 | 195 | 30 | 3 | 1 | 1 |
| 14 | 413 | 82 | 237 | 29 | 3 | 1 | 1 |
| 11 | 381 | 74 | 277 | 40 | 4 | 1 | 1 |
| 11 | 349 | 65 | 271 | 72 | 10 | 1 | 1 |
| 12 | 336 | 57 | 220 | 109 | 24 | 1 | 1 |
| 7 | 285 | 42 | 185 | 172 | 68 | 1 | 1 |
| 8 | 240 | 28 | 109 | 196 | 180 | 6 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 65 | 337 | 72 | 224 | 66 | 5 | 2 | 1 |
| 9 | 286 | 42 | 167 | 158 | 98 | 3 | 1 |
| 141 | 259 | 66 | 230 | 105 | 5 | 2 | 2 |
| **57** | **335** | **43** | **168** | **79** | **40** | **3** | **2** |
| - | 4 | 4 | 319 | 586 | 86 | 1 | 1 |
| 230 | 167 | 46 | 483 | 70 | 3 | 1 | 1 |
| 329 | 221 | 38 | 111 | 20 | 2 | 2 | 2 |
| 58 | 254 | 43 | 90 | 18 | 1 | 2 | 1 |
| 33 | 309 | 49 | 99 | 21 | 2 | 2 | 1 |
| 20 | 400 | 53 | 111 | 20 | 3 | 2 | 1 |
| 12 | 468 | 58 | 127 | 13 | 2 | 2 | 1 |
| 10 | 475 | 54 | 168 | 16 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | 458 | 55 | 222 | 29 | 3 | 1 | 1 |
| 5 | 435 | 47 | 234 | 59 | 9 | 1 | 0 |
| 6 | 400 | 38 | 220 | 109 | 25 | 1 | 1 |
| 6 | 316 | 28 | 205 | 184 | 81 | 2 | 1 |
| 6 | 229 | 18 | 118 | 219 | 267 | 20 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 79 | 340 | 48 | 164 | 41 | 3 | 2 | 1 |
| 6 | 336 | 32 | 184 | 145 | 119 | 8 | 3 |
| 184 | 203 | 38 | 190 | 77 | 4 | 2 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **2** | **118** | **4** | **112** | **2** |
| 15 – 17 лет |  |  |  |  |  |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | - | - | - | - |
| 25 – 29 -"- | 3 | 139 | 13 | 122 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 236 | 17 | 210 | 9 |
| 35 – 39 -"- | 4 | 180 | 10 | 165 | 5 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 135 | 4 | 128 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 2 | 129 | 1 | 127 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 127 | 1 | 126 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 122 | 1 | 121 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 1 | 117 | 0 | 117 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 1 | 113 | 0 | 113 | 0 |
| 70 лет и более | 1 | 103 | 0 | 103 | 0 |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 138 | 5 | 130 | 3 |
| старше трудоспособного | 1 | 77 | 0 | 77 | 0 |
| 16 – 29 лет | 4 | 144 | 12 | 127 | 5 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **2** | **101** | **3** | **97** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 94 | 9 | 82 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 5 | 168 | 12 | 150 | 6 |
| 30 – 34 -"- | 2 | 126 | 8 | 114 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 91 | 3 | 87 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 88 | 1 | 86 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 101 | 1 | 100 | 0 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 109 | 0 | 109 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 118 | 0 | 118 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 1 | 121 | 0 | 121 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 1 | 123 | 0 | 123 | - |
| 70 лет и более | 1 | 84 | 0 | 84 | 0 |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 104 | 4 | 98 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 102 | 0 | 102 | 0 |
| 16 – 29 лет | 3 | 101 | 8 | 89 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **19** | **224** | **115** | **242** | **169** | **99** | **12** | **7** |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| - | 2 | 4 | 148 | 696 | 144 | 6 | 5 |
| 79 | 167 | 141 | 447 | 145 | 9 | 12 | 9 |
| 111 | 264 | 150 | 230 | 87 | 7 | 9 | 7 |
| 33 | 244 | 138 | 243 | 83 | 8 | 9 | 7 |
| 18 | 248 | 152 | 276 | 104 | 10 | 8 | 6 |
| 10 | 280 | 166 | 300 | 89 | 9 | 8 | 6 |
| 7 | 308 | 164 | 304 | 71 | 8 | 7 | 5 |
| 6 | 301 | 151 | 324 | 76 | 8 | 6 | 5 |
| 5 | 278 | 135 | 327 | 115 | 12 | 5 | 4 |
| 5 | 257 | 109 | 287 | 191 | 28 | 5 | 4 |
| 5 | 233 | 90 | 219 | 268 | 66 | 5 | 4 |
| 4 | 148 | 54 | 147 | 335 | 201 | 7 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 26 | 259 | 144 | 292 | 119 | 11 | 8 | 6 |
| 3 | 149 | 48 | 133 | 263 | 301 | 25 | 11 |
| 66 | 216 | 128 | 257 | 165 | 11 | 9 | 7 |
| **18** | **196** | **142** | **297** | **176** | **60** | **8** | **6** |
| - | 2 | 4 | 155 | 683 | 149 | 7 | 6 |
| 55 | 127 | 152 | 453 | 187 | 11 | 15 | 10 |
| 79 | 232 | 167 | 284 | 124 | 9 | 9 | 8 |
| 33 | 218 | 143 | 301 | 114 | 10 | 8 | 6 |
| 18 | 206 | 152 | 331 | 144 | 13 | 8 | 5 |
| 10 | 210 | 176 | 370 | 121 | 11 | 9 | 6 |
| 8 | 240 | 184 | 371 | 92 | 9 | 7 | 5 |
| 6 | 236 | 177 | 371 | 93 | 9 | 6 | 5 |
| 7 | 221 | 165 | 356 | 123 | 13 | 5 | 4 |
| 7 | 210 | 139 | 299 | 193 | 27 | 6 | 5 |
| 7 | 207 | 122 | 225 | 251 | 61 | 5 | 4 |
| 4 | 147 | 87 | 160 | 306 | 166 | 6 | 3 |
| 4 | 97 | 46 | 79 | 283 | 390 | 16 | 8 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 21 | 212 | 158 | 337 | 145 | 13 | 8 | 6 |
| 5 | 139 | 77 | 137 | 277 | 251 | 11 | 6 |
| 51 | 190 | 138 | 302 | 193 | 13 | 9 | 7 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **2** | **134** | **5** | **127** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 192 | 18 | 168 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 9 | 317 | 23 | 283 | 11 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 241 | 12 | 222 | 7 |
| 35 – 39 -"- | 4 | 182 | 6 | 173 | 3 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 179 | 2 | 176 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 157 | 1 | 156 | 0 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 135 | 1 | 134 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 116 | 0 | 116 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 1 | 107 | 0 | 107 | - |
| 65 – 69 -"- | 0 | 90 | - | 90 | 0 |
| 70 лет и более | 0 | 34 | 0 | 34 | 0 |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 182 | 8 | 170 | 4 |
| старше трудоспособного | 1 | 66 | 0 | 66 | 0 |
| 16 – 29 лет | 5 | 194 | 16 | 172 | 6 |
| Чебоксарский  городской округ |  |  |  |  |  |
| **Городское и сельское  население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **9** | **278** | **10** | **263** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 8 | 225 | 20 | 199 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 21 | 459 | 29 | 414 | 16 |
| 30 – 34 -"- | 19 | 441 | 23 | 403 | 15 |
| 35 – 39 -"- | 13 | 371 | 12 | 351 | 8 |
| 40 – 44 -"- | 8 | 302 | 4 | 296 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 280 | 2 | 277 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 5 | 252 | 1 | 250 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 4 | 256 | 1 | 254 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 4 | 256 | 1 | 254 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 5 | 236 | 1 | 235 | 0 |
| 70 лет и более | 4 | 193 | 0 | 193 | 0 |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 10 | 296 | 12 | 278 | 6 |
| старше трудоспособного | 4 | 227 | 0 | 227 | 0 |
| 16 – 29 лет | 10 | 251 | 18 | 225 | 8 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **20** | **249** | **89** | **191** | **163** | **136** | **16** | **9** |
| - | 2 | 5 | 140 | 710 | 138 | 5 | 4 |
| 106 | 212 | 128 | 441 | 97 | 6 | 10 | 8 |
| 148 | 301 | 129 | 168 | 45 | 4 | 8 | 6 |
| 32 | 275 | 133 | 173 | 47 | 5 | 9 | 7 |
| 18 | 294 | 152 | 215 | 60 | 6 | 8 | 6 |
| 11 | 357 | 154 | 223 | 55 | 6 | 8 | 5 |
| 7 | 390 | 140 | 225 | 45 | 5 | 7 | 6 |
| 5 | 377 | 121 | 269 | 57 | 7 | 6 | 5 |
| 3 | 339 | 102 | 295 | 107 | 12 | 6 | 4 |
| 2 | 302 | 81 | 275 | 188 | 30 | 5 | 4 |
| 3 | 255 | 63 | 215 | 281 | 70 | 5 | 3 |
| 4 | 148 | 32 | 140 | 355 | 224 | 7 | 5 |
| 3 | 74 | 15 | 57 | 258 | 509 | 50 | 21 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 33 | 319 | 127 | 234 | 87 | 7 | 7 | 6 |
| 3 | 153 | 36 | 131 | 258 | 322 | 30 | 14 |
| 84 | 247 | 116 | 205 | 132 | 8 | 9 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **70** | **319** | **33** | **189** | **76** | **24** | **2** | **1** |
| - | 3 | 4 | 350 | 564 | 77 | 2 | 1 |
| 242 | 164 | 40 | 482 | 68 | 3 | 1 | 1 |
| 331 | 232 | 31 | 140 | 29 | 2 | 2 | 1 |
| 69 | 271 | 32 | 121 | 23 | 2 | 2 | 1 |
| 39 | 304 | 32 | 132 | 28 | 3 | 2 | 1 |
| 25 | 377 | 39 | 142 | 29 | 3 | 1 | 1 |
| 17 | 452 | 45 | 154 | 19 | 2 | 1 | 1 |
| 13 | 443 | 43 | 193 | 19 | 2 | 1 | 1 |
| 9 | 424 | 37 | 239 | 30 | 3 | 1 | 1 |
| 9 | 395 | 34 | 237 | 57 | 8 | 0 | 0 |
| 8 | 365 | 29 | 219 | 98 | 20 | 1 | 0 |
| 6 | 310 | 21 | 198 | 164 | 59 | 1 | 1 |
| 8 | 244 | 18 | 127 | 206 | 190 | 10 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 89 | 323 | 35 | 195 | 48 | 3 | 1 | 1 |
| 7 | 324 | 25 | 182 | 139 | 87 | 5 | 2 |
| 193 | 213 | 30 | 218 | 79 | 4 | 2 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **8** | **253** | **9** | **240** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 169 | 16 | 148 | 5 |
| 25 – 29 -"- | 16 | 360 | 24 | 323 | 13 |
| 30 – 34 -"- | 16 | 357 | 21 | 323 | 13 |
| 35 – 39 -"- | 10 | 317 | 10 | 301 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 7 | 261 | 3 | 256 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 256 | 2 | 253 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 4 | 247 | 1 | 245 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 5 | 267 | 1 | 266 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 5 | 293 | 1 | 291 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 8 | 289 | 1 | 288 | 0 |
| 70 лет и более | 7 | 290 | 1 | 289 | 0 |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 8 | 252 | 10 | 237 | 5 |
| старше трудоспособного | 6 | 291 | 1 | 289 | 1 |
| 16 – 29 лет | 8 | 198 | 15 | 176 | 7 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **9** | **297** | **10** | **282** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 9 | 274 | 23 | 245 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 26 | 557 | 35 | 503 | 19 |
| 30 – 34 -"- | 22 | 518 | 24 | 477 | 17 |
| 35 – 39 -"- | 15 | 416 | 14 | 393 | 9 |
| 40 – 44 -"- | 8 | 336 | 5 | 329 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 7 | 298 | 2 | 295 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 5 | 255 | 1 | 253 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 3 | 247 | 0 | 246 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 3 | 231 | 1 | 230 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 4 | 206 | - | 205 | 1 |
| 70 лет и более | 3 | 152 | 0 | 152 | 0 |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 12 | 337 | 14 | 316 | 7 |
| старше трудоспособного | 3 | 204 | 0 | 203 | 1 |
| 16 – 29 лет | 12 | 300 | 21 | 270 | 9 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **70** | **315** | **38** | **216** | **82** | **16** | **2** | **1** |
| - | 4 | 5 | 327 | 580 | 82 | 2 | 1 |
| 214 | 182 | 47 | 465 | 86 | 4 | 2 | 1 |
| 275 | 271 | 40 | 184 | 50 | 3 | 2 | 2 |
| 77 | 304 | 38 | 165 | 36 | 2 | 2 | 1 |
| 46 | 316 | 38 | 177 | 44 | 4 | 2 | 1 |
| 29 | 367 | 44 | 184 | 43 | 4 | 2 | 1 |
| 22 | 435 | 50 | 193 | 28 | 3 | 1 | 1 |
| 16 | 413 | 51 | 229 | 25 | 3 | 1 | 1 |
| 13 | 386 | 40 | 269 | 36 | 4 | 1 | 0 |
| 13 | 351 | 37 | 258 | 60 | 8 | 1 | 0 |
| 12 | 326 | 35 | 216 | 95 | 17 | 1 | 0 |
| 7 | 286 | 24 | 183 | 153 | 49 | 1 | 0 |
| 9 | 249 | 22 | 116 | 178 | 126 | 3 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 80 | 324 | 41 | 227 | 61 | 5 | 2 | 1 |
| 10 | 286 | 27 | 168 | 141 | 69 | 2 | 1 |
| 167 | 243 | 37 | 244 | 96 | 5 | 2 | 1 |
| **71** | **323** | **28** | **169** | **71** | **30** | **2** | **1** |
| - | 3 | 2 | 373 | 548 | 72 | 2 | 2 |
| 264 | 149 | 35 | 495 | 54 | 2 | 1 | 1 |
| 381 | 198 | 23 | 101 | 11 | 1 | 2 | 1 |
| 61 | 239 | 26 | 78 | 10 | 1 | 2 | 1 |
| 34 | 292 | 26 | 91 | 14 | 2 | 1 | 1 |
| 22 | 386 | 35 | 106 | 17 | 2 | 1 | 1 |
| 13 | 466 | 41 | 123 | 11 | 1 | 1 | 1 |
| 10 | 466 | 36 | 166 | 15 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | 453 | 35 | 217 | 25 | 3 | 1 | 1 |
| 6 | 425 | 32 | 223 | 56 | 8 | 0 | 0 |
| 6 | 391 | 25 | 221 | 101 | 22 | 0 | 0 |
| 6 | 323 | 20 | 207 | 169 | 64 | 1 | 1 |
| 7 | 242 | 16 | 132 | 218 | 217 | 13 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 97 | 322 | 30 | 164 | 35 | 2 | 1 | 1 |
| 6 | 338 | 24 | 187 | 139 | 94 | 5 | 2 |
| 217 | 185 | 24 | 195 | 63 | 3 | 1 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| г. Чебоксары |  |  |  |  |  |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **9** | **281** | **9** | **267** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 8 | 227 | 20 | 201 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 21 | 465 | 28 | 420 | 17 |
| 30 – 34 -"- | 19 | 447 | 22 | 410 | 15 |
| 35 – 39 -"- | 13 | 376 | 12 | 356 | 8 |
| 40 – 44 -"- | 8 | 306 | 4 | 300 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 283 | 2 | 280 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 5 | 255 | 1 | 253 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 4 | 259 | 1 | 258 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 4 | 259 | 0 | 258 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 5 | 238 | 1 | 237 | 0 |
| 70 лет и более | 4 | 196 | 0 | 196 | 0 |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 10 | 299 | 12 | 281 | 6 |
| старше трудоспособного | 4 | 230 | 0 | 230 | 0 |
| 16 – 29 лет | 10 | 254 | 18 | 228 | 8 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **8** | **258** | **9** | **244** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 172 | 16 | 151 | 5 |
| 25 – 29 -"- | 16 | 368 | 24 | 330 | 14 |
| 30 – 34 -"- | 16 | 365 | 21 | 331 | 13 |
| 35 – 39 -"- | 10 | 324 | 11 | 307 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 7 | 265 | 3 | 260 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 260 | 2 | 257 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 4 | 252 | 1 | 250 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 5 | 270 | 1 | 269 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 5 | 298 | 1 | 296 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 8 | 292 | 1 | 290 | 1 |
| 70 лет и более | 7 | 294 | 1 | 293 | 0 |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 9 | 256 | 10 | 241 | 5 |
| старше трудоспособного | 6 | 295 | 1 | 293 | 1 |
| 16 – 29 лет | 9 | 202 | 15 | 180 | 7 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **71** | **319** | **32** | **187** | **75** | **24** | **2** | **1** |
| - | 3 | 4 | 351 | 564 | 76 | 2 | 1 |
| 243 | 163 | 40 | 485 | 65 | 3 | 1 | 1 |
| 336 | 232 | 31 | 137 | 25 | 2 | 2 | 1 |
| 70 | 270 | 32 | 117 | 21 | 2 | 2 | 1 |
| 40 | 303 | 32 | 128 | 27 | 3 | 1 | 1 |
| 25 | 377 | 39 | 138 | 27 | 3 | 2 | 1 |
| 17 | 452 | 44 | 152 | 18 | 2 | 1 | 1 |
| 13 | 444 | 42 | 190 | 19 | 2 | 1 | 1 |
| 9 | 424 | 37 | 236 | 29 | 4 | 1 | 1 |
| 9 | 395 | 34 | 234 | 56 | 8 | 1 | 0 |
| 8 | 366 | 29 | 217 | 96 | 20 | 1 | 0 |
| 7 | 310 | 21 | 198 | 162 | 58 | 1 | 1 |
| 8 | 245 | 18 | 127 | 204 | 188 | 10 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 90 | 323 | 35 | 192 | 46 | 3 | 2 | 1 |
| 8 | 325 | 24 | 181 | 137 | 87 | 4 | 2 |
| 195 | 212 | 30 | 217 | 77 | 3 | 2 | 1 |
| **71** | **315** | **38** | **213** | **79** | **16** | **2** | **1** |
| - | 4 | 5 | 328 | 581 | 80 | 2 | 1 |
| 217 | 182 | 47 | 470 | 79 | 3 | 2 | 1 |
| 282 | 272 | 40 | 180 | 43 | 3 | 2 | 2 |
| 79 | 303 | 38 | 159 | 33 | 2 | 2 | 1 |
| 46 | 316 | 38 | 171 | 42 | 4 | 2 | 1 |
| 29 | 368 | 44 | 178 | 41 | 4 | 2 | 1 |
| 22 | 435 | 50 | 190 | 26 | 4 | 1 | 1 |
| 16 | 414 | 51 | 225 | 24 | 3 | 1 | 1 |
| 13 | 386 | 40 | 265 | 35 | 4 | 1 | 0 |
| 13 | 352 | 37 | 255 | 59 | 8 | 1 | 0 |
| 13 | 327 | 34 | 213 | 92 | 17 | 1 | 0 |
| 7 | 286 | 24 | 183 | 152 | 47 | 1 | 0 |
| 9 | 249 | 22 | 117 | 174 | 125 | 3 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 81 | 324 | 41 | 224 | 59 | 4 | 2 | 1 |
| 10 | 287 | 27 | 166 | 138 | 69 | 2 | 1 |
| 170 | 243 | 37 | 241 | 92 | 4 | 2 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **9** | **299** | **10** | **284** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 9 | 274 | 23 | 245 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 26 | 560 | 33 | 507 | 20 |
| 30 – 34 -"- | 22 | 522 | 23 | 482 | 17 |
| 35 – 39 -"- | 15 | 420 | 14 | 397 | 9 |
| 40 – 44 -"- | 8 | 339 | 5 | 332 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 7 | 301 | 2 | 298 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 5 | 258 | 1 | 256 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 4 | 252 | 1 | 250 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 3 | 234 | 1 | 233 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 4 | 207 | - | 207 | 0 |
| 70 лет и более | 3 | 154 | 0 | 154 | 0 |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 12 | 339 | 14 | 318 | 7 |
| старше трудоспособного | 3 | 206 | 0 | 206 | 0 |
| 16 – 29 лет | 12 | 301 | 21 | 271 | 9 |
| Калининский район |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **7** | **241** | **10** | **223** | **8** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 227 | 23 | 194 | 10 |
| 25 – 29 -"- | 16 | 424 | 31 | 367 | 26 |
| 30 – 34 -"- | 15 | 389 | 24 | 343 | 22 |
| 35 – 39 -"- | 10 | 306 | 12 | 282 | 12 |
| 40 – 44 -"- | 6 | 240 | 4 | 233 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 225 | 2 | 221 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 3 | 199 | 1 | 197 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 4 | 202 | 1 | 201 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 2 | 203 | 1 | 201 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 4 | 170 | 0 | 170 | - |
| 70 лет и более | 2 | 134 | 0 | 134 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 8 | 263 | 13 | 240 | 10 |
| старше трудоспособного | 3 | 173 | 1 | 172 | 0 |
| 16 – 29 лет | 8 | 255 | 21 | 220 | 14 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **71** | **322** | **28** | **168** | **71** | **30** | **2** | **1** |
| - | 3 | 2 | 374 | 547 | 72 | 2 | 2 |
| 263 | 149 | 34 | 496 | 54 | 3 | 1 | 1 |
| 383 | 198 | 23 | 100 | 10 | 1 | 2 | 1 |
| 62 | 238 | 26 | 76 | 10 | 1 | 1 | 1 |
| 34 | 291 | 26 | 89 | 13 | 2 | 1 | 1 |
| 21 | 385 | 35 | 105 | 16 | 2 | 1 | 1 |
| 13 | 465 | 40 | 122 | 11 | 1 | 1 | 1 |
| 10 | 466 | 36 | 164 | 14 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | 453 | 35 | 214 | 25 | 3 | 1 | 1 |
| 6 | 425 | 32 | 220 | 53 | 8 | 0 | 0 |
| 6 | 391 | 26 | 220 | 98 | 21 | 1 | 0 |
| 6 | 324 | 20 | 207 | 167 | 64 | 1 | 1 |
| 7 | 243 | 16 | 132 | 217 | 215 | 13 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 97 | 321 | 30 | 163 | 35 | 2 | 1 | 1 |
| 7 | 339 | 23 | 186 | 137 | 94 | 5 | 2 |
| 218 | 184 | 24 | 194 | 63 | 3 | 1 | 1 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **55** | **333** | **46** | **206** | **83** | **27** | **2** | **1** |
| - | 1 | 2 | 313 | 592 | 91 | 1 | 1 |
| 222 | 200 | 53 | 425 | 92 | 6 | 2 | 2 |
| 251 | 262 | 47 | 163 | 39 | 3 | 2 | 1 |
| 63 | 285 | 45 | 136 | 28 | 2 | 1 | 1 |
| 35 | 330 | 45 | 148 | 32 | 4 | 2 | 1 |
| 23 | 399 | 60 | 163 | 33 | 4 | 2 | 1 |
| 17 | 460 | 70 | 185 | 18 | 3 | 1 | 1 |
| 12 | 437 | 64 | 228 | 24 | 3 | 1 | 1 |
| 9 | 422 | 53 | 276 | 33 | 4 | 1 | 1 |
| 9 | 401 | 45 | 270 | 61 | 8 | 0 | 0 |
| 8 | 369 | 38 | 247 | 108 | 24 | 1 | 0 |
| 7 | 291 | 28 | 232 | 193 | 74 | 1 | 1 |
| 8 | 232 | 20 | 139 | 237 | 217 | 11 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 69 | 342 | 52 | 209 | 52 | 4 | 1 | 1 |
| 8 | 321 | 31 | 206 | 156 | 98 | 4 | 2 |
| 151 | 239 | 42 | 212 | 87 | 4 | 2 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **6** | **211** | **9** | **196** | **6** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 3 | 160 | 17 | 136 | 7 |
| 25 – 29 -"- | 11 | 329 | 24 | 286 | 19 |
| 30 – 34 -"- | 12 | 304 | 21 | 267 | 16 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 250 | 10 | 231 | 9 |
| 40 – 44 -"- | 6 | 197 | 3 | 193 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 201 | 1 | 198 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 3 | 189 | 1 | 188 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 5 | 204 | 1 | 203 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 233 | 0 | 232 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 5 | 211 | 1 | 210 | - |
| 70 лет и более | 3 | 209 | 1 | 208 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 6 | 213 | 10 | 196 | 7 |
| старше трудоспособного | 3 | 220 | 1 | 219 | 0 |
| 16 – 29 лет | 6 | 190 | 16 | 164 | 10 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **8** | **265** | **11** | **245** | **9** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 8 | 291 | 29 | 250 | 12 |
| 25 – 29 -"- | 21 | 520 | 38 | 448 | 34 |
| 30 – 34 -"- | 19 | 469 | 27 | 415 | 27 |
| 35 – 39 -"- | 13 | 353 | 13 | 326 | 14 |
| 40 – 44 -"- | 6 | 276 | 5 | 267 | 4 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 244 | 2 | 240 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 3 | 206 | 1 | 204 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 3 | 200 | 0 | 200 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 2 | 183 | 1 | 181 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 4 | 146 | - | 146 | - |
| 70 лет и более | 1 | 103 | 0 | 103 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 10 | 312 | 16 | 284 | 12 |
| старше трудоспособного | 2 | 155 | 0 | 155 | 0 |
| 16 – 29 лет | 11 | 320 | 26 | 276 | 18 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **56** | **328** | **55** | **236** | **89** | **18** | **1** | **1** |
| - | 1 | 3 | 310 | 598 | 86 | 2 | 1 |
| 189 | 210 | 61 | 412 | 118 | 7 | 3 | 2 |
| 204 | 291 | 59 | 212 | 65 | 4 | 2 | 2 |
| 68 | 314 | 53 | 177 | 43 | 3 | 2 | 1 |
| 40 | 342 | 55 | 190 | 49 | 6 | 2 | 1 |
| 27 | 389 | 69 | 206 | 45 | 6 | 1 | 0 |
| 23 | 440 | 73 | 228 | 27 | 4 | 2 | 1 |
| 16 | 407 | 77 | 262 | 28 | 2 | 1 | 0 |
| 14 | 381 | 58 | 310 | 39 | 5 | 1 | 0 |
| 12 | 369 | 50 | 293 | 59 | 8 | - | - |
| 12 | 336 | 47 | 242 | 106 | 20 | 1 | 0 |
| 9 | 290 | 32 | 219 | 168 | 65 | 1 | 1 |
| 9 | 258 | 27 | 130 | 208 | 151 | 5 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 63 | 338 | 59 | 246 | 68 | 5 | 2 | 1 |
| 10 | 296 | 37 | 193 | 158 | 81 | 2 | 1 |
| 129 | 260 | 51 | 247 | 110 | 5 | 2 | 1 |
| **54** | **338** | **40** | **182** | **77** | **34** | **2** | **1** |
| - | 1 | 1 | 315 | 585 | 98 | 0 | 0 |
| 256 | 190 | 45 | 439 | 64 | 4 | 2 | 2 |
| 296 | 235 | 35 | 116 | 15 | 3 | 1 | 1 |
| 57 | 255 | 37 | 96 | 13 | 0 | 1 | 1 |
| 31 | 318 | 36 | 109 | 15 | 1 | 2 | 1 |
| 19 | 409 | 53 | 126 | 22 | 3 | 2 | 1 |
| 12 | 477 | 66 | 150 | 11 | 2 | 0 | 0 |
| 9 | 461 | 55 | 201 | 20 | 3 | 1 | 1 |
| 5 | 452 | 49 | 250 | 29 | 5 | 1 | 1 |
| 7 | 425 | 42 | 252 | 62 | 9 | 0 | 0 |
| 4 | 392 | 32 | 250 | 109 | 27 | 1 | 0 |
| 5 | 292 | 25 | 240 | 207 | 80 | 1 | 1 |
| 8 | 221 | 17 | 143 | 249 | 245 | 13 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 74 | 346 | 45 | 173 | 36 | 3 | 1 | 1 |
| 6 | 330 | 29 | 212 | 156 | 105 | 5 | 2 |
| 173 | 217 | 34 | 177 | 64 | 3 | 1 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Ленинский район |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины в возрасте 15 лет и более** | **12** | **254** | **12** | **237** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 11 | 204 | 25 | 174 | 5 |
| 25 – 29 -"- | 32 | 422 | 39 | 368 | 15 |
| 30 – 34 -"- | 29 | 400 | 28 | 357 | 15 |
| 35 – 39 -"- | 17 | 335 | 16 | 313 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 8 | 272 | 4 | 266 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 7 | 252 | 2 | 248 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 5 | 232 | 2 | 229 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 6 | 232 | 1 | 231 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 6 | 250 | 1 | 248 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 4 | 234 | 1 | 233 | - |
| 70 лет и более | 6 | 209 | 1 | 208 | 0 |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 14 | 265 | 15 | 244 | 6 |
| старше трудоспособного | 6 | 226 | 1 | 225 | 0 |
| 16 – 29 лет | 15 | 225 | 23 | 195 | 7 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **12** | **231** | **11** | **216** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 10 | 155 | 20 | 131 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 26 | 325 | 30 | 284 | 11 |
| 30 – 34 -"- | 25 | 326 | 27 | 286 | 13 |
| 35 – 39 -"- | 16 | 290 | 14 | 271 | 5 |
| 40 – 44 -"- | 8 | 228 | 5 | 221 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 226 | 2 | 222 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 5 | 232 | 2 | 230 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 6 | 241 | 1 | 240 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 9 | 281 | 2 | 278 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 6 | 293 | 2 | 291 | - |
| 70 лет и более | 11 | 302 | 2 | 300 | 0 |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 12 | 225 | 13 | 208 | 4 |
| старше трудоспособного | 9 | 293 | 2 | 290 | 1 |
| 16 – 29 лет | 13 | 176 | 18 | 152 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **76** | **338** | **34** | **187** | **74** | **23** | **2** | **1** |
| - | 6 | 5 | 367 | 547 | 72 | 3 | 2 |
| 282 | 176 | 41 | 437 | 60 | 3 | 1 | 1 |
| 339 | 257 | 33 | 129 | 23 | 2 | 2 | 1 |
| 72 | 297 | 36 | 117 | 20 | 2 | 2 | 2 |
| 43 | 327 | 34 | 137 | 25 | 3 | 2 | 1 |
| 27 | 410 | 38 | 142 | 27 | 3 | 1 | 1 |
| 16 | 491 | 40 | 151 | 19 | 2 | 1 | 1 |
| 13 | 485 | 42 | 182 | 16 | 2 | 1 | 1 |
| 9 | 447 | 38 | 238 | 27 | 3 | 1 | 1 |
| 10 | 402 | 38 | 245 | 57 | 9 | 1 | 1 |
| 10 | 357 | 32 | 222 | 103 | 19 | 1 | 1 |
| 4 | 311 | 23 | 194 | 174 | 55 | 1 | 0 |
| 9 | 247 | 21 | 126 | 197 | 177 | 8 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 96 | 348 | 36 | 191 | 45 | 3 | 2 | 1 |
| 8 | 321 | 27 | 181 | 141 | 86 | 4 | 1 |
| 204 | 232 | 33 | 211 | 74 | 4 | 2 | 2 |
| **75** | **334** | **40** | **212** | **78** | **16** | **2** | **1** |
| - | 5 | 7 | 344 | 565 | 77 | 2 | 2 |
| 258 | 194 | 47 | 425 | 70 | 3 | 3 | 2 |
| 283 | 298 | 41 | 168 | 38 | 4 | 3 | 2 |
| 85 | 326 | 42 | 160 | 31 | 2 | 3 | 2 |
| 48 | 340 | 40 | 178 | 37 | 4 | 2 | 1 |
| 32 | 398 | 39 | 179 | 40 | 4 | 2 | 2 |
| 22 | 471 | 48 | 189 | 29 | 4 | 1 | 1 |
| 15 | 454 | 52 | 222 | 19 | 5 | 1 | 1 |
| 13 | 410 | 41 | 261 | 33 | 4 | 1 | 1 |
| 15 | 364 | 39 | 267 | 60 | 7 | 1 | 0 |
| 16 | 324 | 39 | 215 | 99 | 15 | 2 | 1 |
| 4 | 271 | 33 | 173 | 173 | 46 | 1 | - |
| 9 | 249 | 26 | 116 | 163 | 122 | 2 | 1 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 86 | 349 | 42 | 223 | 56 | 5 | 2 | 1 |
| 11 | 281 | 32 | 163 | 141 | 68 | 2 | 1 |
| 179 | 261 | 39 | 236 | 88 | 5 | 3 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **12** | **271** | **12** | **254** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 12 | 246 | 29 | 211 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 38 | 514 | 47 | 449 | 18 |
| 30 – 34 -"- | 33 | 468 | 29 | 423 | 16 |
| 35 – 39 -"- | 17 | 371 | 17 | 347 | 7 |
| 40 – 44 -"- | 8 | 306 | 4 | 300 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 7 | 272 | 2 | 269 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 5 | 231 | 2 | 228 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 6 | 227 | 1 | 225 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 4 | 230 | 0 | 230 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 3 | 202 | - | 202 | - |
| 70 лет и более | 4 | 171 | - | 171 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 15 | 301 | 18 | 277 | 6 |
| старше трудоспособного | 4 | 203 | 1 | 202 | 0 |
| 16 – 29 лет | 17 | 267 | 27 | 232 | 8 |
| Московский район |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины в возрасте 15 лет и более** | **8** | **332** | **7** | **322** | **3** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 242 | 13 | 226 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 18 | 532 | 20 | 502 | 10 |
| 30 – 34 -"- | 16 | 529 | 17 | 503 | 9 |
| 35 – 39 -"- | 13 | 460 | 11 | 444 | 5 |
| 40 – 44 -"- | 9 | 382 | 4 | 376 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 354 | 2 | 351 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 6 | 322 | 1 | 320 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 4 | 326 | 1 | 324 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 3 | 311 | 0 | 310 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 6 | 292 | 0 | 291 | 1 |
| 70 лет и более | 4 | 234 | - | 234 | 0 |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 9 | 352 | 9 | 339 | 4 |
| старше трудоспособного | 4 | 279 | 0 | 278 | 1 |
| 16 – 29 лет | 9 | 273 | 12 | 256 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **77** | **341** | **29** | **168** | **71** | **29** | **2** | **1** |
| - | 6 | 3 | 390 | 530 | 66 | 5 | 3 |
| 300 | 162 | 36 | 445 | 53 | 4 | - | - |
| 387 | 221 | 26 | 96 | 9 | 1 | 2 | 1 |
| 60 | 270 | 31 | 76 | 8 | 1 | 2 | 2 |
| 38 | 315 | 29 | 99 | 14 | 3 | 1 | 1 |
| 23 | 419 | 37 | 112 | 18 | 2 | 1 | 0 |
| 12 | 506 | 33 | 121 | 11 | 2 | 1 | 1 |
| 11 | 509 | 34 | 151 | 14 | 1 | 1 | 0 |
| 6 | 475 | 37 | 221 | 23 | 2 | 0 | 0 |
| 6 | 428 | 38 | 231 | 54 | 9 | 1 | 1 |
| 6 | 377 | 27 | 227 | 106 | 22 | 1 | 1 |
| 5 | 332 | 18 | 205 | 175 | 59 | 1 | 1 |
| 8 | 246 | 19 | 130 | 211 | 200 | 11 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 104 | 348 | 31 | 163 | 35 | 2 | 1 | 1 |
| 7 | 335 | 26 | 187 | 141 | 92 | 5 | 2 |
| 227 | 206 | 27 | 189 | 62 | 3 | 2 | 1 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **81** | **295** | **20** | **173** | **68** | **21** | **2** | **1** |
| - | 4 | 4 | 368 | 555 | 67 | 2 | 1 |
| 229 | 135 | 32 | 548 | 54 | 1 | 1 | 1 |
| 398 | 193 | 18 | 123 | 17 | 1 | 2 | 2 |
| 75 | 237 | 18 | 100 | 17 | 1 | 2 | 1 |
| 42 | 263 | 18 | 106 | 23 | 2 | 1 | 1 |
| 26 | 338 | 23 | 115 | 22 | 2 | 1 | 1 |
| 18 | 418 | 27 | 127 | 16 | 2 | 1 | 1 |
| 14 | 419 | 24 | 164 | 16 | 2 | 1 | 1 |
| 8 | 411 | 22 | 200 | 26 | 4 | 1 | 1 |
| 8 | 385 | 21 | 197 | 51 | 7 | 1 | 0 |
| 8 | 369 | 20 | 190 | 82 | 17 | 0 | 0 |
| 8 | 325 | 15 | 175 | 130 | 48 | 1 | 1 |
| 7 | 253 | 14 | 120 | 184 | 173 | 11 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 103 | 290 | 21 | 179 | 43 | 2 | 1 | 1 |
| 7 | 330 | 17 | 161 | 120 | 78 | 4 | 2 |
| 222 | 179 | 19 | 224 | 71 | 2 | 1 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **8** | **316** | **7** | **305** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 194 | 12 | 178 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 15 | 433 | 20 | 402 | 11 |
| 30 – 34 -"- | 15 | 446 | 17 | 419 | 10 |
| 35 – 39 -"- | 10 | 406 | 9 | 393 | 4 |
| 40 – 44 -"- | 7 | 345 | 3 | 340 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 336 | 2 | 333 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 5 | 322 | 1 | 320 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 6 | 349 | 0 | 348 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 5 | 364 | 1 | 361 | 2 |
| 65 – 69 -"- | 10 | 351 | 1 | 349 | 1 |
| 70 лет и более | 7 | 350 | - | 350 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 8 | 314 | 8 | 302 | 4 |
| старше трудоспособного | 7 | 355 | 0 | 354 | 1 |
| 16 – 29 лет | 7 | 229 | 12 | 212 | 5 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **8** | **344** | **7** | **334** | **3** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 7 | 281 | 14 | 264 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 22 | 627 | 20 | 598 | 9 |
| 30 – 34 -"- | 17 | 601 | 17 | 575 | 9 |
| 35 – 39 -"- | 15 | 505 | 12 | 487 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 10 | 411 | 5 | 405 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 7 | 368 | 2 | 365 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 6 | 322 | 1 | 321 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 3 | 310 | 1 | 308 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 3 | 277 | - | 277 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 3 | 257 | - | 256 | 1 |
| 70 лет и более | 3 | 182 | - | 182 | 0 |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 10 | 385 | 9 | 372 | 4 |
| старше трудоспособного | 3 | 250 | 1 | 249 | 0 |
| 16 – 29 лет | 10 | 309 | 12 | 293 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **80** | **290** | **24** | **194** | **72** | **14** | **2** | **1** |
| - | 5 | 6 | 331 | 578 | 78 | 2 | 1 |
| 209 | 154 | 36 | 539 | 59 | 2 | 1 | 0 |
| 345 | 239 | 24 | 160 | 29 | 2 | 1 | 1 |
| 84 | 276 | 23 | 142 | 24 | 1 | 2 | 1 |
| 51 | 275 | 22 | 150 | 37 | 2 | 2 | 1 |
| 29 | 332 | 27 | 153 | 38 | 3 | 2 | 1 |
| 23 | 406 | 32 | 160 | 24 | 2 | 1 | 0 |
| 17 | 391 | 28 | 194 | 24 | 3 | 1 | 1 |
| 11 | 373 | 24 | 228 | 32 | 4 | 1 | 0 |
| 13 | 327 | 24 | 213 | 59 | 8 | 1 | 1 |
| 11 | 320 | 21 | 186 | 77 | 16 | 0 | 0 |
| 7 | 293 | 14 | 163 | 127 | 35 | 0 | - |
| 10 | 243 | 15 | 107 | 156 | 108 | 4 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 93 | 296 | 25 | 205 | 53 | 4 | 2 | 1 |
| 10 | 282 | 17 | 148 | 120 | 59 | 2 | 1 |
| 197 | 216 | 24 | 241 | 81 | 3 | 2 | 1 |
| **82** | **298** | **17** | **157** | **65** | **27** | **2** | **1** |
| - | 4 | 2 | 400 | 534 | 59 | 1 | 1 |
| 244 | 121 | 29 | 554 | 50 | 1 | 1 | 1 |
| 442 | 155 | 12 | 92 | 8 | 1 | 2 | 2 |
| 66 | 200 | 14 | 60 | 9 | 1 | 1 | 1 |
| 33 | 253 | 15 | 67 | 11 | 2 | 1 | 0 |
| 23 | 343 | 19 | 83 | 10 | 1 | 1 | 1 |
| 14 | 428 | 23 | 101 | 11 | 1 | 1 | 1 |
| 11 | 439 | 22 | 142 | 9 | 1 | 1 | 1 |
| 6 | 439 | 21 | 180 | 22 | 3 | 1 | 1 |
| 5 | 424 | 20 | 186 | 46 | 6 | 0 | 0 |
| 6 | 400 | 20 | 192 | 85 | 17 | 0 | 0 |
| 8 | 344 | 17 | 182 | 132 | 55 | 2 | 1 |
| 6 | 257 | 14 | 126 | 196 | 202 | 14 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 111 | 284 | 18 | 156 | 33 | 2 | 1 | 1 |
| 6 | 349 | 17 | 165 | 120 | 85 | 5 | 2 |
| 244 | 147 | 15 | 210 | 62 | 2 | 1 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **8** | **141** | **15** | **125** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 4 | 139 | 23 | 115 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 19 | 237 | 47 | 187 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 8 | 225 | 38 | 184 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 5 | 163 | 11 | 149 | 3 |
| 40 – 44 -"- | 10 | 133 | 5 | 125 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 11 | 127 | 4 | 123 | - |
| 50 – 54 -"- | 10 | 98 | 1 | 97 | - |
| 55 – 59 -"- | 3 | 115 | - | 115 | - |
| 60 – 64 -"- | 6 | 112 | - | 112 | - |
| 65 – 69 -"- | 9 | 146 | - | 141 | 5 |
| 70 лет и более | 5 | 69 | - | 69 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 9 | 154 | 19 | 134 | 1 |
| старше трудоспособного | 5 | 96 | - | 95 | 1 |
| 16 – 29 лет | 10 | 155 | 29 | 125 | 1 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **6** | **105** | **10** | **94** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 4 | 66 | 19 | 47 | - |
| 25 – 29 -"- | 12 | 139 | 21 | 115 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 5 | 144 | 27 | 115 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 5 | 116 | 7 | 109 | - |
| 40 – 44 -"- | 3 | 99 | - | 96 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 5 | 107 | 3 | 104 | - |
| 50 – 54 -"- | 10 | 83 | - | 83 | - |
| 55 – 59 -"- | 3 | 151 | - | 151 | - |
| 60 – 64 -"- | 5 | 115 | - | 115 | - |
| 65 – 69 -"- | 23 | 170 | - | 170 | - |
| 70 лет и более | 6 | 91 | - | 91 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 6 | 105 | 12 | 92 | 1 |
| старше трудоспособного | 9 | 117 | - | 117 | - |
| 16 – 29 лет | 6 | 86 | 17 | 68 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **42** | **328** | **39** | **277** | **132** | **29** | **4** | **2** |
| - | - | - | 313 | 556 | 131 | - | - |
| 182 | 186 | 64 | 331 | 223 | 7 | 7 | 3 |
| 153 | 242 | 29 | 266 | 163 | 2 | 2 | 2 |
| 46 | 316 | 31 | 256 | 88 | 2 | 5 | 4 |
| 34 | 335 | 41 | 260 | 85 | 9 | 3 | 2 |
| 23 | 387 | 37 | 286 | 93 | 3 | 3 | - |
| 18 | 474 | 71 | 243 | 50 | 1 | - | - |
| 10 | 425 | 48 | 341 | 33 | 4 | 1 | 1 |
| 13 | 423 | 49 | 344 | 60 | 2 | 1 | 1 |
| 5 | 373 | 43 | 347 | 110 | 4 | - | - |
| 4 | 333 | 29 | 295 | 190 | 31 | - | - |
| - | 272 | 19 | 202 | 263 | 89 | - | - |
| 7 | 185 | 21 | 99 | 305 | 282 | 27 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 52 | 341 | 41 | 294 | 102 | 5 | 2 | 2 |
| 5 | 292 | 30 | 224 | 224 | 115 | 9 | 2 |
| 104 | 251 | 32 | 282 | 157 | 6 | 3 | 3 |
| **36** | **309** | **38** | **328** | **158** | **19** | **1** | **1** |
| - | - | - | 304 | 528 | 168 | - | - |
| 104 | 186 | 71 | 290 | 333 | 11 | 5 | - |
| 98 | 235 | 29 | 320 | 244 | 3 | 1 | 1 |
| 39 | 327 | 30 | 317 | 129 | 3 | 4 | 3 |
| 34 | 324 | 36 | 324 | 121 | 12 | - | - |
| 18 | 341 | 35 | 362 | 118 | 5 | - | - |
| 21 | 433 | 54 | 312 | 78 | - | - | - |
| 14 | 373 | 49 | 408 | 36 | 5 | 3 | 3 |
| 13 | 380 | 50 | 386 | 73 | 5 | - | - |
| 6 | 341 | 36 | 384 | 76 | 3 | - | - |
| 4 | 292 | 44 | 323 | 186 | 31 | - | - |
| - | 262 | 11 | 182 | 227 | 125 | - | - |
| 12 | 218 | 30 | 79 | 388 | 170 | 6 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 40 | 318 | 39 | 345 | 140 | 6 | 1 | 1 |
| 6 | 261 | 33 | 213 | 263 | 96 | 2 | 2 |
| 69 | 257 | 33 | 323 | 216 | 7 | 3 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **10** | **181** | **20** | **159** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 264 | 29 | 233 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 32 | 408 | 92 | 313 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 12 | 342 | 52 | 285 | 5 |
| 35 – 39 -"- | 6 | 227 | 16 | 205 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 17 | 173 | 10 | 159 | 4 |
| 45 – 49 -"- | 18 | 148 | 6 | 142 | - |
| 50 – 54 -"- | 9 | 112 | 2 | 110 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 87 | - | 87 | - |
| 60 – 64 -"- | 7 | 109 | - | 109 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 128 | - | 120 | 8 |
| 70 лет и более | 5 | 60 | - | 60 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 13 | 225 | 29 | 194 | 2 |
| старше трудоспособного | 4 | 87 | - | 86 | 1 |
| 16 – 29 лет | 15 | 270 | 48 | 220 | 2 |
| Алатырский городской округ |  |  |  |  |  |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **2** | **150** | **3** | **146** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 172 | 9 | 162 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 6 | 307 | 9 | 294 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 8 | 258 | 10 | 245 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 5 | 218 | 4 | 211 | 3 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 185 | 4 | 181 | 0 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 146 | 1 | 144 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 2 | 132 | 1 | 131 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 99 | 1 | 98 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 125 | 1 | 124 | - |
| 65 – 69 -"- | 1 | 96 | - | 96 | - |
| 70 лет и более | 0 | 73 | - | 72 | 1 |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 179 | 4 | 173 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 93 | 0 | 93 | 0 |
| 16 – 29 лет | 3 | 184 | 7 | 175 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **50** | **349** | **40** | **220** | **103** | **41** | **6** | **2** |
| - | - | - | 323 | 583 | 94 | - | - |
| 310 | 186 | 53 | 398 | 44 | - | 9 | 9 |
| 250 | 252 | 29 | 174 | 24 | - | 2 | 2 |
| 60 | 296 | 32 | 149 | 18 | - | 5 | 5 |
| 35 | 352 | 47 | 168 | 32 | 5 | 7 | 5 |
| 29 | 450 | 42 | 182 | 58 | - | 6 | - |
| 14 | 523 | 90 | 163 | 17 | 3 | - | - |
| 6 | 481 | 47 | 267 | 30 | 3 | - | - |
| 13 | 461 | 48 | 307 | 48 | - | 2 | 2 |
| 5 | 399 | 48 | 317 | 137 | 5 | - | - |
| 3 | 365 | 17 | 274 | 193 | 32 | - | - |
| - | 280 | 24 | 216 | 288 | 64 | - | - |
| 5 | 172 | 17 | 107 | 271 | 328 | 35 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 71 | 374 | 45 | 220 | 45 | 3 | 4 | 2 |
| 4 | 305 | 29 | 228 | 209 | 123 | 11 | 2 |
| 161 | 242 | 31 | 215 | 58 | 4 | 4 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **18** | **370** | **43** | **231** | **115** | **65** | **6** | **3** |
| - | 12 | 16 | 185 | 678 | 107 | 2 | 2 |
| 54 | 260 | 94 | 325 | 253 | 10 | 4 | 3 |
| 104 | 396 | 86 | 163 | 66 | 8 | 3 | 2 |
| 31 | 346 | 64 | 178 | 58 | 5 | 5 | 4 |
| 19 | 416 | 62 | 168 | 61 | 3 | 5 | 3 |
| 16 | 489 | 47 | 166 | 48 | 8 | 3 | 2 |
| 11 | 500 | 42 | 222 | 31 | 6 | 2 | 2 |
| 5 | 496 | 41 | 281 | 26 | 3 | 1 | 0 |
| 5 | 427 | 37 | 344 | 44 | 7 | 2 | 1 |
| 4 | 382 | 38 | 365 | 92 | 17 | 2 | 1 |
| 7 | 367 | 25 | 307 | 125 | 40 | 2 | 1 |
| 8 | 258 | 28 | 281 | 186 | 140 | 2 | 2 |
| 6 | 216 | 15 | 103 | 216 | 346 | 25 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 24 | 409 | 53 | 239 | 82 | 8 | 3 | 2 |
| 6 | 298 | 22 | 223 | 163 | 182 | 12 | 5 |
| 56 | 314 | 71 | 201 | 157 | 11 | 3 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **2** | **128** | **3** | **124** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 107 | 4 | 103 | - |
| 25 – 29 -"- | 7 | 237 | 5 | 230 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 5 | 195 | 8 | 185 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 4 | 158 | 3 | 152 | 3 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 128 | 4 | 124 | - |
| 45 – 49 -"- | 1 | 117 | 1 | 114 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 2 | 125 | 2 | 123 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 99 | 1 | 98 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 122 | 1 | 121 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 101 | - | 101 | - |
| 70 лет и более | - | 112 | - | 112 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 133 | 3 | 129 | 1 |
| старше трудоспособного | 0 | 114 | 0 | 114 | - |
| 16 – 29 лет | 3 | 126 | 3 | 122 | 1 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **3** | **167** | **4** | **162** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 4 | 233 | 13 | 217 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 6 | 364 | 12 | 347 | 5 |
| 30 – 34 -"- | 10 | 314 | 11 | 299 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 267 | 5 | 260 | 2 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 231 | 4 | 226 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 170 | 1 | 168 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 2 | 138 | - | 138 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 99 | 1 | 98 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 127 | 1 | 126 | - |
| 65 – 69 -"- | 1 | 93 | - | 93 | - |
| 70 лет и более | 0 | 58 | - | 57 | 1 |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 223 | 6 | 215 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 86 | 0 | 85 | 1 |
| 16 – 29 лет | 4 | 238 | 10 | 225 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **17** | **373** | **56** | **251** | **124** | **46** | **3** | **2** |
| - | 14 | 23 | 179 | 695 | 86 | 3 | 3 |
| 29 | 241 | 102 | 321 | 292 | 15 | - | - |
| 84 | 444 | 125 | 177 | 54 | 5 | 3 | 3 |
| 28 | 381 | 82 | 201 | 57 | 4 | 3 | 3 |
| 15 | 438 | 68 | 196 | 74 | 4 | 5 | 3 |
| 18 | 504 | 52 | 192 | 57 | 12 | 3 | 3 |
| 12 | 492 | 50 | 266 | 43 | 5 | 2 | 2 |
| 5 | 463 | 51 | 321 | 34 | 7 | 1 | 1 |
| 7 | 389 | 51 | 366 | 51 | 7 | 2 | 1 |
| 3 | 328 | 50 | 379 | 116 | 21 | 3 | 2 |
| 7 | 365 | 28 | 279 | 151 | 46 | 1 | - |
| 7 | 280 | 35 | 242 | 184 | 151 | - | - |
| 8 | 215 | 13 | 105 | 227 | 313 | 7 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 20 | 402 | 65 | 269 | 95 | 10 | 3 | 2 |
| 8 | 286 | 22 | 196 | 190 | 181 | 3 | 1 |
| 45 | 336 | 93 | 215 | 169 | 10 | 3 | 2 |
| **19** | **367** | **33** | **217** | **108** | **78** | **8** | **4** |
| - | 10 | 9 | 191 | 659 | 131 | - | - |
| 82 | 283 | 84 | 329 | 209 | 5 | 8 | 5 |
| 123 | 352 | 49 | 149 | 77 | 10 | 3 | 2 |
| 33 | 318 | 50 | 158 | 59 | 6 | 6 | 5 |
| 23 | 396 | 57 | 143 | 50 | 3 | 4 | 3 |
| 14 | 477 | 43 | 145 | 40 | 5 | 2 | 2 |
| 10 | 505 | 35 | 187 | 22 | 7 | 2 | 2 |
| 5 | 522 | 32 | 249 | 20 | 1 | 0 | - |
| 3 | 456 | 27 | 327 | 39 | 7 | 1 | 1 |
| 5 | 422 | 30 | 355 | 75 | 13 | 0 | - |
| 6 | 368 | 23 | 329 | 105 | 36 | 3 | 1 |
| 8 | 246 | 24 | 302 | 188 | 134 | 4 | 3 |
| 6 | 217 | 15 | 102 | 212 | 358 | 32 | 12 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 28 | 415 | 42 | 209 | 69 | 7 | 3 | 2 |
| 6 | 303 | 21 | 233 | 153 | 182 | 15 | 6 |
| 67 | 293 | 49 | 187 | 146 | 12 | 4 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Канашский городской округ |  |  |  |  |  |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **1** | **176** | **7** | **167** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 185 | 17 | 166 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 3 | 330 | 27 | 296 | 7 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 281 | 15 | 262 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 243 | 8 | 232 | 3 |
| 40 – 44 -"- | - | 224 | 7 | 216 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 0 | 178 | 3 | 174 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 0 | 144 | 2 | 141 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 0 | 144 | 3 | 141 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 134 | 1 | 133 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 130 | 1 | 129 | - |
| 70 лет и более | 0 | 95 | 0 | 95 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 199 | 10 | 187 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 119 | 1 | 118 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 186 | 16 | 167 | 3 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **0** | **154** | **7** | **146** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 133 | 10 | 123 | 0 |
| 25 – 29 -"- | 2 | 249 | 26 | 220 | 3 |
| 30 – 34 -"- | - | 222 | 15 | 205 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 196 | 7 | 186 | 3 |
| 40 – 44 -"- | - | 183 | 4 | 177 | 2 |
| 45 – 49 -"- | - | 155 | 2 | 152 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 135 | 1 | 133 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 135 | 2 | 133 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 139 | 1 | 138 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 133 | - | 133 | - |
| 70 лет и более | - | 141 | - | 141 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 0 | 160 | 8 | 151 | 1 |
| старше трудоспособного | 1 | 139 | 0 | 139 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 140 | 13 | 126 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **32** | **373** | **78** | **181** | **106** | **49** | **4** | **2** |
| - | 6 | 18 | 211 | 602 | 161 | 2 | 2 |
| 62 | 215 | 116 | 479 | 123 | 4 | 1 | 1 |
| 143 | 374 | 100 | 156 | 34 | 4 | 3 | 3 |
| 60 | 368 | 93 | 113 | 29 | 2 | 2 | 2 |
| 35 | 418 | 97 | 123 | 41 | 3 | 1 | 1 |
| 18 | 455 | 91 | 153 | 35 | 3 | 1 | 1 |
| 19 | 469 | 93 | 164 | 29 | 2 | 0 | 0 |
| 12 | 485 | 86 | 204 | 29 | 4 | 2 | 2 |
| 9 | 454 | 88 | 244 | 54 | 5 | 2 | 2 |
| 7 | 428 | 70 | 236 | 99 | 15 | 1 | 1 |
| 11 | 395 | 71 | 194 | 151 | 41 | 1 | 1 |
| 5 | 322 | 51 | 172 | 216 | 101 | 3 | 3 |
| 4 | 212 | 20 | 98 | 248 | 300 | 23 | 8 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 41 | 398 | 91 | 194 | 68 | 6 | 2 | 2 |
| 6 | 319 | 43 | 153 | 191 | 157 | 11 | 4 |
| 84 | 303 | 91 | 210 | 114 | 9 | 2 | 2 |
| **33** | **359** | **101** | **208** | **108** | **34** | **3** | **2** |
| - | 3 | 15 | 187 | 595 | 196 | 4 | 3 |
| 52 | 249 | 143 | 434 | 117 | 4 | 1 | 1 |
| 112 | 405 | 129 | 174 | 38 | 5 | 3 | 2 |
| 62 | 386 | 115 | 139 | 40 | 4 | 3 | 2 |
| 34 | 412 | 110 | 155 | 63 | 3 | 1 | 1 |
| 20 | 416 | 108 | 200 | 54 | 3 | 2 | 1 |
| 20 | 435 | 110 | 207 | 42 | 3 | - | - |
| 16 | 421 | 104 | 251 | 48 | 4 | 1 | 1 |
| 8 | 385 | 111 | 286 | 70 | 3 | 2 | 2 |
| 10 | 368 | 97 | 261 | 108 | 18 | 2 | 2 |
| 18 | 331 | 97 | 212 | 159 | 41 | 1 | 1 |
| 5 | 294 | 62 | 178 | 244 | 82 | 2 | 2 |
| 4 | 245 | 30 | 88 | 249 | 232 | 11 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 38 | 381 | 110 | 223 | 79 | 7 | 2 | 1 |
| 9 | 285 | 60 | 148 | 215 | 137 | 6 | 4 |
| 73 | 333 | 116 | 216 | 108 | 10 | 3 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **194** | **8** | **184** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 241 | 25 | 212 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 417 | 28 | 378 | 11 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 333 | 14 | 314 | 5 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 283 | 9 | 272 | 2 |
| 40 – 44 -"- | - | 261 | 10 | 251 | - |
| 45 – 49 -"- | 0 | 198 | 3 | 194 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 0 | 151 | 3 | 148 | 0 |
| 55 – 59 -"- | - | 151 | 4 | 147 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 130 | 1 | 129 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 129 | 2 | 127 | - |
| 70 лет и более | 0 | 75 | 0 | 75 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 237 | 11 | 223 | 3 |
| старше трудоспособного | 0 | 112 | 2 | 110 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 232 | 19 | 208 | 5 |
| Новочебоксарский  городской округ |  |  |  |  |  |
| **Городское и сельское  население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **8** | **219** | **10** | **203** | **6** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 212 | 26 | 177 | 9 |
| 25 – 29 -"- | 21 | 392 | 32 | 335 | 25 |
| 30 – 34 -"- | 16 | 360 | 22 | 322 | 16 |
| 35 – 39 -"- | 12 | 294 | 11 | 275 | 8 |
| 40 – 44 -"- | 7 | 227 | 3 | 221 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 195 | 2 | 192 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 4 | 172 | 1 | 171 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 3 | 155 | 0 | 155 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 4 | 156 | 0 | 156 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 2 | 157 | 1 | 155 | 1 |
| 70 лет и более | 1 | 125 | - | 125 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 9 | 245 | 13 | 224 | 8 |
| старше трудоспособного | 3 | 145 | 0 | 145 | 0 |
| 16 – 29 лет | 11 | 245 | 23 | 208 | 14 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **31** | **383** | **60** | **160** | **105** | **61** | **5** | **3** |
| - | 8 | 20 | 231 | 607 | 133 | 1 | 1 |
| 73 | 178 | 85 | 529 | 130 | 4 | 1 | 1 |
| 177 | 341 | 69 | 136 | 28 | 4 | 3 | 3 |
| 57 | 348 | 70 | 86 | 17 | - | 1 | 1 |
| 35 | 425 | 86 | 95 | 20 | 4 | 1 | 1 |
| 16 | 488 | 76 | 113 | 19 | 3 | 1 | 1 |
| 17 | 499 | 78 | 126 | 17 | 1 | 1 | 1 |
| 8 | 541 | 70 | 163 | 13 | 4 | 3 | 3 |
| 10 | 512 | 69 | 209 | 41 | 6 | 2 | 2 |
| 5 | 471 | 50 | 218 | 92 | 12 | 1 | - |
| 6 | 438 | 54 | 182 | 147 | 41 | 1 | 1 |
| 5 | 338 | 45 | 168 | 200 | 112 | 3 | 3 |
| 5 | 198 | 17 | 102 | 247 | 328 | 28 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 44 | 416 | 72 | 166 | 57 | 5 | 2 | 2 |
| 5 | 332 | 36 | 155 | 182 | 165 | 13 | 4 |
| 94 | 272 | 66 | 204 | 120 | 8 | 2 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **41** | **347** | **102** | **172** | **80** | **29** | **2** | **1** |
| - | - | - | 273 | 638 | 88 | 1 | 1 |
| 152 | 232 | 91 | 433 | 90 | 1 | 1 | 0 |
| 212 | 284 | 112 | 132 | 38 | 2 | 2 | 2 |
| 60 | 280 | 99 | 112 | 33 | 1 | 2 | 1 |
| 35 | 321 | 110 | 118 | 37 | 2 | 1 | 1 |
| 23 | 399 | 118 | 121 | 29 | 3 | 1 | 1 |
| 13 | 459 | 132 | 141 | 18 | 2 | 1 | 1 |
| 10 | 450 | 133 | 186 | 18 | 2 | 0 | 0 |
| 7 | 428 | 127 | 233 | 26 | 3 | 0 | 0 |
| 6 | 412 | 108 | 251 | 56 | 8 | 1 | 0 |
| 7 | 400 | 87 | 206 | 114 | 25 | 1 | 0 |
| 5 | 305 | 64 | 187 | 194 | 85 | 1 | 0 |
| 5 | 244 | 36 | 108 | 220 | 249 | 12 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 53 | 353 | 114 | 173 | 49 | 3 | 1 | 1 |
| 5 | 346 | 69 | 177 | 146 | 105 | 4 | 1 |
| 124 | 252 | 95 | 180 | 88 | 3 | 2 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **6** | **183** | **8** | **169** | **6** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 3 | 143 | 20 | 116 | 7 |
| 25 – 29 -"- | 14 | 289 | 25 | 242 | 22 |
| 30 – 34 -"- | 12 | 264 | 15 | 233 | 16 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 232 | 9 | 218 | 5 |
| 40 – 44 -"- | 4 | 170 | 1 | 166 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 5 | 154 | 1 | 152 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 6 | 164 | 1 | 163 | - |
| 55 – 59 -"- | 4 | 160 | - | 160 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 4 | 168 | - | 168 | 0 |
| 65 – 69 -"- | 1 | 177 | 1 | 176 | - |
| 70 лет и более | 3 | 170 | - | 170 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 7 | 188 | 9 | 172 | 7 |
| старше трудоспособного | 3 | 170 | 0 | 170 | 0 |
| 16 – 29 лет | 7 | 176 | 18 | 146 | 12 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **9** | **248** | **11** | **230** | **7** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 10 | 278 | 31 | 236 | 11 |
| 25 – 29 -"- | 28 | 493 | 38 | 427 | 28 |
| 30 – 34 -"- | 21 | 455 | 29 | 410 | 16 |
| 35 – 39 -"- | 16 | 351 | 13 | 328 | 10 |
| 40 – 44 -"- | 10 | 275 | 5 | 267 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 230 | 3 | 225 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 3 | 177 | 0 | 177 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 3 | 152 | 0 | 151 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 4 | 148 | 0 | 148 | - |
| 65 – 69 -"- | 2 | 145 | 0 | 144 | 1 |
| 70 лет и более | 1 | 104 | - | 104 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 12 | 301 | 16 | 276 | 9 |
| старше трудоспособного | 2 | 135 | 0 | 135 | 0 |
| 16 – 29 лет | 15 | 313 | 28 | 269 | 16 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **42** | **341** | **127** | **195** | **86** | **19** | **1** | **1** |
| - | - | - | 265 | 647 | 86 | 2 | 1 |
| 122 | 240 | 121 | 409 | 106 | 1 | 1 | 1 |
| 178 | 317 | 155 | 145 | 54 | 3 | 2 | 2 |
| 63 | 308 | 129 | 143 | 51 | 2 | 1 | 1 |
| 38 | 343 | 129 | 157 | 54 | 2 | 1 | 0 |
| 26 | 397 | 140 | 151 | 41 | 4 | 2 | 1 |
| 17 | 446 | 158 | 176 | 27 | 1 | 1 | 1 |
| 11 | 412 | 155 | 235 | 25 | 3 | 0 | - |
| 8 | 379 | 142 | 267 | 30 | 3 | 1 | 1 |
| 8 | 356 | 124 | 273 | 65 | 9 | 1 | 1 |
| 11 | 368 | 114 | 206 | 104 | 24 | 1 | 0 |
| 4 | 301 | 88 | 171 | 184 | 73 | 1 | 1 |
| 6 | 250 | 51 | 110 | 228 | 179 | 3 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 48 | 351 | 136 | 203 | 62 | 4 | 1 | 1 |
| 8 | 310 | 85 | 163 | 166 | 93 | 2 | 1 |
| 108 | 277 | 127 | 194 | 106 | 3 | 2 | 1 |
| **41** | **354** | **82** | **153** | **74** | **37** | **2** | **1** |
| - | - | - | 282 | 628 | 90 | - | - |
| 180 | 225 | 62 | 456 | 75 | 1 | 1 | - |
| 245 | 253 | 70 | 118 | 23 | 1 | 2 | 2 |
| 56 | 253 | 71 | 81 | 16 | 0 | 2 | 2 |
| 33 | 299 | 90 | 79 | 20 | 2 | 1 | 1 |
| 19 | 400 | 98 | 94 | 18 | 2 | 2 | 1 |
| 10 | 470 | 111 | 111 | 10 | 2 | 1 | 0 |
| 9 | 483 | 115 | 144 | 13 | 0 | 0 | 0 |
| 6 | 466 | 115 | 207 | 23 | 3 | - | - |
| 5 | 453 | 97 | 233 | 49 | 8 | 0 | 0 |
| 5 | 423 | 68 | 206 | 120 | 26 | 0 | - |
| 5 | 307 | 51 | 197 | 200 | 92 | 1 | - |
| 4 | 241 | 29 | 107 | 216 | 283 | 15 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 58 | 356 | 92 | 142 | 36 | 2 | 1 | 1 |
| 5 | 360 | 63 | 182 | 138 | 110 | 5 | 2 |
| 139 | 228 | 63 | 166 | 72 | 2 | 2 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Шумерлинский  городской округ |  |  |  |  |  |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **4** | **167** | **7** | **155** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 220 | 21 | 183 | 16 |
| 25 – 29 -"- | 16 | 307 | 27 | 262 | 18 |
| 30 – 34 -"- | 12 | 276 | 18 | 241 | 17 |
| 35 – 39 -"- | 5 | 253 | 12 | 235 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 197 | 4 | 193 | 0 |
| 45 – 49 -"- | 2 | 179 | 2 | 175 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 132 | 0 | 131 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 2 | 130 | - | 130 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 145 | - | 145 | - |
| 65 – 69 -"- | 2 | 115 | - | 115 | - |
| 70 лет и более | 0 | 69 | - | 69 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 5 | 200 | 10 | 183 | 7 |
| старше трудоспособного | 1 | 102 | - | 102 | - |
| 16 – 29 лет | 9 | 212 | 19 | 179 | 14 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **3** | **140** | **6** | **130** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 142 | 18 | 114 | 10 |
| 25 – 29 -"- | 11 | 220 | 22 | 184 | 14 |
| 30 – 34 -"- | 9 | 195 | 12 | 170 | 13 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 176 | 8 | 163 | 5 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 140 | 3 | 137 | - |
| 45 – 49 -"- | 3 | 137 | 1 | 135 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 111 | - | 111 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 132 | - | 132 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 145 | - | 145 | - |
| 65 – 69 -"- | 3 | 127 | - | 127 | - |
| 70 лет и более | - | 106 | - | 106 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 146 | 7 | 134 | 5 |
| старше трудоспособного | 1 | 124 | - | 124 | - |
| 16 – 29 лет | 7 | 146 | 15 | 121 | 10 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **26** | **334** | **100** | **180** | **106** | **73** | **10** | **4** |
| - | 6 | 18 | 118 | 722 | 132 | 4 | 2 |
| 101 | 220 | 190 | 334 | 144 | 4 | 7 | 4 |
| 158 | 274 | 177 | 124 | 32 | 3 | 7 | 6 |
| 54 | 305 | 160 | 120 | 32 | 3 | 3 | 2 |
| 32 | 344 | 144 | 148 | 39 | 3 | 2 | 2 |
| 18 | 400 | 118 | 161 | 36 | 4 | 5 | 4 |
| 12 | 454 | 129 | 174 | 25 | 3 | 3 | 3 |
| 11 | 439 | 117 | 214 | 34 | 2 | 2 | 1 |
| 5 | 434 | 102 | 272 | 50 | 3 | 1 | 1 |
| 4 | 403 | 77 | 277 | 92 | 12 | 3 | 2 |
| 8 | 364 | 67 | 244 | 133 | 37 | 2 | 1 |
| 6 | 278 | 40 | 181 | 246 | 127 | 5 | 2 |
| 5 | 176 | 20 | 76 | 208 | 397 | 49 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 36 | 364 | 129 | 192 | 66 | 5 | 3 | 3 |
| 6 | 283 | 39 | 161 | 171 | 213 | 24 | 6 |
| 90 | 252 | 154 | 148 | 122 | 8 | 5 | 4 |
| **27** | **326** | **137** | **206** | **108** | **48** | **5** | **3** |
| - | 7 | 14 | 138 | 707 | 129 | 5 | 2 |
| 75 | 179 | 242 | 338 | 150 | 4 | 12 | 8 |
| 122 | 321 | 236 | 127 | 34 | 3 | 10 | 9 |
| 65 | 324 | 196 | 137 | 40 | 5 | 2 | 2 |
| 28 | 355 | 168 | 183 | 55 | 4 | 3 | 3 |
| 23 | 396 | 158 | 189 | 44 | 6 | 5 | 3 |
| 12 | 443 | 166 | 197 | 34 | 5 | 2 | 1 |
| 15 | 381 | 163 | 252 | 42 | 4 | 3 | 2 |
| 5 | 375 | 129 | 313 | 60 | 5 | 1 | 1 |
| 4 | 337 | 106 | 295 | 106 | 14 | 4 | 4 |
| 9 | 322 | 81 | 265 | 140 | 37 | 1 | 1 |
| 7 | 268 | 47 | 184 | 224 | 140 | - | - |
| 6 | 206 | 28 | 68 | 221 | 344 | 21 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 33 | 349 | 160 | 221 | 76 | 7 | 4 | 3 |
| 7 | 258 | 50 | 158 | 191 | 200 | 11 | 1 |
| 80 | 274 | 196 | 162 | 121 | 8 | 6 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **4** | **188** | **8** | **175** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 7 | 300 | 25 | 253 | 22 |
| 25 – 29 -"- | 20 | 397 | 33 | 342 | 22 |
| 30 – 34 -"- | 15 | 348 | 24 | 305 | 19 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 326 | 16 | 302 | 8 |
| 40 – 44 -"- | 4 | 247 | 4 | 242 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 2 | 215 | 2 | 210 | 3 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 149 | 1 | 146 | 2 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 128 | - | 128 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 144 | - | 144 | - |
| 65 – 69 -"- | 2 | 108 | - | 108 | - |
| 70 лет и более | 0 | 55 | - | 55 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 7 | 255 | 13 | 233 | 9 |
| старше трудоспособного | 1 | 95 | - | 95 | - |
| 16 – 29 лет | 11 | 279 | 23 | 238 | 18 |
| Алатырский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **0** | **67** | **1** | **65** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 67 | 9 | 56 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 1 | 121 | 6 | 110 | 5 |
| 30 – 34 -"- | - | 92 | 3 | 87 | 2 |
| 35 – 39 -"- | - | 70 | 1 | 69 | - |
| 40 – 44 -"- | 2 | 91 | 2 | 89 | - |
| 45 – 49 -"- | 1 | 88 | 1 | 87 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 81 | 1 | 80 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 70 | - | 70 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 83 | - | 83 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 58 | - | 58 | - |
| 70 лет и более | - | 26 | - | 26 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 80 | 2 | 77 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 47 | - | 47 | - |
| 16 – 29 лет | 0 | 71 | 5 | 63 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **25** | **340** | **71** | **161** | **106** | **92** | **13** | **4** |
| - | 5 | 22 | 98 | 737 | 136 | 2 | 2 |
| 130 | 264 | 134 | 330 | 138 | 4 | - | - |
| 195 | 225 | 116 | 120 | 30 | 2 | 5 | 2 |
| 43 | 285 | 123 | 101 | 24 | 2 | 5 | 3 |
| 36 | 334 | 121 | 117 | 25 | 3 | 1 | 1 |
| 14 | 403 | 80 | 134 | 28 | 2 | 6 | 6 |
| 13 | 464 | 96 | 153 | 18 | 1 | 4 | 4 |
| 8 | 488 | 78 | 182 | 26 | - | 1 | 1 |
| 5 | 478 | 82 | 241 | 42 | 1 | 1 | 1 |
| 4 | 455 | 54 | 263 | 82 | 11 | 2 | 1 |
| 7 | 395 | 57 | 229 | 128 | 38 | 2 | 1 |
| 6 | 283 | 37 | 180 | 257 | 120 | 7 | 4 |
| 5 | 165 | 17 | 79 | 203 | 417 | 59 | 14 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 39 | 379 | 96 | 162 | 56 | 3 | 3 | 2 |
| 5 | 292 | 35 | 162 | 164 | 217 | 29 | 7 |
| 101 | 229 | 111 | 134 | 124 | 7 | 4 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **9** | **233** | **65** | **253** | **202** | **144** | **27** | **18** |
| - | 2 | 18 | 94 | 719 | 161 | 6 | 6 |
| 27 | 175 | 182 | 331 | 240 | 11 | 34 | 23 |
| 68 | 331 | 140 | 211 | 131 | 23 | 29 | 19 |
| 16 | 298 | 94 | 271 | 141 | 21 | 37 | 28 |
| 10 | 303 | 107 | 292 | 148 | 26 | 22 | 14 |
| 5 | 346 | 102 | 288 | 146 | 25 | 18 | 15 |
| 3 | 323 | 86 | 341 | 113 | 13 | 28 | 23 |
| 3 | 308 | 64 | 382 | 118 | 15 | 21 | 17 |
| 3 | 279 | 72 | 383 | 146 | 22 | 13 | 10 |
| 1 | 251 | 58 | 319 | 247 | 44 | 9 | 8 |
| 6 | 237 | 41 | 260 | 276 | 86 | 11 | 9 |
| 4 | 138 | 19 | 162 | 339 | 274 | 6 | 6 |
| 2 | 66 | 9 | 61 | 225 | 552 | 59 | 33 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 12 | 288 | 89 | 316 | 169 | 23 | 22 | 17 |
| 3 | 142 | 24 | 147 | 247 | 355 | 35 | 21 |
| 35 | 258 | 113 | 238 | 230 | 26 | 29 | 21 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **58** | **1** | **56** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 45 | 2 | 41 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 2 | 80 | 4 | 72 | 4 |
| 30 – 34 -"- | - | 65 | 4 | 59 | 2 |
| 35 – 39 -"- | - | 39 | - | 39 | - |
| 40 – 44 -"- | 3 | 62 | 2 | 60 | - |
| 45 – 49 -"- | 1 | 61 | - | 61 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 83 | 1 | 82 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 69 | - | 69 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 85 | - | 85 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 44 | - | 44 | - |
| 70 лет и более | - | 36 | - | 36 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 60 | 1 | 58 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 53 | - | 53 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 47 | 2 | 43 | 2 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **0** | **76** | **2** | **73** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 100 | 18 | 79 | 3 |
| 25 – 29 -"- | - | 171 | 8 | 156 | 7 |
| 30 – 34 -"- | - | 119 | 2 | 115 | 2 |
| 35 – 39 -"- | - | 102 | 2 | 100 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 124 | 2 | 122 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 116 | 2 | 114 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 80 | 1 | 79 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 71 | - | 71 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 81 | - | 81 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 66 | - | 66 | - |
| 70 лет и более | - | 22 | - | 22 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 0 | 104 | 4 | 99 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 45 | - | 45 | - |
| 16 – 29 лет | - | 101 | 9 | 88 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **9** | **199** | **75** | **307** | **228** | **102** | **21** | **15** |
| - | 4 | 19 | 109 | 693 | 163 | 12 | 12 |
| 21 | 86 | 200 | 314 | 329 | 14 | 36 | 29 |
| 46 | 310 | 150 | 240 | 157 | 27 | 25 | 18 |
| 16 | 244 | 115 | 302 | 181 | 26 | 34 | 24 |
| 10 | 205 | 71 | 382 | 203 | 39 | 25 | 12 |
| 2 | 258 | 82 | 370 | 201 | 23 | 25 | 20 |
| 6 | 238 | 88 | 412 | 144 | 18 | 29 | 21 |
| 3 | 224 | 77 | 439 | 154 | 17 | 24 | 21 |
| 5 | 231 | 81 | 389 | 173 | 21 | 17 | 14 |
| 3 | 200 | 58 | 331 | 277 | 45 | 16 | 13 |
| 6 | 204 | 52 | 264 | 290 | 87 | 12 | 8 |
| 10 | 147 | 39 | 171 | 309 | 270 | 10 | 10 |
| 1 | 59 | 15 | 78 | 269 | 530 | 12 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 10 | 226 | 90 | 356 | 207 | 27 | 23 | 17 |
| 4 | 119 | 30 | 152 | 281 | 349 | 12 | 7 |
| 27 | 225 | 127 | 261 | 256 | 29 | 27 | 20 |
| **9** | **261** | **56** | **207** | **179** | **181** | **31** | **21** |
| - | - | 16 | 78 | 747 | 159 | - | - |
| 33 | 276 | 163 | 350 | 138 | 8 | 32 | 16 |
| 99 | 361 | 126 | 168 | 94 | 18 | 34 | 21 |
| 15 | 365 | 69 | 233 | 92 | 15 | 40 | 32 |
| 10 | 403 | 144 | 201 | 92 | 12 | 19 | 16 |
| 10 | 441 | 123 | 200 | 87 | 26 | 11 | 9 |
| - | 417 | 84 | 262 | 79 | 7 | 27 | 25 |
| 3 | 396 | 50 | 324 | 81 | 13 | 17 | 13 |
| 2 | 329 | 62 | 377 | 116 | 23 | 10 | 7 |
| - | 299 | 58 | 307 | 220 | 42 | 3 | 3 |
| 7 | 264 | 32 | 256 | 264 | 86 | 10 | 10 |
| - | 133 | 6 | 157 | 358 | 277 | 3 | 3 |
| 2 | 68 | 7 | 55 | 208 | 561 | 77 | 44 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 15 | 367 | 89 | 267 | 120 | 18 | 20 | 16 |
| 2 | 151 | 21 | 146 | 233 | 357 | 45 | 27 |
| 45 | 301 | 94 | 207 | 198 | 23 | 31 | 22 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Аликовский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **0** | **113** | **2** | **110** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 141 | 7 | 127 | 7 |
| 25 – 29 -"- | 1 | 216 | 10 | 206 | - |
| 30 – 34 -"- | 3 | 177 | 4 | 169 | 4 |
| 35 – 39 -"- | - | 121 | 1 | 118 | 2 |
| 40 – 44 -"- | - | 139 | - | 139 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 136 | - | 135 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 127 | - | 127 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 104 | - | 104 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 113 | - | 113 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 102 | - | 102 | - |
| 70 лет и более | - | 41 | - | 41 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 138 | 3 | 134 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 68 | - | 68 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 141 | 7 | 131 | 3 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **94** | **1** | **92** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 95 | 5 | 83 | 7 |
| 25 – 29 -"- | 2 | 147 | 7 | 140 | - |
| 30 – 34 -"- | 3 | 118 | 2 | 114 | 2 |
| 35 – 39 -"- | - | 70 | - | 70 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 80 | - | 80 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 108 | - | 108 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 103 | - | 103 | - |
| 55 – 59 -"- | 4 | 108 | - | 108 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 110 | - | 110 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 110 | - | 110 | - |
| 70 лет и более | - | 74 | - | 74 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 96 | 1 | 94 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 91 | - | 91 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 96 | 5 | 88 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **14** | **183** | **153** | **236** | **172** | **117** | **12** | **7** |
| - | 2 | 5 | 79 | 725 | 182 | 7 | 5 |
| 9 | 126 | 192 | 467 | 178 | 5 | 23 | 19 |
| 70 | 215 | 217 | 243 | 95 | 9 | 8 | 7 |
| 43 | 209 | 173 | 253 | 93 | 8 | 4 | 4 |
| 16 | 214 | 206 | 254 | 123 | 6 | 1 | - |
| 6 | 247 | 225 | 314 | 78 | 7 | 2 | 2 |
| 7 | 239 | 228 | 310 | 66 | 7 | 4 | 3 |
| 4 | 257 | 198 | 326 | 67 | 9 | 3 | 3 |
| 6 | 221 | 185 | 335 | 103 | 19 | 4 | 3 |
| 8 | 235 | 157 | 295 | 160 | 34 | 5 | 5 |
| 3 | 184 | 153 | 214 | 258 | 71 | 4 | 4 |
| 6 | 108 | 77 | 165 | 336 | 200 | 6 | 4 |
| 3 | 70 | 28 | 67 | 272 | 476 | 43 | 21 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 19 | 218 | 198 | 294 | 116 | 12 | 4 | 4 |
| 4 | 121 | 68 | 132 | 263 | 317 | 27 | 14 |
| 48 | 181 | 175 | 253 | 181 | 12 | 8 | 7 |
| **13** | **158** | **199** | **292** | **173** | **64** | **6** | **4** |
| - | - | 3 | 105 | 705 | 180 | 7 | 3 |
| - | 101 | 172 | 508 | 172 | 8 | 39 | 31 |
| 40 | 175 | 224 | 317 | 128 | 12 | 7 | 6 |
| 44 | 191 | 177 | 302 | 120 | 12 | 5 | 5 |
| 16 | 175 | 220 | 291 | 172 | 3 | 2 | - |
| 8 | 181 | 244 | 381 | 108 | 6 | 2 | - |
| 5 | 166 | 275 | 382 | 81 | 8 | 3 | 2 |
| 4 | 191 | 238 | 361 | 86 | 8 | 4 | 4 |
| 8 | 170 | 238 | 353 | 108 | 19 | 1 | - |
| 12 | 174 | 196 | 299 | 158 | 43 | 6 | 6 |
| 7 | 159 | 228 | 201 | 219 | 72 | 4 | 4 |
| 5 | 124 | 143 | 171 | 290 | 152 | 5 | 5 |
| 4 | 100 | 64 | 81 | 306 | 355 | 16 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 15 | 171 | 222 | 340 | 137 | 14 | 4 | 4 |
| 5 | 122 | 127 | 132 | 276 | 236 | 11 | 5 |
| 34 | 155 | 178 | 313 | 200 | 14 | 9 | 8 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **0** | **131** | **2** | **128** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 199 | 11 | 182 | 6 |
| 25 – 29 -"- | - | 307 | 14 | 293 | - |
| 30 – 34 -"- | 2 | 242 | 7 | 229 | 6 |
| 35 – 39 -"- | - | 174 | 2 | 169 | 3 |
| 40 – 44 -"- | - | 214 | - | 214 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 172 | - | 171 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 156 | - | 156 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 100 | - | 100 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 115 | - | 115 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 97 | - | 97 | - |
| 70 лет и более | - | 29 | - | 29 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 0 | 193 | 4 | 187 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 59 | - | 59 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 200 | 10 | 188 | 2 |
| Батыревский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **0** | **126** | **1** | **124** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 175 | 6 | 166 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 0 | 278 | 9 | 266 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 207 | 1 | 204 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 0 | 142 | 1 | 141 | - |
| 40 – 44 -"- | 0 | 141 | - | 139 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 140 | 1 | 139 | 0 |
| 50 – 54 -"- | 0 | 123 | 1 | 122 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 107 | - | 107 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 105 | - | 105 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 69 | - | 69 | - |
| 70 лет и более | - | 40 | - | 40 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 0 | 156 | 2 | 153 | 1 |
| старше трудоспособного | 0 | 64 | - | 64 | - |
| 16 – 29 лет | 0 | 178 | 6 | 170 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **14** | **206** | **110** | **184** | **171** | **166** | **18** | **10** |
| - | 4 | 8 | 49 | 748 | 183 | 8 | 8 |
| 23 | 163 | 221 | 407 | 186 | - | - | - |
| 109 | 264 | 208 | 150 | 54 | 5 | 9 | 7 |
| 41 | 234 | 167 | 190 | 57 | 2 | 2 | 2 |
| 17 | 258 | 190 | 212 | 69 | 10 | - | - |
| 5 | 317 | 205 | 242 | 46 | 8 | 3 | 3 |
| 11 | 330 | 167 | 220 | 47 | 5 | 6 | 5 |
| 5 | 342 | 146 | 279 | 44 | 9 | 3 | 3 |
| 3 | 281 | 122 | 315 | 96 | 19 | 8 | 6 |
| 5 | 290 | 121 | 292 | 162 | 26 | 4 | 4 |
| - | 207 | 84 | 226 | 294 | 70 | 4 | 4 |
| 7 | 97 | 30 | 160 | 368 | 234 | 7 | 3 |
| 3 | 59 | 14 | 62 | 260 | 519 | 54 | 26 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 24 | 282 | 167 | 232 | 87 | 10 | 5 | 4 |
| 3 | 121 | 43 | 131 | 258 | 351 | 34 | 18 |
| 65 | 215 | 171 | 176 | 157 | 9 | 6 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **19** | **221** | **100** | **218** | **169** | **124** | **23** | **14** |
| - | 2 | 2 | 107 | 747 | 137 | 5 | 5 |
| 89 | 212 | 127 | 396 | 155 | 8 | 13 | 13 |
| 124 | 281 | 121 | 217 | 63 | 4 | 15 | 13 |
| 38 | 251 | 134 | 216 | 61 | 7 | 15 | 12 |
| 17 | 259 | 148 | 265 | 87 | 6 | 10 | 7 |
| 9 | 284 | 146 | 311 | 90 | 6 | 12 | 10 |
| 8 | 324 | 144 | 284 | 82 | 8 | 9 | 6 |
| 7 | 308 | 125 | 307 | 93 | 10 | 9 | 7 |
| 3 | 272 | 117 | 299 | 151 | 23 | 12 | 9 |
| 3 | 230 | 93 | 253 | 256 | 44 | 13 | 11 |
| 4 | 207 | 82 | 180 | 292 | 118 | 12 | 8 |
| 3 | 124 | 33 | 101 | 341 | 316 | 13 | 10 |
| 2 | 61 | 21 | 40 | 195 | 560 | 81 | 41 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 27 | 266 | 127 | 273 | 127 | 12 | 12 | 9 |
| 2 | 125 | 41 | 100 | 241 | 377 | 50 | 27 |
| 72 | 227 | 111 | 224 | 166 | 8 | 14 | 12 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **0** | **120** | **1** | **118** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 130 | 3 | 125 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 1 | 216 | 8 | 206 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 150 | - | 150 | - |
| 35 – 39 -"- | - | 110 | 1 | 109 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 126 | - | 124 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 138 | - | 137 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 116 | - | 116 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 118 | - | 118 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 129 | - | 129 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 86 | - | 86 | - |
| 70 лет и более | - | 74 | - | 74 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 0 | 129 | 1 | 127 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 92 | - | 92 | - |
| 16 – 29 лет | 0 | 137 | 4 | 131 | 2 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **0** | **132** | **2** | **129** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 228 | 10 | 215 | 3 |
| 25 – 29 -"- | - | 352 | 10 | 337 | 5 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 268 | 3 | 261 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 178 | 1 | 177 | - |
| 40 – 44 -"- | 1 | 161 | - | 159 | 2 |
| 45 – 49 -"- | - | 142 | 1 | 141 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 129 | 0 | 129 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 96 | - | 96 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 85 | - | 85 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 58 | - | 58 | - |
| 70 лет и более | - | 26 | - | 26 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 0 | 190 | 3 | 185 | 2 |
| старше трудоспособного | 0 | 52 | - | 52 | - |
| 16 – 29 лет | - | 227 | 8 | 216 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **19** | **198** | **124** | **272** | **173** | **79** | **15** | **10** |
| - | 3 | 2 | 133 | 731 | 124 | 7 | 6 |
| 80 | 164 | 126 | 437 | 171 | 11 | 11 | 11 |
| 90 | 244 | 147 | 279 | 88 | 5 | 17 | 15 |
| 45 | 225 | 153 | 257 | 79 | 11 | 13 | 11 |
| 14 | 224 | 159 | 316 | 118 | 7 | 11 | 8 |
| 9 | 213 | 146 | 381 | 118 | 9 | 14 | 11 |
| 10 | 248 | 156 | 339 | 101 | 11 | 9 | 5 |
| 9 | 253 | 138 | 336 | 104 | 13 | 8 | 5 |
| 3 | 235 | 139 | 325 | 145 | 28 | 9 | 6 |
| 5 | 182 | 113 | 277 | 245 | 44 | 14 | 11 |
| 4 | 180 | 125 | 176 | 284 | 93 | 9 | 7 |
| 2 | 119 | 61 | 117 | 311 | 297 | 7 | 7 |
| 1 | 80 | 37 | 63 | 214 | 485 | 46 | 22 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 23 | 221 | 139 | 316 | 145 | 15 | 12 | 9 |
| 2 | 116 | 67 | 105 | 250 | 340 | 28 | 16 |
| 61 | 200 | 129 | 274 | 175 | 10 | 14 | 12 |
| **19** | **242** | **78** | **167** | **165** | **166** | **31** | **18** |
| - | 2 | 1 | 79 | 765 | 150 | 3 | 3 |
| 100 | 273 | 129 | 345 | 134 | 5 | 14 | 14 |
| 163 | 324 | 91 | 144 | 35 | 2 | 13 | 12 |
| 28 | 282 | 111 | 167 | 39 | 4 | 17 | 14 |
| 19 | 295 | 137 | 212 | 54 | 5 | 9 | 6 |
| 9 | 362 | 146 | 232 | 59 | 3 | 10 | 9 |
| 5 | 420 | 128 | 213 | 57 | 5 | 10 | 8 |
| 5 | 374 | 108 | 271 | 81 | 8 | 11 | 9 |
| 3 | 310 | 95 | 273 | 158 | 17 | 14 | 12 |
| 1 | 275 | 75 | 232 | 265 | 44 | 11 | 11 |
| 4 | 229 | 48 | 183 | 299 | 138 | 14 | 9 |
| 3 | 127 | 15 | 90 | 361 | 329 | 17 | 12 |
| 2 | 52 | 14 | 31 | 187 | 592 | 96 | 48 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 32 | 324 | 112 | 218 | 105 | 7 | 12 | 10 |
| 2 | 129 | 30 | 98 | 237 | 393 | 59 | 31 |
| 85 | 260 | 89 | 165 | 155 | 6 | 13 | 12 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Вурнарский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **5** | **114** | **4** | **109** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 8 | 115 | 13 | 98 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 13 | 192 | 17 | 171 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 7 | 177 | 10 | 164 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 9 | 134 | 4 | 128 | 2 |
| 40 – 44 -"- | 5 | 125 | 1 | 124 | 0 |
| 45 – 49 -"- | 4 | 119 | 1 | 118 | - |
| 50 – 54 -"- | 3 | 133 | 1 | 132 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 135 | - | 135 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 121 | - | 120 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 1 | 108 | - | 108 | - |
| 70 лет и более | 1 | 54 | - | 54 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 6 | 129 | 6 | 121 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 83 | - | 83 | 0 |
| 16 – 29 лет | 7 | 112 | 11 | 98 | 3 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **4** | **98** | **3** | **94** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 87 | 9 | 76 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 8 | 146 | 17 | 126 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 5 | 110 | 8 | 99 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 5 | 87 | 3 | 81 | 3 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 79 | 1 | 78 | - |
| 45 – 49 -"- | 4 | 94 | 1 | 93 | - |
| 50 – 54 -"- | 4 | 116 | - | 116 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 139 | - | 139 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 129 | - | 128 | 1 |
| 65 – 69 -"- | 3 | 150 | - | 150 | - |
| 70 лет и более | 1 | 105 | - | 105 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 96 | 4 | 91 | 1 |
| старше трудоспособного | 2 | 119 | - | 119 | 0 |
| 16 – 29 лет | 5 | 83 | 9 | 73 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **18** | **256** | **157** | **188** | **149** | **100** | **13** | **5** |
| - | 1 | 10 | 227 | 637 | 124 | 1 | 1 |
| 55 | 151 | 208 | 415 | 162 | 4 | 5 | - |
| 99 | 316 | 188 | 189 | 70 | 6 | 9 | 5 |
| 31 | 319 | 192 | 165 | 64 | 9 | 15 | 6 |
| 15 | 287 | 232 | 188 | 69 | 11 | 14 | 3 |
| 16 | 295 | 247 | 202 | 68 | 12 | 17 | 2 |
| 9 | 350 | 215 | 218 | 64 | 8 | 6 | 3 |
| 5 | 353 | 210 | 228 | 62 | 10 | 9 | 5 |
| 5 | 330 | 182 | 239 | 86 | 14 | 8 | 3 |
| 5 | 308 | 132 | 224 | 156 | 30 | 8 | 2 |
| 5 | 263 | 129 | 197 | 216 | 62 | 5 | 3 |
| 6 | 159 | 79 | 140 | 298 | 199 | 10 | 5 |
| 4 | 91 | 31 | 58 | 243 | 487 | 31 | 11 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 25 | 300 | 198 | 220 | 100 | 12 | 10 | 4 |
| 4 | 164 | 64 | 119 | 234 | 311 | 20 | 8 |
| 56 | 253 | 167 | 231 | 154 | 11 | 9 | 4 |
| **18** | **239** | **203** | **217** | **150** | **60** | **11** | **4** |
| - | - | 11 | 224 | 620 | 143 | 2 | 2 |
| 54 | 118 | 225 | 409 | 183 | 2 | 9 | - |
| 74 | 292 | 203 | 221 | 98 | 8 | 11 | 6 |
| 24 | 307 | 206 | 201 | 80 | 11 | 17 | 7 |
| 15 | 270 | 259 | 218 | 92 | 15 | 16 | 2 |
| 15 | 224 | 301 | 241 | 94 | 19 | 14 | 2 |
| 8 | 291 | 256 | 262 | 84 | 11 | 6 | 2 |
| 5 | 307 | 261 | 240 | 71 | 9 | 9 | 3 |
| 7 | 276 | 225 | 255 | 90 | 15 | 12 | 4 |
| 10 | 287 | 173 | 204 | 147 | 28 | 10 | 1 |
| 6 | 228 | 183 | 203 | 182 | 58 | 8 | 5 |
| 6 | 159 | 136 | 159 | 226 | 153 | 8 | 3 |
| 7 | 107 | 69 | 55 | 264 | 381 | 11 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 21 | 263 | 227 | 244 | 119 | 15 | 11 | 3 |
| 6 | 153 | 114 | 116 | 233 | 247 | 10 | 5 |
| 44 | 233 | 179 | 255 | 175 | 15 | 11 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **5** | **128** | **4** | **123** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 9 | 147 | 18 | 123 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 18 | 245 | 18 | 221 | 6 |
| 30 – 34 -"- | 9 | 245 | 12 | 230 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 13 | 183 | 6 | 176 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 7 | 179 | 2 | 176 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 4 | 149 | 1 | 148 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 150 | 1 | 149 | - |
| 55 – 59 -"- | 3 | 131 | - | 131 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 115 | - | 115 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 82 | - | 82 | - |
| 70 лет и более | 0 | 34 | - | 34 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 8 | 169 | 7 | 160 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 69 | - | 69 | - |
| 16 – 29 лет | 10 | 146 | 14 | 127 | 5 |
| Ибресинский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **3** | **106** | **5** | **100** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 9 | 112 | 15 | 95 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 14 | 200 | 27 | 167 | 6 |
| 30 – 34 -"- | 8 | 142 | 14 | 127 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 4 | 118 | 5 | 112 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 106 | 1 | 104 | 1 |
| 45 – 49 -"- | - | 120 | - | 120 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 125 | 1 | 124 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 105 | - | 105 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 106 | - | 106 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 109 | - | 109 | - |
| 70 лет и более | - | 48 | - | 48 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 119 | 8 | 110 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 75 | - | 75 | - |
| 16 – 29 лет | 9 | 115 | 15 | 97 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **19** | **273** | **115** | **161** | **148** | **136** | **15** | **6** |
| - | 1 | 9 | 232 | 658 | 100 | - | - |
| 58 | 194 | 185 | 424 | 133 | 6 | - | - |
| 129 | 343 | 171 | 153 | 38 | 3 | 7 | 4 |
| 39 | 332 | 176 | 125 | 46 | 6 | 13 | 6 |
| 14 | 305 | 205 | 157 | 45 | 8 | 12 | 3 |
| 18 | 367 | 192 | 161 | 42 | 5 | 19 | 3 |
| 9 | 420 | 168 | 166 | 40 | 5 | 6 | 3 |
| 5 | 409 | 148 | 214 | 50 | 12 | 9 | 8 |
| 3 | 390 | 134 | 222 | 82 | 13 | 5 | 2 |
| 1 | 327 | 94 | 242 | 164 | 32 | 6 | 4 |
| 6 | 292 | 83 | 192 | 245 | 64 | 2 | 1 |
| 7 | 159 | 43 | 128 | 342 | 228 | 11 | 7 |
| 2 | 85 | 16 | 59 | 235 | 530 | 39 | 14 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 30 | 345 | 163 | 191 | 77 | 8 | 9 | 4 |
| 3 | 168 | 43 | 120 | 234 | 337 | 25 | 9 |
| 71 | 276 | 152 | 203 | 129 | 6 | 7 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **21** | **242** | **134** | **221** | **155** | **97** | **21** | **17** |
| - | - | 2 | 164 | 664 | 166 | 4 | 4 |
| 79 | 169 | 148 | 443 | 137 | 11 | 13 | 11 |
| 114 | 292 | 162 | 199 | 86 | 11 | 15 | 13 |
| 23 | 256 | 159 | 228 | 91 | 10 | 19 | 18 |
| 13 | 271 | 178 | 255 | 98 | 17 | 18 | 17 |
| 10 | 293 | 206 | 249 | 86 | 14 | 20 | 19 |
| 6 | 330 | 213 | 231 | 79 | 14 | 20 | 19 |
| 4 | 337 | 176 | 255 | 72 | 16 | 20 | 19 |
| 3 | 302 | 136 | 286 | 105 | 18 | 25 | 23 |
| 5 | 269 | 103 | 279 | 182 | 37 | 20 | 19 |
| 6 | 217 | 96 | 221 | 256 | 87 | 11 | 11 |
| 2 | 135 | 61 | 177 | 261 | 236 | 19 | 15 |
| 5 | 77 | 23 | 62 | 232 | 514 | 39 | 18 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 26 | 277 | 165 | 253 | 120 | 17 | 19 | 17 |
| 4 | 148 | 50 | 139 | 232 | 323 | 29 | 17 |
| 65 | 229 | 140 | 243 | 170 | 15 | 14 | 13 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **2** | **87** | **4** | **82** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 86 | 8 | 76 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 15 | 138 | 23 | 111 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 4 | 89 | 13 | 75 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 87 | 2 | 84 | 1 |
| 40 – 44 -"- | - | 69 | 1 | 68 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 83 | - | 83 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 101 | - | 101 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 112 | - | 112 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 104 | - | 104 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 124 | - | 124 | - |
| 70 лет и более | - | 85 | - | 85 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 87 | 5 | 81 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 97 | - | 97 | - |
| 16 – 29 лет | 7 | 84 | 12 | 70 | 2 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **4** | **124** | **7** | **116** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 13 | 138 | 21 | 115 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 14 | 267 | 30 | 229 | 8 |
| 30 – 34 -"- | 11 | 194 | 14 | 179 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 8 | 152 | 7 | 144 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 148 | 2 | 145 | 1 |
| 45 – 49 -"- | - | 163 | - | 163 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 148 | 1 | 147 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 99 | - | 99 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 108 | - | 108 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 100 | - | 100 | - |
| 70 лет и более | - | 34 | - | 34 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 6 | 156 | 10 | 144 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 66 | - | 66 | - |
| 16 – 29 лет | 10 | 147 | 19 | 124 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **16** | **210** | **167** | **262** | **171** | **68** | **17** | **15** |
| - | - | 4 | 157 | 652 | 185 | 2 | 2 |
| 52 | 118 | 144 | 477 | 186 | 16 | 7 | 7 |
| 72 | 247 | 185 | 250 | 118 | 17 | 20 | 18 |
| 20 | 216 | 175 | 279 | 128 | 15 | 14 | 13 |
| 8 | 209 | 198 | 308 | 135 | 31 | 18 | 15 |
| 9 | 232 | 217 | 291 | 119 | 19 | 25 | 22 |
| 6 | 266 | 241 | 280 | 100 | 19 | 19 | 18 |
| 6 | 283 | 221 | 273 | 97 | 19 | 18 | 15 |
| 5 | 263 | 164 | 298 | 125 | 20 | 24 | 22 |
| 6 | 225 | 133 | 288 | 186 | 35 | 15 | 15 |
| 6 | 185 | 127 | 240 | 242 | 79 | 17 | 17 |
| - | 120 | 102 | 158 | 282 | 197 | 17 | 13 |
| 9 | 77 | 47 | 89 | 246 | 437 | 10 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 18 | 230 | 185 | 288 | 149 | 22 | 18 | 16 |
| 7 | 118 | 82 | 148 | 250 | 285 | 13 | 11 |
| 43 | 190 | 154 | 284 | 205 | 19 | 14 | 12 |
| **25** | **271** | **105** | **183** | **140** | **124** | **24** | **19** |
| - | - | - | 172 | 677 | 145 | 6 | 6 |
| 105 | 219 | 152 | 410 | 89 | 6 | 19 | 16 |
| 156 | 338 | 140 | 147 | 54 | 5 | 9 | 8 |
| 26 | 300 | 140 | 171 | 51 | 5 | 26 | 25 |
| 18 | 334 | 158 | 202 | 61 | 3 | 19 | 18 |
| 11 | 360 | 194 | 202 | 51 | 7 | 15 | 15 |
| 4 | 404 | 180 | 175 | 54 | 10 | 23 | 21 |
| 2 | 398 | 124 | 235 | 43 | 12 | 23 | 23 |
| - | 343 | 108 | 273 | 85 | 17 | 26 | 24 |
| 3 | 312 | 74 | 271 | 178 | 39 | 24 | 23 |
| 5 | 243 | 70 | 206 | 268 | 93 | 7 | 7 |
| 3 | 145 | 34 | 190 | 247 | 261 | 20 | 17 |
| 3 | 78 | 13 | 51 | 227 | 544 | 50 | 23 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 36 | 333 | 142 | 212 | 86 | 10 | 19 | 18 |
| 3 | 160 | 37 | 135 | 225 | 339 | 35 | 20 |
| 88 | 270 | 125 | 200 | 134 | 11 | 15 | 14 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Канашский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **3** | **97** | **5** | **91** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 4 | 104 | 13 | 88 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 11 | 209 | 25 | 179 | 5 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 134 | 9 | 121 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 106 | 6 | 98 | 2 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 96 | 2 | 93 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 95 | 0 | 94 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 2 | 101 | - | 101 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 107 | - | 107 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 2 | 97 | 1 | 96 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 92 | - | 92 | - |
| 70 лет и более | 1 | 46 | - | 46 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 108 | 7 | 99 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 71 | 0 | 71 | - |
| 16 – 29 лет | 5 | 114 | 14 | 97 | 3 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **2** | **81** | **3** | **77** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 58 | 6 | 50 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 7 | 154 | 13 | 139 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 98 | 9 | 85 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 64 | 5 | 58 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 66 | 0 | 65 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 79 | 1 | 77 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 92 | - | 92 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 103 | - | 102 | 1 |
| 60 – 64 -"- | 1 | 98 | 1 | 97 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 117 | - | 117 | - |
| 70 лет и более | 2 | 81 | - | 81 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 81 | 4 | 76 | 1 |
| старше трудоспособного | 1 | 93 | 0 | 93 | - |
| 16 – 29 лет | 3 | 78 | 7 | 69 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **16** | **213** | **237** | **172** | **165** | **89** | **8** | **5** |
| - | 1 | 6 | 113 | 709 | 166 | 5 | 4 |
| 47 | 144 | 224 | 384 | 182 | 7 | 12 | 9 |
| 87 | 265 | 274 | 164 | 88 | 8 | 6 | 5 |
| 26 | 229 | 286 | 148 | 79 | 8 | 4 | 3 |
| 12 | 227 | 317 | 181 | 103 | 12 | 8 | 5 |
| 9 | 264 | 331 | 185 | 92 | 5 | 5 | 4 |
| 4 | 268 | 353 | 194 | 69 | 8 | 6 | 4 |
| 4 | 279 | 302 | 228 | 81 | 6 | 4 | 4 |
| 3 | 247 | 281 | 231 | 121 | 11 | 3 | 3 |
| 4 | 229 | 228 | 224 | 176 | 27 | 4 | 4 |
| 4 | 230 | 184 | 160 | 263 | 58 | 2 | 1 |
| 2 | 160 | 109 | 111 | 332 | 193 | 1 | 1 |
| 4 | 87 | 37 | 49 | 265 | 482 | 29 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 21 | 239 | 292 | 199 | 123 | 10 | 5 | 4 |
| 3 | 149 | 93 | 104 | 262 | 300 | 17 | 6 |
| 52 | 207 | 241 | 186 | 177 | 13 | 5 | 5 |
| **13** | **182** | **290** | **203** | **172** | **51** | **6** | **4** |
| - | 1 | 4 | 111 | 721 | 156 | 7 | 6 |
| 29 | 90 | 254 | 351 | 247 | 13 | 16 | 11 |
| 53 | 234 | 321 | 190 | 122 | 12 | 8 | 7 |
| 32 | 211 | 309 | 176 | 98 | 9 | 4 | 4 |
| 12 | 192 | 299 | 232 | 143 | 14 | 9 | 5 |
| 5 | 201 | 360 | 232 | 127 | 8 | 2 | 2 |
| 4 | 201 | 382 | 240 | 91 | 8 | 7 | 5 |
| 4 | 204 | 355 | 255 | 91 | 7 | 4 | 4 |
| 4 | 181 | 338 | 236 | 135 | 12 | 1 | 1 |
| 6 | 193 | 290 | 212 | 170 | 22 | 4 | 3 |
| 7 | 192 | 242 | 174 | 233 | 49 | 4 | 3 |
| 2 | 157 | 166 | 114 | 307 | 137 | - | - |
| 4 | 106 | 75 | 55 | 286 | 379 | 12 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 15 | 192 | 321 | 225 | 146 | 13 | 5 | 4 |
| 5 | 141 | 142 | 102 | 274 | 235 | 7 | 4 |
| 37 | 184 | 274 | 200 | 201 | 16 | 7 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **4** | **113** | **7** | **104** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 155 | 21 | 131 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 15 | 271 | 38 | 225 | 8 |
| 30 – 34 -"- | 11 | 176 | 11 | 161 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 4 | 153 | 8 | 142 | 3 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 134 | 4 | 129 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 2 | 115 | - | 114 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 3 | 113 | - | 112 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 2 | 113 | - | 113 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 96 | - | 96 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 74 | - | 74 | - |
| 70 лет и более | 0 | 32 | - | 32 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 6 | 143 | 10 | 130 | 3 |
| старше трудоспособного | 1 | 62 | - | 62 | - |
| 16 – 29 лет | 7 | 153 | 21 | 128 | 4 |
| Козловский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Городское и сельское  население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **3** | **140** | **4** | **136** | **0** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 131 | 11 | 119 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 8 | 209 | 14 | 193 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 196 | 13 | 182 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 5 | 168 | 4 | 163 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 172 | 2 | 169 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 3 | 170 | 0 | 170 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 134 | 1 | 133 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 152 | 1 | 151 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 150 | - | 150 | - |
| 65 – 69 -"- | 1 | 131 | 2 | 129 | - |
| 70 лет и более | 1 | 74 | - | 74 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 158 | 5 | 152 | 1 |
| старше трудоспособного | 1 | 108 | 0 | 108 | - |
| 16 – 29 лет | 5 | 142 | 10 | 131 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **19** | **242** | **187** | **142** | **158** | **124** | **11** | **5** |
| - | 1 | 7 | 115 | 698 | 176 | 3 | 1 |
| 63 | 194 | 196 | 416 | 120 | 2 | 9 | 6 |
| 125 | 299 | 223 | 136 | 49 | 3 | 4 | 3 |
| 19 | 249 | 261 | 117 | 57 | 7 | 4 | 3 |
| 11 | 266 | 337 | 125 | 59 | 8 | 7 | 6 |
| 13 | 334 | 300 | 133 | 54 | 1 | 8 | 7 |
| 4 | 351 | 318 | 136 | 41 | 8 | 5 | 3 |
| 4 | 373 | 236 | 193 | 68 | 5 | 4 | 3 |
| 2 | 323 | 214 | 226 | 103 | 10 | 6 | 5 |
| 1 | 265 | 163 | 236 | 182 | 33 | 5 | 5 |
| 1 | 260 | 139 | 150 | 286 | 65 | - | - |
| 2 | 162 | 67 | 108 | 350 | 235 | 2 | 2 |
| 4 | 80 | 22 | 46 | 258 | 523 | 35 | 12 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 28 | 297 | 254 | 166 | 94 | 7 | 5 | 4 |
| 2 | 153 | 72 | 105 | 258 | 327 | 20 | 7 |
| 68 | 233 | 206 | 170 | 150 | 9 | 4 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **22** | **243** | **65** | **290** | **164** | **67** | **6** | **4** |
| - | - | - | 89 | 764 | 144 | 3 | 3 |
| 82 | 144 | 120 | 498 | 140 | 8 | 8 | 4 |
| 125 | 211 | 94 | 329 | 90 | 9 | 6 | 6 |
| 46 | 224 | 58 | 362 | 86 | 5 | 2 | 1 |
| 29 | 227 | 68 | 369 | 88 | 10 | 7 | 4 |
| 14 | 293 | 96 | 339 | 74 | 8 | 3 | 2 |
| 10 | 325 | 74 | 339 | 62 | 6 | 9 | 6 |
| 7 | 328 | 94 | 328 | 60 | 5 | 5 | 3 |
| 10 | 334 | 84 | 359 | 70 | 3 | 4 | 3 |
| 3 | 304 | 64 | 359 | 106 | 10 | 1 | 1 |
| 7 | 307 | 61 | 273 | 181 | 16 | 3 | 2 |
| 7 | 215 | 38 | 215 | 309 | 80 | 4 | 4 |
| 5 | 119 | 25 | 112 | 348 | 304 | 12 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 31 | 268 | 79 | 347 | 101 | 7 | 5 | 4 |
| 5 | 202 | 39 | 185 | 273 | 179 | 8 | 4 |
| 75 | 191 | 71 | 337 | 165 | 9 | 5 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **2** | **122** | **4** | **117** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 89 | 9 | 78 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 8 | 164 | 12 | 148 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 5 | 177 | 15 | 162 | - |
| 35 – 39 -"- | 4 | 134 | 6 | 128 | - |
| 40 – 44 -"- | 3 | 113 | 4 | 109 | - |
| 45 – 49 -"- | 1 | 113 | - | 113 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 118 | 1 | 117 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 140 | 2 | 138 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 161 | - | 161 | - |
| 65 – 69 -"- | 4 | 141 | 4 | 137 | - |
| 70 лет и более | 1 | 106 | - | 106 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 122 | 5 | 116 | 1 |
| старше трудоспособного | 2 | 129 | 0 | 129 | - |
| 16 – 29 лет | 5 | 102 | 9 | 91 | 2 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **3** | **154** | **4** | **150** | **0** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 170 | 12 | 156 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 8 | 245 | 16 | 229 | - |
| 30 – 34 -"- | 6 | 210 | 12 | 197 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 6 | 196 | 3 | 192 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 4 | 229 | - | 228 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 6 | 228 | 1 | 227 | - |
| 50 – 54 -"- | 3 | 150 | 1 | 149 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 163 | 1 | 162 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 142 | - | 142 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 123 | - | 123 | - |
| 70 лет и более | 1 | 61 | - | 61 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 5 | 195 | 6 | 188 | 1 |
| старше трудоспособного | 1 | 99 | 0 | 99 | - |
| 16 – 29 лет | 6 | 178 | 12 | 166 | 0 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **19** | **204** | **78** | **359** | **167** | **45** | **4** | **3** |
| - | - | - | 102 | 748 | 147 | 3 | 3 |
| 58 | 109 | 130 | 558 | 138 | - | 7 | 7 |
| 89 | 213 | 120 | 362 | 104 | 9 | 9 | 9 |
| 41 | 211 | 55 | 411 | 103 | 5 | 2 | 2 |
| 25 | 165 | 80 | 429 | 103 | 8 | 8 | 3 |
| 12 | 213 | 105 | 432 | 90 | 8 | 2 | 2 |
| 10 | 260 | 83 | 442 | 79 | 8 | 2 | 2 |
| 9 | 256 | 115 | 414 | 83 | 3 | 6 | 6 |
| 9 | 257 | 102 | 421 | 88 | 3 | 2 | 2 |
| 3 | 228 | 73 | 416 | 130 | 8 | 2 | 2 |
| 7 | 251 | 59 | 296 | 208 | 16 | - | - |
| 4 | 180 | 43 | 220 | 325 | 79 | 4 | 4 |
| 7 | 106 | 32 | 136 | 342 | 263 | 7 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 23 | 220 | 91 | 413 | 117 | 7 | 4 | 4 |
| 6 | 165 | 42 | 201 | 296 | 155 | 4 | 3 |
| 57 | 181 | 82 | 379 | 178 | 10 | 6 | 6 |
| **24** | **274** | **54** | **237** | **163** | **84** | **7** | **4** |
| - | - | - | 73 | 783 | 140 | 4 | 4 |
| 114 | 190 | 105 | 419 | 143 | 19 | 10 | - |
| 157 | 209 | 70 | 298 | 78 | 8 | 4 | 3 |
| 50 | 233 | 60 | 324 | 72 | 6 | 2 | 1 |
| 33 | 273 | 59 | 324 | 78 | 11 | 6 | 4 |
| 15 | 361 | 88 | 261 | 60 | 9 | 4 | 3 |
| 11 | 389 | 66 | 237 | 45 | 4 | 15 | 10 |
| 4 | 401 | 73 | 242 | 36 | 7 | 3 | 1 |
| 11 | 406 | 68 | 301 | 54 | 2 | 5 | 3 |
| 4 | 365 | 56 | 312 | 87 | 11 | 1 | 1 |
| 7 | 353 | 62 | 254 | 159 | 16 | 6 | 4 |
| 10 | 238 | 34 | 212 | 299 | 79 | 5 | 5 |
| 4 | 124 | 23 | 103 | 350 | 320 | 14 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 38 | 317 | 67 | 281 | 84 | 7 | 6 | 3 |
| 5 | 218 | 37 | 178 | 264 | 189 | 9 | 4 |
| 91 | 199 | 61 | 299 | 153 | 9 | 4 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **4** | **164** | **6** | **157** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 9 | 119 | 20 | 97 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 9 | 216 | 23 | 189 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 5 | 221 | 19 | 202 | - |
| 35 – 39 -"- | 8 | 177 | 7 | 169 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 226 | 3 | 222 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 7 | 208 | 1 | 207 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 149 | 2 | 147 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 174 | 3 | 171 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 178 | - | 178 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 119 | 3 | 116 | - |
| 70 лет и более | 1 | 103 | - | 103 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 5 | 180 | 10 | 169 | 1 |
| старше трудоспособного | 1 | 135 | 1 | 134 | - |
| 16 – 29 лет | 8 | 146 | 18 | 126 | 2 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **4** | **154** | **8** | **145** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 12 | 95 | 20 | 71 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 11 | 200 | 28 | 161 | 11 |
| 30 – 34 -"- | 7 | 235 | 18 | 217 | - |
| 35 – 39 -"- | 7 | 148 | 10 | 138 | - |
| 40 – 44 -"- | 3 | 178 | 7 | 171 | - |
| 45 – 49 -"- | 3 | 148 | - | 148 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 129 | 3 | 126 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 169 | 3 | 166 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 188 | - | 188 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 150 | 8 | 142 | - |
| 70 лет и более | - | 156 | - | 156 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 5 | 153 | 10 | 142 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 167 | 1 | 166 | - |
| 16 – 29 лет | 9 | 120 | 19 | 95 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **26** | **290** | **60** | **266** | **125** | **60** | **5** | **3** |
| - | - | - | 67 | 796 | 130 | 7 | 7 |
| 71 | 153 | 47 | 541 | 176 | - | 12 | - |
| 136 | 209 | 77 | 342 | 91 | 11 | 6 | 6 |
| 55 | 245 | 47 | 347 | 76 | 4 | 1 | - |
| 38 | 248 | 60 | 333 | 78 | 11 | 6 | 3 |
| 21 | 316 | 83 | 317 | 64 | 9 | 5 | 4 |
| 11 | 396 | 56 | 246 | 52 | 5 | 7 | 5 |
| 7 | 383 | 78 | 264 | 46 | 5 | 2 | - |
| 11 | 402 | 86 | 302 | 41 | 3 | 5 | 2 |
| 4 | 351 | 78 | 317 | 67 | 7 | 1 | 1 |
| 11 | 360 | 63 | 248 | 124 | 11 | 3 | 3 |
| 3 | 296 | 37 | 193 | 259 | 90 | 3 | 3 |
| 6 | 166 | 23 | 106 | 250 | 332 | 13 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 34 | 303 | 69 | 308 | 89 | 7 | 5 | 3 |
| 7 | 270 | 41 | 178 | 188 | 172 | 8 | 3 |
| 80 | 202 | 54 | 330 | 167 | 8 | 5 | 3 |
| **23** | **250** | **74** | **324** | **128** | **41** | **2** | **1** |
| - | - | - | 87 | 785 | 121 | 7 | 7 |
| 65 | 174 | 65 | 565 | 131 | - | - | - |
| 107 | 234 | 119 | 341 | 76 | 8 | 8 | 8 |
| 64 | 261 | 50 | 354 | 57 | 3 | - | - |
| 32 | 210 | 75 | 370 | 57 | 7 | 7 | 4 |
| 20 | 226 | 88 | 439 | 62 | 7 | 3 | 3 |
| 10 | 329 | 72 | 339 | 66 | 3 | - | - |
| 11 | 329 | 98 | 345 | 66 | - | - | - |
| 5 | 340 | 119 | 361 | 43 | 3 | - | - |
| 3 | 259 | 94 | 381 | 88 | 6 | - | - |
| 7 | 300 | 52 | 296 | 146 | 11 | - | - |
| 9 | 233 | 33 | 250 | 250 | 75 | - | - |
| 6 | 127 | 26 | 139 | 251 | 292 | 3 | - |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 28 | 267 | 87 | 363 | 90 | 5 | 2 | 2 |
| 7 | 210 | 37 | 217 | 211 | 150 | 1 | - |
| 72 | 210 | 71 | 336 | 170 | 8 | 4 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **4** | **171** | **6** | **165** | **0** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 8 | 134 | 20 | 114 | - |
| 25 – 29 -"- | 7 | 224 | 20 | 204 | - |
| 30 – 34 -"- | 4 | 213 | 19 | 194 | - |
| 35 – 39 -"- | 9 | 197 | 4 | 191 | 2 |
| 40 – 44 -"- | - | 260 | - | 258 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 10 | 254 | 2 | 252 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 163 | 2 | 161 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 177 | 2 | 175 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 169 | - | 169 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 99 | - | 99 | - |
| 70 лет и более | 1 | 82 | - | 82 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 5 | 200 | 9 | 190 | 1 |
| старше трудоспособного | 2 | 122 | 0 | 122 | - |
| 16 – 29 лет | 7 | 164 | 18 | 146 | - |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **2** | **117** | **1** | **116** | **0** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 141 | 2 | 138 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 7 | 202 | 3 | 199 | - |
| 30 – 34 -"- | 7 | 164 | 6 | 156 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 157 | 1 | 156 | - |
| 40 – 44 -"- | 4 | 126 | 1 | 125 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 136 | - | 136 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 120 | - | 120 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 129 | - | 129 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 124 | - | 124 | - |
| 65 – 69 -"- | 2 | 138 | - | 138 | - |
| 70 лет и более | 1 | 56 | - | 56 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 136 | 1 | 135 | 0 |
| старше трудоспособного | 1 | 88 | - | 88 | - |
| 16 – 29 лет | 3 | 138 | 2 | 135 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **28** | **315** | **51** | **229** | **123** | **71** | **8** | **4** |
| - | - | - | 44 | 809 | 140 | 7 | 7 |
| 77 | 128 | 25 | 513 | 231 | - | 26 | - |
| 154 | 192 | 51 | 342 | 101 | 13 | 5 | 5 |
| 50 | 237 | 46 | 344 | 86 | 4 | 2 | - |
| 41 | 269 | 52 | 312 | 89 | 14 | 6 | 2 |
| 22 | 374 | 80 | 236 | 65 | 11 | 6 | 4 |
| 12 | 443 | 44 | 181 | 41 | 7 | 12 | 9 |
| 4 | 424 | 63 | 202 | 31 | 8 | 4 | - |
| 15 | 445 | 64 | 261 | 39 | 4 | 7 | 4 |
| 5 | 418 | 66 | 271 | 52 | 7 | 2 | 2 |
| 14 | 411 | 73 | 207 | 105 | 12 | 6 | 6 |
| - | 337 | 39 | 155 | 265 | 99 | 6 | 6 |
| 7 | 182 | 21 | 94 | 249 | 347 | 17 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 39 | 331 | 55 | 267 | 88 | 9 | 6 | 3 |
| 7 | 295 | 43 | 162 | 178 | 181 | 10 | 4 |
| 85 | 197 | 43 | 326 | 165 | 8 | 5 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **18** | **201** | **70** | **312** | **200** | **74** | **6** | **4** |
| - | - | - | 110 | 733 | 157 | - | - |
| 89 | 139 | 158 | 475 | 120 | 13 | 6 | 6 |
| 115 | 214 | 108 | 319 | 90 | 6 | 6 | 5 |
| 36 | 197 | 70 | 381 | 97 | 7 | 3 | 3 |
| 19 | 199 | 78 | 415 | 102 | 8 | 8 | 5 |
| 6 | 268 | 110 | 365 | 84 | 7 | - | - |
| 10 | 266 | 90 | 418 | 70 | 6 | 10 | 7 |
| 6 | 278 | 108 | 388 | 72 | 5 | 7 | 7 |
| 8 | 269 | 82 | 415 | 99 | 2 | 3 | 3 |
| 3 | 251 | 49 | 404 | 150 | 13 | 1 | 1 |
| 3 | 253 | 58 | 299 | 238 | 20 | 3 | 2 |
| 10 | 154 | 38 | 233 | 348 | 72 | 5 | 5 |
| 3 | 90 | 27 | 117 | 408 | 287 | 11 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 27 | 233 | 90 | 387 | 112 | 7 | 5 | 4 |
| 4 | 150 | 36 | 190 | 340 | 183 | 8 | 5 |
| 71 | 180 | 87 | 344 | 163 | 10 | 4 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **2** | **98** | **2** | **96** | **-** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 85 | 3 | 82 | - |
| 25 – 29 -"- | 5 | 138 | - | 138 | - |
| 30 – 34 -"- | 3 | 127 | 12 | 115 | - |
| 35 – 39 -"- | 3 | 122 | 3 | 119 | - |
| 40 – 44 -"- | 2 | 73 | 2 | 71 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 88 | - | 88 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 109 | - | 109 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 111 | - | 111 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 134 | - | 134 | - |
| 65 – 69 -"- | 6 | 134 | - | 134 | - |
| 70 лет и более | 2 | 77 | - | 77 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 99 | 2 | 97 | - |
| старше трудоспособного | 3 | 102 | - | 102 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 90 | 1 | 89 | - |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **3** | **136** | **1** | **135** | **0** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 3 | 211 | 3 | 205 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 10 | 284 | 7 | 277 | - |
| 30 – 34 -"- | 10 | 205 | - | 202 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 195 | - | 195 | - |
| 40 – 44 -"- | 8 | 195 | - | 195 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 197 | - | 197 | - |
| 50 – 54 -"- | 5 | 133 | - | 133 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 145 | - | 145 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 115 | - | 115 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 141 | - | 141 | - |
| 70 лет и более | - | 48 | - | 48 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 5 | 187 | 1 | 185 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 82 | - | 82 | - |
| 16 – 29 лет | 5 | 197 | 4 | 192 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **16** | **170** | **82** | **385** | **195** | **47** | **5** | **5** |
| - | - | - | 116 | 713 | 171 | - | - |
| 54 | 76 | 163 | 555 | 141 | - | 11 | 11 |
| 77 | 201 | 121 | 375 | 121 | 10 | 10 | 10 |
| 24 | 175 | 58 | 454 | 138 | 5 | 3 | 3 |
| 18 | 127 | 85 | 479 | 143 | 9 | 9 | 3 |
| 6 | 202 | 119 | 426 | 114 | 8 | - | - |
| 10 | 218 | 90 | 506 | 87 | 10 | 4 | 4 |
| 8 | 204 | 126 | 463 | 95 | 6 | 10 | 10 |
| 12 | 196 | 89 | 465 | 121 | 4 | 4 | 4 |
| 3 | 198 | 52 | 451 | 173 | 9 | 3 | 3 |
| 7 | 203 | 66 | 297 | 269 | 21 | - | - |
| - | 140 | 51 | 198 | 382 | 83 | 6 | 6 |
| 7 | 94 | 36 | 135 | 394 | 246 | 9 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 20 | 185 | 94 | 451 | 136 | 9 | 5 | 5 |
| 6 | 132 | 46 | 190 | 357 | 158 | 6 | 6 |
| 47 | 161 | 90 | 408 | 185 | 11 | 6 | 6 |
| **20** | **229** | **58** | **245** | **204** | **98** | **7** | **4** |
| - | - | - | 103 | 757 | 140 | - | - |
| 136 | 227 | 152 | 364 | 91 | 30 | - | - |
| 161 | 229 | 92 | 247 | 51 | 3 | 3 | - |
| 51 | 225 | 85 | 287 | 44 | 10 | 4 | 3 |
| 20 | 280 | 71 | 343 | 57 | 7 | 7 | 7 |
| 6 | 341 | 99 | 297 | 53 | 6 | - | - |
| 10 | 328 | 91 | 301 | 48 | - | 19 | 11 |
| 5 | 372 | 85 | 290 | 43 | 5 | 3 | 3 |
| 5 | 357 | 73 | 352 | 73 | - | 2 | 2 |
| 3 | 299 | 45 | 363 | 128 | 17 | - | - |
| - | 295 | 51 | 301 | 212 | 20 | 6 | 3 |
| 17 | 162 | 30 | 257 | 325 | 64 | 4 | 4 |
| 2 | 88 | 24 | 109 | 413 | 303 | 13 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 36 | 298 | 84 | 300 | 80 | 5 | 5 | 3 |
| 3 | 158 | 32 | 190 | 332 | 194 | 9 | 5 |
| 100 | 202 | 85 | 262 | 137 | 9 | 3 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Комсомольский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **2** | **118** | **1** | **116** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 3 | 164 | 2 | 161 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 9 | 276 | 6 | 267 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 191 | 7 | 182 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 116 | 2 | 113 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 118 | 1 | 116 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 0 | 113 | 0 | 113 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 117 | - | 117 | 0 |
| 55 – 59 -"- | - | 103 | - | 103 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 102 | - | 102 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 74 | - | 74 | - |
| 70 лет и более | - | 43 | - | 43 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 140 | 2 | 137 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 67 | - | 67 | - |
| 16 – 29 лет | 4 | 169 | 3 | 165 | 1 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **101** | **1** | **99** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 115 | 2 | 112 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 3 | 217 | 3 | 212 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 121 | 3 | 117 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 79 | 1 | 77 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 88 | 1 | 87 | - |
| 45 – 49 -"- | 1 | 92 | - | 92 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 106 | - | 106 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 99 | - | 99 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 96 | - | 96 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 64 | - | 64 | - |
| 70 лет и более | - | 73 | - | 73 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 106 | 1 | 104 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 79 | - | 79 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 128 | 2 | 125 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **17** | **201** | **75** | **284** | **189** | **102** | **12** | **8** |
| - | 3 | 1 | 115 | 759 | 120 | 2 | 2 |
| 58 | 167 | 99 | 550 | 112 | 2 | 12 | 8 |
| 101 | 273 | 92 | 278 | 80 | 3 | 6 | 4 |
| 26 | 236 | 87 | 281 | 73 | 5 | 7 | 5 |
| 14 | 213 | 92 | 360 | 112 | 6 | 6 | 4 |
| 9 | 259 | 111 | 406 | 80 | 10 | 6 | 5 |
| 6 | 270 | 112 | 394 | 83 | 9 | 6 | 4 |
| 3 | 269 | 98 | 390 | 113 | 8 | 6 | 5 |
| 3 | 236 | 84 | 366 | 175 | 14 | 4 | 3 |
| 3 | 221 | 79 | 298 | 264 | 28 | 4 | 4 |
| 4 | 195 | 62 | 218 | 340 | 74 | 5 | 5 |
| 4 | 93 | 27 | 113 | 400 | 283 | 6 | 2 |
| 2 | 60 | 15 | 47 | 271 | 513 | 49 | 29 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 22 | 239 | 93 | 353 | 135 | 9 | 6 | 5 |
| 3 | 112 | 32 | 119 | 302 | 336 | 29 | 17 |
| 58 | 218 | 80 | 295 | 164 | 5 | 7 | 5 |
| **16** | **169** | **91** | **359** | **190** | **65** | **8** | **6** |
| - | 4 | 2 | 124 | 738 | 128 | 4 | 4 |
| 47 | 127 | 119 | 540 | 143 | - | 24 | 16 |
| 83 | 217 | 109 | 348 | 117 | 5 | 6 | 5 |
| 28 | 193 | 87 | 360 | 100 | 4 | 8 | 6 |
| 10 | 160 | 89 | 441 | 157 | 8 | 8 | 6 |
| 9 | 168 | 113 | 514 | 97 | 10 | 7 | 6 |
| 6 | 184 | 122 | 486 | 97 | 10 | 6 | 4 |
| 4 | 203 | 112 | 453 | 122 | 10 | 3 | 3 |
| 6 | 183 | 100 | 412 | 176 | 12 | 5 | 3 |
| 5 | 217 | 97 | 317 | 234 | 25 | 6 | 6 |
| 3 | 194 | 87 | 210 | 327 | 78 | 5 | 5 |
| 4 | 120 | 34 | 127 | 408 | 236 | 7 | - |
| 2 | 74 | 32 | 56 | 272 | 463 | 28 | 15 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 20 | 183 | 101 | 416 | 157 | 10 | 6 | 5 |
| 3 | 118 | 50 | 115 | 309 | 308 | 18 | 9 |
| 50 | 175 | 89 | 352 | 191 | 5 | 9 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **3** | **135** | **2** | **132** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 219 | 2 | 216 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 17 | 350 | 9 | 337 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 5 | 260 | 11 | 246 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 158 | 3 | 153 | 2 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 154 | 1 | 151 | 2 |
| 45 – 49 -"- | - | 139 | 1 | 138 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 129 | - | 128 | 1 |
| 55 – 59 -"- | - | 108 | - | 108 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 107 | - | 107 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 80 | - | 80 | - |
| 70 лет и более | - | 32 | - | 32 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 183 | 3 | 178 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 62 | - | 62 | - |
| 16 – 29 лет | 8 | 217 | 4 | 211 | 2 |
| Красноармейский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **3** | **154** | **1** | **151** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 153 | 4 | 146 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 278 | 5 | 262 | 11 |
| 30 – 34 -"- | 7 | 211 | 4 | 203 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 5 | 181 | 2 | 176 | 3 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 160 | 1 | 158 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 182 | 1 | 180 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 4 | 166 | - | 165 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 2 | 168 | - | 168 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 140 | - | 140 | - |
| 65 – 69 -"- | 2 | 142 | - | 142 | - |
| 70 лет и более | - | 69 | - | 69 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 179 | 2 | 174 | 3 |
| старше трудоспособного | 1 | 104 | - | 104 | - |
| 16 – 29 лет | 4 | 183 | 4 | 173 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **17** | **230** | **60** | **213** | **188** | **138** | **16** | **10** |
| - | 2 | - | 106 | 781 | 111 | - | - |
| 69 | 211 | 78 | 560 | 78 | 4 | - | - |
| 121 | 336 | 74 | 199 | 39 | 1 | 6 | 4 |
| 24 | 289 | 86 | 184 | 40 | 5 | 5 | 4 |
| 18 | 266 | 96 | 280 | 68 | 4 | 3 | 3 |
| 8 | 363 | 109 | 284 | 61 | 11 | 4 | 4 |
| 5 | 373 | 100 | 284 | 66 | 9 | 6 | 4 |
| 1 | 349 | 80 | 314 | 102 | 6 | 9 | 8 |
| - | 292 | 67 | 317 | 174 | 16 | 4 | 4 |
| 1 | 224 | 61 | 279 | 294 | 32 | 1 | 1 |
| 5 | 196 | 40 | 226 | 351 | 70 | 5 | 5 |
| 5 | 75 | 23 | 103 | 395 | 314 | 5 | 3 |
| 2 | 55 | 8 | 43 | 270 | 533 | 57 | 35 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 26 | 309 | 83 | 275 | 107 | 8 | 5 | 4 |
| 3 | 110 | 24 | 121 | 298 | 348 | 34 | 21 |
| 68 | 268 | 70 | 228 | 131 | 5 | 5 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **18** | **197** | **103** | **269** | **160** | **87** | **9** | **5** |
| - | - | - | 55 | 666 | 271 | 8 | 6 |
| 19 | 114 | 171 | 468 | 209 | - | 19 | 19 |
| 90 | 237 | 151 | 271 | 77 | 8 | 7 | 7 |
| 41 | 191 | 107 | 296 | 73 | 7 | 3 | 3 |
| 27 | 179 | 120 | 349 | 95 | 7 | 5 | 3 |
| 11 | 211 | 129 | 358 | 85 | 14 | 6 | 5 |
| 7 | 278 | 138 | 350 | 57 | 4 | 4 | 3 |
| 9 | 267 | 136 | 347 | 50 | 4 | 4 | 4 |
| 5 | 247 | 142 | 362 | 69 | 4 | 1 | 1 |
| 6 | 240 | 107 | 307 | 151 | 15 | 4 | 4 |
| 7 | 259 | 104 | 219 | 238 | 30 | 1 | 1 |
| 4 | 157 | 62 | 187 | 339 | 96 | 11 | 6 |
| 3 | 89 | 21 | 82 | 314 | 392 | 30 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 25 | 221 | 128 | 330 | 99 | 9 | 5 | 4 |
| 4 | 154 | 50 | 144 | 282 | 242 | 19 | 7 |
| 56 | 187 | 118 | 277 | 154 | 14 | 7 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **3** | **137** | **2** | **133** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 99 | 5 | 92 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 3 | 223 | 8 | 203 | 12 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 153 | - | 147 | 6 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 128 | 4 | 124 | - |
| 40 – 44 -"- | 2 | 127 | - | 125 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 145 | - | 145 | - |
| 50 – 54 -"- | 4 | 140 | - | 140 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 161 | - | 161 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 127 | - | 127 | - |
| 65 – 69 -"- | 5 | 172 | - | 172 | - |
| 70 лет и более | - | 134 | - | 134 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 140 | 2 | 135 | 3 |
| старше трудоспособного | 2 | 139 | - | 139 | - |
| 16 – 29 лет | 3 | 136 | 5 | 125 | 6 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **2** | **169** | **1** | **166** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 8 | 219 | 2 | 213 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 6 | 344 | 2 | 333 | 9 |
| 30 – 34 -"- | 8 | 270 | 8 | 260 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 240 | - | 234 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 198 | 2 | 196 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 224 | 1 | 221 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 3 | 196 | - | 194 | 2 |
| 55 – 59 -"- | 2 | 174 | - | 174 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 150 | - | 150 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 119 | - | 119 | - |
| 70 лет и более | - | 44 | - | 44 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 229 | 2 | 224 | 3 |
| старше трудоспособного | 0 | 90 | - | 90 | - |
| 16 – 29 лет | 6 | 241 | 2 | 234 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **17** | **166** | **117** | **346** | **158** | **51** | **5** | **4** |
| - | - | - | 62 | 652 | 275 | 11 | 7 |
| - | 56 | 133 | 567 | 244 | - | - | - |
| 54 | 189 | 190 | 330 | 115 | 13 | 5 | 5 |
| 44 | 152 | 75 | 383 | 108 | 9 | 3 | 3 |
| 27 | 132 | 104 | 428 | 138 | 10 | 2 | 2 |
| 7 | 158 | 105 | 445 | 122 | 21 | 7 | 5 |
| 7 | 207 | 125 | 437 | 84 | 8 | 3 | 3 |
| 9 | 187 | 162 | 423 | 67 | 3 | 3 | 3 |
| 6 | 195 | 148 | 424 | 77 | 3 | 3 | 3 |
| 13 | 190 | 123 | 347 | 148 | 10 | 6 | 6 |
| 9 | 260 | 148 | 236 | 184 | 33 | - | - |
| 5 | 146 | 106 | 222 | 253 | 81 | 10 | 5 |
| 5 | 119 | 46 | 91 | 306 | 288 | 11 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 20 | 170 | 127 | 397 | 127 | 11 | 4 | 4 |
| 6 | 165 | 86 | 156 | 261 | 177 | 8 | 4 |
| 41 | 146 | 118 | 345 | 188 | 18 | 5 | 5 |
| **19** | **226** | **90** | **198** | **163** | **120** | **13** | **6** |
| - | - | - | 46 | 683 | 266 | 5 | 5 |
| 44 | 191 | 221 | 338 | 162 | - | 44 | 44 |
| 133 | 296 | 103 | 199 | 30 | 2 | 10 | 10 |
| 38 | 240 | 146 | 190 | 30 | 4 | 2 | 2 |
| 27 | 228 | 136 | 268 | 51 | 4 | 8 | 4 |
| 15 | 271 | 155 | 261 | 44 | 6 | 6 | 4 |
| 8 | 357 | 152 | 252 | 27 | - | 4 | 2 |
| 9 | 356 | 106 | 263 | 30 | 6 | 6 | 6 |
| 3 | 306 | 135 | 291 | 59 | 7 | - | - |
| - | 286 | 92 | 271 | 153 | 20 | 2 | 2 |
| 5 | 258 | 68 | 206 | 283 | 28 | 2 | 2 |
| 4 | 164 | 30 | 161 | 403 | 108 | 11 | 7 |
| 3 | 77 | 12 | 79 | 317 | 431 | 37 | 11 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 31 | 286 | 130 | 245 | 63 | 6 | 6 | 5 |
| 3 | 149 | 36 | 139 | 291 | 269 | 23 | 8 |
| 74 | 238 | 119 | 193 | 112 | 9 | 8 | 8 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Красночетайский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **2** | **93** | **2** | **89** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 7 | 112 | 12 | 96 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 14 | 178 | 7 | 162 | 9 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 125 | 2 | 122 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 128 | 2 | 121 | 5 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 113 | 1 | 112 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 109 | 1 | 106 | 2 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 105 | 1 | 104 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 104 | - | 103 | 1 |
| 60 – 64 -"- | - | 103 | - | 102 | 1 |
| 65 – 69 -"- | - | 82 | - | 82 | - |
| 70 лет и более | - | 36 | - | 36 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 113 | 3 | 108 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 60 | - | 60 | 0 |
| 16 – 29 лет | 8 | 112 | 8 | 99 | 5 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **2** | **84** | **1** | **81** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 69 | 11 | 53 | 5 |
| 25 – 29 -"- | 12 | 122 | 4 | 108 | 10 |
| 30 – 34 -"- | 4 | 88 | - | 88 | - |
| 35 – 39 -"- | - | 66 | - | 66 | - |
| 40 – 44 -"- | 1 | 64 | 2 | 62 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 90 | - | 89 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 104 | - | 104 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 102 | - | 102 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 107 | - | 105 | 2 |
| 65 – 69 -"- | - | 123 | - | 123 | - |
| 70 лет и более | - | 73 | - | 73 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 83 | 1 | 80 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 90 | - | 89 | 1 |
| 16 – 29 лет | 5 | 74 | 6 | 62 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **10** | **204** | **89** | **245** | **211** | **128** | **18** | **11** |
| - | - | 2 | 128 | 768 | 98 | 4 | 4 |
| 20 | 182 | 142 | 399 | 232 | 15 | 10 | 10 |
| 48 | 245 | 173 | 248 | 138 | 12 | 17 | 16 |
| 25 | 188 | 125 | 309 | 142 | 12 | 7 | 5 |
| 18 | 226 | 111 | 331 | 165 | 11 | 7 | 7 |
| 7 | 289 | 116 | 312 | 125 | 10 | 6 | 5 |
| 10 | 301 | 116 | 345 | 100 | 10 | 4 | 2 |
| 5 | 298 | 127 | 332 | 110 | 12 | 7 | 6 |
| 6 | 285 | 121 | 335 | 128 | 14 | 5 | 5 |
| 3 | 257 | 89 | 307 | 203 | 35 | 2 | 2 |
| 3 | 209 | 77 | 222 | 304 | 75 | 7 | 6 |
| 5 | 114 | 36 | 154 | 411 | 184 | 14 | 7 |
| 2 | 66 | 18 | 62 | 275 | 481 | 60 | 31 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 13 | 253 | 121 | 319 | 156 | 14 | 7 | 6 |
| 3 | 123 | 36 | 122 | 287 | 330 | 39 | 20 |
| 30 | 186 | 130 | 278 | 231 | 14 | 11 | 10 |
| **10** | **175** | **113** | **318** | **222** | **68** | **8** | **7** |
| - | - | 4 | 142 | 752 | 98 | 4 | 4 |
| 19 | 135 | 135 | 404 | 279 | 19 | 9 | 9 |
| 38 | 211 | 191 | 288 | 170 | 13 | 18 | 16 |
| 14 | 160 | 120 | 373 | 181 | 10 | 8 | 6 |
| 10 | 161 | 98 | 403 | 213 | 13 | 10 | 10 |
| 7 | 200 | 112 | 408 | 182 | 18 | 7 | 5 |
| 9 | 201 | 135 | 433 | 138 | 15 | 4 | 3 |
| 6 | 205 | 147 | 398 | 134 | 14 | 6 | 6 |
| 8 | 217 | 136 | 371 | 142 | 17 | 5 | 5 |
| 2 | 194 | 109 | 345 | 207 | 36 | 5 | 5 |
| 8 | 217 | 102 | 187 | 299 | 70 | 10 | 10 |
| 5 | 128 | 66 | 171 | 379 | 119 | 9 | 5 |
| 5 | 97 | 44 | 97 | 304 | 366 | 14 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 11 | 189 | 128 | 374 | 187 | 18 | 8 | 7 |
| 5 | 136 | 64 | 133 | 314 | 246 | 12 | 8 |
| 23 | 158 | 135 | 320 | 258 | 15 | 12 | 11 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **3** | **101** | **2** | **97** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 15 | 173 | 13 | 157 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 17 | 256 | 11 | 237 | 8 |
| 30 – 34 -"- | 9 | 165 | 4 | 159 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 15 | 195 | 4 | 179 | 12 |
| 40 – 44 -"- | - | 172 | - | 172 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 135 | 2 | 130 | 3 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 105 | 1 | 104 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 105 | - | 103 | 2 |
| 60 – 64 -"- | - | 99 | - | 99 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 59 | - | 59 | - |
| 70 лет и более | - | 23 | - | 23 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 7 | 153 | 4 | 146 | 3 |
| старше трудоспособного | - | 49 | - | 49 | 0 |
| 16 – 29 лет | 12 | 163 | 9 | 150 | 4 |
| Мариинско-Посадский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Городское и сельское  население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **1** | **136** | **3** | **132** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 161 | 15 | 142 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 5 | 231 | 10 | 217 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 5 | 205 | 6 | 196 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 165 | 4 | 160 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 180 | 2 | 177 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 2 | 142 | - | 142 | 0 |
| 50 – 54 -"- | - | 154 | 1 | 152 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 127 | 1 | 126 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 1 | 143 | - | 143 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 109 | - | 109 | - |
| 70 лет и более | - | 64 | - | 64 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 157 | 4 | 151 | 2 |
| старше трудоспособного | 0 | 95 | 0 | 95 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 146 | 10 | 133 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **10** | **229** | **68** | **180** | **201** | **181** | **27** | **15** |
| - | - | - | 111 | 787 | 98 | 4 | 4 |
| 21 | 234 | 149 | 393 | 181 | 11 | 11 | 11 |
| 61 | 292 | 147 | 193 | 94 | 10 | 15 | 15 |
| 40 | 228 | 132 | 220 | 87 | 14 | 6 | 3 |
| 26 | 293 | 123 | 256 | 115 | 9 | 4 | 4 |
| 8 | 385 | 120 | 208 | 63 | 2 | 4 | 4 |
| 11 | 421 | 93 | 238 | 56 | 5 | 4 | 2 |
| 3 | 424 | 99 | 243 | 78 | 10 | 8 | 7 |
| 4 | 362 | 105 | 295 | 112 | 10 | 6 | 5 |
| 4 | 320 | 69 | 269 | 198 | 35 | - | - |
| - | 202 | 56 | 252 | 307 | 80 | 4 | 2 |
| 5 | 107 | 19 | 144 | 429 | 221 | 16 | 8 |
| 1 | 55 | 8 | 50 | 264 | 523 | 76 | 39 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 17 | 340 | 111 | 244 | 113 | 9 | 6 | 5 |
| 2 | 119 | 24 | 118 | 277 | 362 | 49 | 25 |
| 41 | 223 | 122 | 222 | 195 | 13 | 9 | 8 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **27** | **278** | **165** | **163** | **132** | **90** | **8** | **5** |
| - | - | 2 | 176 | 685 | 127 | 10 | 6 |
| 108 | 185 | 189 | 328 | 155 | 26 | 9 | 6 |
| 137 | 276 | 213 | 135 | 61 | 8 | 8 | 7 |
| 37 | 286 | 229 | 137 | 58 | 8 | 9 | 5 |
| 25 | 300 | 224 | 153 | 65 | 13 | 10 | 9 |
| 15 | 340 | 226 | 180 | 58 | 6 | 8 | 7 |
| 13 | 364 | 233 | 157 | 41 | 3 | 6 | 4 |
| 13 | 348 | 241 | 205 | 42 | 4 | 3 | 2 |
| 9 | 364 | 191 | 218 | 53 | 8 | 3 | 2 |
| 8 | 348 | 178 | 203 | 110 | 22 | 3 | 2 |
| 10 | 330 | 102 | 169 | 193 | 47 | 5 | 3 |
| 5 | 239 | 87 | 158 | 248 | 151 | 3 | 3 |
| 4 | 144 | 37 | 83 | 229 | 418 | 21 | 8 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 37 | 305 | 213 | 183 | 86 | 10 | 7 | 5 |
| 6 | 231 | 67 | 125 | 208 | 255 | 13 | 6 |
| 83 | 235 | 190 | 174 | 146 | 15 | 9 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **112** | **2** | **109** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 96 | 8 | 86 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 145 | 6 | 137 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 150 | 4 | 143 | 3 |
| 35 – 39 -"- | - | 112 | 3 | 108 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 112 | 2 | 110 | - |
| 45 – 49 -"- | 3 | 106 | - | 106 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 132 | 1 | 131 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 123 | 2 | 120 | 1 |
| 60 – 64 -"- | - | 150 | - | 150 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 133 | - | 133 | - |
| 70 лет и более | - | 104 | 1 | 103 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 112 | 3 | 108 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 124 | 1 | 123 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 90 | 5 | 83 | 2 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **2** | **157** | **4** | **151** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 229 | 21 | 202 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 6 | 338 | 15 | 316 | 7 |
| 30 – 34 -"- | 9 | 268 | 9 | 256 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 4 | 222 | 4 | 216 | 2 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 256 | 1 | 252 | 3 |
| 45 – 49 -"- | - | 185 | - | 184 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 175 | 1 | 172 | 2 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 132 | - | 132 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 137 | - | 137 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 95 | - | 95 | - |
| 70 лет и более | - | 47 | - | 47 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 213 | 7 | 203 | 3 |
| старше трудоспособного | 0 | 83 | - | 83 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 208 | 14 | 189 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **26** | **256** | **231** | **182** | **127** | **58** | **7** | **5** |
| - | - | 5 | 167 | 673 | 141 | 14 | 7 |
| 96 | 135 | 213 | 351 | 156 | 39 | 10 | 7 |
| 101 | 268 | 266 | 162 | 85 | 14 | 8 | 6 |
| 38 | 286 | 267 | 158 | 82 | 12 | 8 | 6 |
| 24 | 264 | 274 | 177 | 84 | 16 | 10 | 7 |
| 17 | 293 | 286 | 211 | 64 | 9 | 8 | 7 |
| 11 | 342 | 294 | 174 | 54 | 5 | 6 | 5 |
| 11 | 295 | 313 | 211 | 52 | 5 | 4 | 3 |
| 13 | 295 | 263 | 236 | 54 | 5 | 2 | 2 |
| 12 | 269 | 251 | 209 | 109 | 23 | 3 | 3 |
| 14 | 288 | 149 | 158 | 177 | 57 | 7 | 5 |
| - | 204 | 160 | 167 | 218 | 115 | 3 | 3 |
| 3 | 160 | 71 | 77 | 219 | 357 | 9 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 31 | 272 | 265 | 201 | 98 | 14 | 6 | 5 |
| 6 | 207 | 110 | 117 | 205 | 224 | 7 | 5 |
| 66 | 226 | 229 | 194 | 163 | 22 | 9 | 7 |
| **28** | **297** | **106** | **146** | **136** | **118** | **10** | **5** |
| - | - | - | 186 | 697 | 112 | 5 | 5 |
| 122 | 240 | 161 | 303 | 154 | 12 | 8 | 4 |
| 175 | 284 | 158 | 107 | 35 | 2 | 9 | 7 |
| 37 | 285 | 182 | 110 | 29 | 4 | 9 | 3 |
| 25 | 342 | 167 | 126 | 43 | 9 | 11 | 11 |
| 13 | 391 | 162 | 146 | 51 | 3 | 8 | 7 |
| 16 | 390 | 164 | 138 | 27 | 1 | 5 | 4 |
| 15 | 409 | 157 | 198 | 30 | 4 | 2 | 1 |
| 5 | 435 | 119 | 200 | 52 | 11 | 3 | 3 |
| 4 | 422 | 111 | 196 | 111 | 21 | 2 | 1 |
| 7 | 362 | 68 | 179 | 204 | 39 | 3 | 1 |
| 9 | 260 | 42 | 152 | 267 | 173 | 2 | 2 |
| 5 | 137 | 23 | 86 | 233 | 443 | 26 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 45 | 344 | 150 | 162 | 71 | 6 | 6 | 5 |
| 5 | 241 | 49 | 129 | 210 | 268 | 15 | 6 |
| 103 | 244 | 147 | 153 | 127 | 8 | 8 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **1** | **184** | **3** | **180** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 180 | 9 | 171 | - |
| 25 – 29 -"- | 5 | 276 | 7 | 267 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 3 | 285 | 6 | 274 | 5 |
| 35 – 39 -"- | - | 253 | 7 | 242 | 4 |
| 40 – 44 -"- | - | 245 | 3 | 239 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 198 | - | 196 | 2 |
| 50 – 54 -"- | - | 202 | 1 | 200 | 1 |
| 55 – 59 -"- | - | 185 | 1 | 182 | 2 |
| 60 – 64 -"- | 2 | 173 | - | 173 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 131 | - | 131 | - |
| 70 лет и более | - | 101 | 1 | 100 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 206 | 4 | 200 | 2 |
| старше трудоспособного | 0 | 136 | 0 | 136 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 165 | 6 | 158 | 1 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **159** | **2** | **156** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 124 | 3 | 121 | - |
| 25 – 29 -"- | 3 | 177 | 7 | 167 | 3 |
| 30 – 34 -"- | - | 224 | 3 | 217 | 4 |
| 35 – 39 -"- | - | 196 | 4 | 188 | 4 |
| 40 – 44 -"- | - | 158 | 4 | 154 | - |
| 45 – 49 -"- | 3 | 181 | - | 181 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 169 | - | 169 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 180 | 4 | 172 | 4 |
| 60 – 64 -"- | - | 192 | - | 192 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 168 | - | 168 | - |
| 70 лет и более | - | 166 | 4 | 162 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 159 | 3 | 155 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 175 | 2 | 173 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 109 | 3 | 105 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **36** | **369** | **112** | **131** | **103** | **56** | **8** | **5** |
| - | - | 3 | 198 | 678 | 103 | 18 | 9 |
| 104 | 207 | 162 | 261 | 216 | 42 | 8 | 8 |
| 185 | 279 | 186 | 110 | 46 | 3 | 11 | 8 |
| 46 | 366 | 172 | 89 | 32 | 2 | 12 | 10 |
| 32 | 388 | 155 | 97 | 30 | 7 | 3 | 2 |
| 25 | 440 | 124 | 117 | 23 | 7 | 11 | 9 |
| 14 | 503 | 135 | 85 | 12 | 3 | 3 | 2 |
| 16 | 472 | 140 | 146 | 18 | 3 | 6 | 3 |
| 6 | 448 | 108 | 183 | 46 | 5 | 2 | 2 |
| 12 | 452 | 93 | 165 | 81 | 12 | - | - |
| 12 | 447 | 59 | 139 | 135 | 27 | 6 | 4 |
| 8 | 369 | 54 | 169 | 192 | 73 | 4 | 4 |
| 5 | 247 | 34 | 85 | 195 | 319 | 14 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 48 | 383 | 139 | 138 | 69 | 9 | 7 | 5 |
| 8 | 352 | 47 | 118 | 162 | 168 | 9 | 4 |
| 106 | 262 | 155 | 144 | 141 | 14 | 11 | 9 |
| **36** | **353** | **157** | **142** | **101** | **44** | **7** | **5** |
| - | - | 6 | 175 | 669 | 114 | 36 | 18 |
| 109 | 158 | 175 | 267 | 225 | 58 | 8 | 8 |
| 144 | 322 | 240 | 102 | 57 | 3 | 8 | 6 |
| 59 | 392 | 226 | 88 | 39 | 3 | 13 | 13 |
| 36 | 357 | 213 | 119 | 40 | 7 | 4 | - |
| 26 | 419 | 185 | 147 | 11 | 8 | 8 | 8 |
| 11 | 554 | 135 | 115 | 15 | 8 | 4 | - |
| 18 | 426 | 188 | 151 | 21 | 6 | 6 | 3 |
| 8 | 386 | 159 | 217 | 54 | 5 | 2 | 2 |
| 15 | 376 | 130 | 192 | 84 | 23 | - | - |
| 20 | 374 | 89 | 123 | 148 | 49 | 5 | 5 |
| - | 277 | 119 | 188 | 178 | 60 | 10 | 10 |
| 7 | 253 | 54 | 61 | 169 | 287 | 3 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 43 | 372 | 178 | 153 | 75 | 12 | 7 | 5 |
| 10 | 299 | 77 | 103 | 163 | 168 | 5 | 5 |
| 92 | 282 | 196 | 138 | 151 | 18 | 13 | 11 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **205** | **4** | **199** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 229 | 15 | 214 | - |
| 25 – 29 -"- | 7 | 380 | 7 | 373 | - |
| 30 – 34 -"- | 7 | 343 | 7 | 329 | 7 |
| 35 – 39 -"- | - | 305 | 10 | 291 | 4 |
| 40 – 44 -"- | - | 315 | 3 | 306 | 6 |
| 45 – 49 -"- | - | 213 | - | 210 | 3 |
| 50 – 54 -"- | - | 230 | 2 | 226 | 2 |
| 55 – 59 -"- | - | 190 | - | 190 | - |
| 60 – 64 -"- | 4 | 160 | - | 160 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 107 | - | 107 | - |
| 70 лет и более | - | 73 | - | 73 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 255 | 6 | 246 | 3 |
| старше трудоспособного | 1 | 120 | - | 120 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 218 | 9 | 209 | - |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **2** | **107** | **3** | **103** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 148 | 18 | 124 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 202 | 12 | 184 | 6 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 150 | 7 | 142 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 110 | 1 | 109 | - |
| 40 – 44 -"- | 4 | 142 | 1 | 141 | - |
| 45 – 49 -"- | 2 | 112 | - | 112 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 119 | 1 | 117 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 2 | 91 | - | 91 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 124 | - | 124 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 99 | - | 99 | - |
| 70 лет и более | - | 48 | - | 48 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 126 | 5 | 119 | 2 |
| старше трудоспособного | 0 | 74 | - | 74 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 133 | 12 | 116 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **36** | **383** | **75** | **122** | **105** | **65** | **8** | **5** |
| - | - | - | 221 | 687 | 92 | - | - |
| 99 | 256 | 149 | 256 | 207 | 25 | 8 | 8 |
| 221 | 241 | 139 | 117 | 37 | 3 | 13 | 10 |
| 34 | 339 | 117 | 89 | 24 | - | 10 | 7 |
| 27 | 418 | 99 | 75 | 21 | 7 | 3 | 3 |
| 24 | 459 | 68 | 89 | 34 | 7 | 14 | 10 |
| 15 | 462 | 135 | 61 | 9 | - | 3 | 3 |
| 15 | 517 | 94 | 140 | 15 | - | 6 | 3 |
| 5 | 502 | 64 | 153 | 40 | 4 | 2 | 2 |
| 9 | 512 | 63 | 145 | 78 | 3 | - | - |
| 7 | 498 | 38 | 150 | 125 | 11 | 7 | 3 |
| 13 | 428 | 12 | 157 | 201 | 82 | - | - |
| 4 | 244 | 25 | 95 | 207 | 333 | 19 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 52 | 394 | 99 | 123 | 63 | 6 | 7 | 5 |
| 7 | 375 | 35 | 123 | 161 | 168 | 10 | 3 |
| 119 | 243 | 116 | 150 | 132 | 10 | 10 | 8 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **21** | **223** | **197** | **182** | **149** | **110** | **9** | **5** |
| - | - | 2 | 162 | 689 | 143 | 4 | 4 |
| 112 | 166 | 210 | 383 | 105 | 14 | 10 | 3 |
| 106 | 274 | 230 | 152 | 70 | 12 | 7 | 6 |
| 31 | 234 | 266 | 168 | 75 | 13 | 7 | 1 |
| 19 | 239 | 272 | 193 | 89 | 17 | 15 | 13 |
| 9 | 278 | 290 | 218 | 79 | 6 | 7 | 6 |
| 13 | 284 | 290 | 199 | 58 | 3 | 7 | 6 |
| 11 | 279 | 297 | 238 | 55 | 5 | 1 | 1 |
| 11 | 303 | 252 | 244 | 58 | 10 | 3 | 3 |
| 5 | 285 | 231 | 226 | 128 | 28 | 4 | 3 |
| 9 | 259 | 129 | 188 | 228 | 59 | 4 | 2 |
| 4 | 172 | 104 | 152 | 276 | 191 | 2 | 2 |
| 4 | 100 | 38 | 82 | 244 | 460 | 24 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 30 | 255 | 261 | 212 | 97 | 11 | 6 | 5 |
| 5 | 170 | 76 | 129 | 232 | 299 | 15 | 7 |
| 68 | 216 | 214 | 194 | 150 | 16 | 7 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **87** | **2** | **84** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 79 | 11 | 65 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 128 | 6 | 120 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 2 | 106 | 4 | 100 | 2 |
| 35 – 39 -"- | - | 66 | 2 | 64 | - |
| 40 – 44 -"- | 3 | 92 | 2 | 90 | - |
| 45 – 49 -"- | 3 | 70 | - | 70 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 109 | 1 | 108 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 92 | - | 92 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 126 | - | 126 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 114 | - | 114 | - |
| 70 лет и более | - | 76 | - | 76 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 86 | 3 | 82 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 97 | - | 97 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 79 | 7 | 70 | 2 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **2** | **126** | **4** | **121** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 228 | 26 | 193 | 9 |
| 25 – 29 -"- | 5 | 306 | 21 | 272 | 13 |
| 30 – 34 -"- | 11 | 207 | 11 | 196 | - |
| 35 – 39 -"- | 7 | 163 | - | 163 | - |
| 40 – 44 -"- | 5 | 210 | - | 210 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 166 | - | 166 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 130 | - | 128 | 2 |
| 55 – 59 -"- | 2 | 91 | - | 91 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 122 | - | 122 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 89 | - | 89 | - |
| 70 лет и более | - | 37 | - | 37 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 182 | 8 | 171 | 3 |
| старше трудоспособного | 0 | 65 | - | 65 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 201 | 19 | 174 | 8 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **20** | **203** | **272** | **204** | **141** | **66** | **6** | **5** |
| - | - | 4 | 162 | 675 | 159 | - | - |
| 86 | 117 | 241 | 414 | 105 | 25 | 12 | 6 |
| 76 | 237 | 281 | 197 | 101 | 21 | 8 | 6 |
| 26 | 226 | 291 | 198 | 105 | 17 | 5 | 2 |
| 17 | 207 | 311 | 212 | 110 | 22 | 13 | 11 |
| 12 | 224 | 342 | 245 | 93 | 10 | 8 | 6 |
| 10 | 248 | 365 | 200 | 72 | 3 | 7 | 7 |
| 7 | 233 | 373 | 240 | 67 | 4 | 3 | 3 |
| 16 | 237 | 329 | 248 | 54 | 5 | 2 | 2 |
| 10 | 213 | 315 | 219 | 123 | 22 | 4 | 4 |
| 11 | 239 | 183 | 177 | 194 | 62 | 8 | 6 |
| - | 166 | 181 | 156 | 238 | 145 | - | - |
| 2 | 117 | 79 | 84 | 242 | 389 | 11 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 24 | 217 | 313 | 228 | 110 | 14 | 6 | 5 |
| 4 | 161 | 127 | 124 | 227 | 252 | 8 | 5 |
| 50 | 193 | 248 | 227 | 171 | 24 | 7 | 4 |
| **23** | **243** | **126** | **162** | **156** | **151** | **11** | **6** |
| - | - | - | 161 | 704 | 126 | 9 | 9 |
| 143 | 226 | 173 | 346 | 105 | - | 7 | - |
| 140 | 317 | 172 | 99 | 34 | 2 | 6 | 6 |
| 39 | 244 | 231 | 126 | 33 | 8 | 8 | - |
| 23 | 280 | 221 | 168 | 62 | 11 | 17 | 17 |
| 5 | 342 | 228 | 187 | 63 | - | 5 | 5 |
| 17 | 335 | 186 | 198 | 40 | 2 | 7 | 5 |
| 15 | 339 | 198 | 236 | 40 | 6 | - | - |
| 5 | 378 | 165 | 240 | 62 | 16 | 4 | 4 |
| - | 359 | 144 | 233 | 133 | 34 | 4 | 2 |
| 7 | 275 | 86 | 197 | 255 | 58 | - | - |
| 7 | 175 | 57 | 150 | 299 | 220 | 3 | 3 |
| 5 | 93 | 22 | 82 | 244 | 488 | 29 | 11 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 39 | 307 | 188 | 191 | 77 | 7 | 6 | 5 |
| 4 | 173 | 56 | 132 | 234 | 318 | 18 | 7 |
| 91 | 245 | 171 | 154 | 123 | 6 | 7 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Моргаушский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **1** | **129** | **1** | **127** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 123 | 5 | 115 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 1 | 252 | 7 | 242 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 227 | 3 | 222 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 0 | 164 | 1 | 163 | - |
| 40 – 44 -"- | 2 | 147 | 1 | 146 | 0 |
| 45 – 49 -"- | - | 145 | 1 | 144 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 122 | - | 122 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 127 | - | 127 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 118 | - | 118 | - |
| 65 – 69 -"- | 2 | 120 | - | 120 | - |
| 70 лет и более | 1 | 51 | - | 51 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 149 | 2 | 146 | 1 |
| старше трудоспособного | 1 | 85 | - | 85 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 139 | 4 | 133 | 2 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **106** | **1** | **104** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 78 | 3 | 72 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 2 | 170 | 4 | 162 | 4 |
| 30 – 34 -"- | - | 156 | 1 | 154 | 1 |
| 35 – 39 -"- | - | 107 | - | 107 | - |
| 40 – 44 -"- | 2 | 93 | - | 93 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 114 | - | 114 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 99 | - | 99 | - |
| 55 – 59 -"- | 2 | 118 | - | 118 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 129 | - | 129 | - |
| 65 – 69 -"- | 6 | 124 | - | 124 | - |
| 70 лет и более | 4 | 90 | - | 90 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 106 | 1 | 104 | 1 |
| старше трудоспособного | 3 | 109 | - | 109 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 92 | 3 | 87 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **23** | **204** | **95** | **279** | **162** | **99** | **8** | **5** |
| - | 1 | 2 | 190 | 676 | 128 | 3 | 2 |
| 68 | 154 | 78 | 566 | 120 | 7 | 7 | 7 |
| 129 | 259 | 118 | 272 | 83 | 10 | 5 | 5 |
| 39 | 226 | 119 | 277 | 77 | 5 | 4 | 4 |
| 15 | 207 | 125 | 305 | 102 | 6 | 12 | 9 |
| 12 | 245 | 109 | 360 | 99 | 3 | 8 | 6 |
| 7 | 284 | 126 | 369 | 51 | 7 | 7 | 6 |
| 5 | 269 | 133 | 379 | 58 | 8 | 3 | 2 |
| 5 | 258 | 123 | 371 | 106 | 10 | 4 | 4 |
| 4 | 240 | 109 | 299 | 191 | 25 | 4 | 3 |
| 6 | 211 | 74 | 229 | 286 | 74 | 2 | 2 |
| 4 | 124 | 47 | 148 | 343 | 206 | 6 | 4 |
| 2 | 70 | 21 | 56 | 255 | 523 | 21 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 31 | 234 | 117 | 341 | 112 | 9 | 6 | 5 |
| 3 | 135 | 43 | 135 | 264 | 321 | 13 | 6 |
| 75 | 204 | 100 | 311 | 156 | 9 | 5 | 4 |
| **22** | **176** | **121** | **346** | **170** | **52** | **6** | **5** |
| - | 1 | - | 178 | 681 | 135 | 5 | 3 |
| 47 | 127 | 94 | 539 | 171 | 12 | 10 | 10 |
| 104 | 207 | 127 | 339 | 127 | 9 | 7 | 6 |
| 36 | 187 | 117 | 367 | 110 | 6 | 5 | 4 |
| 15 | 172 | 129 | 364 | 150 | 9 | 5 | 3 |
| 11 | 179 | 125 | 433 | 132 | 5 | 8 | 7 |
| 7 | 224 | 142 | 444 | 69 | 11 | 8 | 7 |
| 6 | 203 | 159 | 447 | 62 | 7 | 2 | 2 |
| 7 | 206 | 180 | 387 | 105 | 7 | 8 | 6 |
| 7 | 200 | 145 | 321 | 180 | 23 | 4 | 4 |
| 9 | 193 | 106 | 249 | 255 | 58 | 1 | 1 |
| 8 | 124 | 72 | 160 | 334 | 166 | 6 | 3 |
| 5 | 92 | 40 | 83 | 287 | 391 | 8 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 26 | 188 | 134 | 390 | 139 | 10 | 6 | 5 |
| 7 | 132 | 68 | 154 | 284 | 238 | 5 | 4 |
| 61 | 166 | 105 | 363 | 195 | 11 | 6 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **151** | **2** | **148** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 172 | 7 | 163 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 2 | 340 | 10 | 327 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 3 | 304 | 4 | 296 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 225 | 2 | 223 | - |
| 40 – 44 -"- | 2 | 209 | 2 | 206 | 1 |
| 45 – 49 -"- | - | 179 | 1 | 178 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 146 | - | 146 | - |
| 55 – 59 -"- | 1 | 136 | - | 136 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 109 | - | 109 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 117 | - | 117 | - |
| 70 лет и более | 0 | 38 | - | 38 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 201 | 4 | 196 | 1 |
| старше трудоспособного | 0 | 76 | - | 76 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 190 | 7 | 181 | 2 |
| П**орецкий  муниципальный район** |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **0** | **109** | **5** | **99** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 185 | 11 | 160 | 14 |
| 25 – 29 -"- | 2 | 269 | 30 | 205 | 34 |
| 30 – 34 -"- | 4 | 174 | 21 | 135 | 18 |
| 35 – 39 -"- | - | 192 | 8 | 176 | 8 |
| 40 – 44 -"- | - | 156 | 1 | 154 | 1 |
| 45 – 49 -"- | - | 118 | 4 | 114 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 72 | - | 70 | 2 |
| 55 – 59 -"- | - | 94 | - | 94 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 101 | - | 101 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 64 | - | 64 | - |
| 70 лет и более | - | 25 | 0 | 25 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 144 | 8 | 127 | 9 |
| старше трудоспособного | - | 52 | 0 | 52 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 185 | 17 | 148 | 20 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **23** | **228** | **71** | **220** | **156** | **141** | **9** | **5** |
| - | - | 5 | 202 | 671 | 120 | 2 | 2 |
| 88 | 180 | 62 | 592 | 71 | 2 | 5 | 5 |
| 156 | 317 | 107 | 199 | 35 | 10 | 3 | 3 |
| 42 | 267 | 121 | 179 | 42 | 3 | 4 | 4 |
| 15 | 245 | 121 | 240 | 50 | 4 | 18 | 15 |
| 13 | 314 | 92 | 282 | 63 | 2 | 8 | 5 |
| 8 | 352 | 108 | 283 | 32 | 1 | 5 | 4 |
| 5 | 344 | 104 | 302 | 53 | 9 | 4 | 2 |
| 3 | 312 | 64 | 355 | 106 | 13 | 1 | 1 |
| 1 | 276 | 76 | 278 | 202 | 26 | 4 | 3 |
| 4 | 227 | 47 | 211 | 312 | 87 | 3 | 2 |
| 2 | 124 | 32 | 140 | 349 | 231 | 5 | 5 |
| 1 | 63 | 14 | 47 | 244 | 567 | 26 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 37 | 290 | 96 | 281 | 81 | 7 | 6 | 5 |
| 2 | 137 | 33 | 127 | 257 | 352 | 16 | 7 |
| 89 | 246 | 95 | 255 | 113 | 8 | 3 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **14** | **259** | **85** | **203** | **155** | **158** | **17** | **8** |
| - | - | - | 161 | 687 | 152 | - | - |
| 128 | 172 | 106 | 400 | 144 | 28 | 22 | 22 |
| 103 | 331 | 102 | 199 | 67 | 8 | 5 | 4 |
| 22 | 318 | 126 | 200 | 53 | 5 | 5 | 3 |
| 18 | 345 | 131 | 221 | 92 | 10 | 5 | 5 |
| 6 | 362 | 145 | 225 | 56 | 6 | 8 | 6 |
| 2 | 411 | 119 | 239 | 65 | 7 | 1 | 1 |
| 2 | 371 | 114 | 303 | 71 | 18 | 3 | 3 |
| 7 | 327 | 121 | 328 | 126 | 16 | 2 | 2 |
| 2 | 299 | 96 | 268 | 195 | 40 | 6 | 5 |
| 6 | 260 | 59 | 217 | 264 | 82 | 11 | 4 |
| 2 | 141 | 29 | 127 | 314 | 310 | 13 | 8 |
| 2 | 70 | 16 | 53 | 198 | 576 | 60 | 24 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 21 | 330 | 119 | 260 | 106 | 15 | 4 | 4 |
| 3 | 146 | 31 | 112 | 219 | 397 | 40 | 16 |
| 61 | 278 | 102 | 224 | 130 | 13 | 6 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **94** | **4** | **85** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 149 | 11 | 127 | 11 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 188 | 17 | 145 | 26 |
| 30 – 34 -"- | - | 119 | 20 | 86 | 13 |
| 35 – 39 -"- | - | 115 | 2 | 108 | 5 |
| 40 – 44 -"- | - | 100 | 2 | 98 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 92 | 2 | 90 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 72 | - | 69 | 3 |
| 55 – 59 -"- | - | 79 | - | 79 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 99 | - | 99 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 62 | - | 62 | - |
| 70 лет и более | - | 47 | - | 47 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 105 | 6 | 93 | 6 |
| старше трудоспособного | - | 64 | - | 64 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 137 | 12 | 110 | 15 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **0** | **121** | **6** | **109** | **6** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 226 | 10 | 198 | 18 |
| 25 – 29 -"- | - | 365 | 45 | 275 | 45 |
| 30 – 34 -"- | 8 | 231 | 21 | 186 | 24 |
| 35 – 39 -"- | - | 269 | 14 | 243 | 12 |
| 40 – 44 -"- | - | 209 | - | 207 | 2 |
| 45 – 49 -"- | - | 143 | 5 | 138 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 71 | - | 71 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 109 | - | 109 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 102 | - | 102 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 66 | - | 66 | - |
| 70 лет и более | - | 18 | 1 | 17 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 190 | 11 | 168 | 11 |
| старше трудоспособного | - | 48 | 0 | 48 | - |
| 16 – 29 лет | - | 242 | 23 | 193 | 26 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **14** | **232** | **118** | **259** | **166** | **110** | **6** | **3** |
| - | - | - | 166 | 679 | 155 | - | - |
| 89 | 218 | 79 | 386 | 178 | 30 | 20 | 20 |
| 81 | 300 | 131 | 251 | 74 | 7 | 7 | 5 |
| 19 | 296 | 156 | 247 | 79 | 9 | 2 | 2 |
| 13 | 313 | 136 | 275 | 121 | 18 | 5 | 5 |
| 5 | 308 | 226 | 263 | 71 | 5 | 7 | 5 |
| - | 353 | 156 | 295 | 87 | 9 | - | - |
| 4 | 276 | 116 | 391 | 93 | 23 | 5 | 4 |
| 8 | 222 | 154 | 390 | 134 | 18 | - | - |
| 2 | 225 | 128 | 289 | 225 | 46 | 6 | 6 |
| 14 | 204 | 79 | 218 | 292 | 91 | 3 | - |
| 5 | 113 | 46 | 129 | 351 | 289 | 5 | - |
| - | 75 | 28 | 56 | 215 | 561 | 18 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 17 | 273 | 143 | 309 | 129 | 19 | 4 | 3 |
| 5 | 116 | 45 | 111 | 256 | 391 | 12 | 3 |
| 48 | 261 | 123 | 262 | 145 | 17 | 5 | 4 |
| **15** | **280** | **58** | **158** | **145** | **196** | **27** | **12** |
| - | - | - | 156 | 694 | 150 | - | - |
| 177 | 114 | 139 | 418 | 101 | 26 | 25 | 25 |
| 127 | 365 | 69 | 142 | 58 | 10 | 3 | 3 |
| 25 | 343 | 93 | 145 | 22 | - | 7 | 5 |
| 24 | 379 | 125 | 164 | 61 | 3 | 5 | 5 |
| 7 | 414 | 65 | 187 | 42 | 7 | 9 | 7 |
| 4 | 468 | 84 | 186 | 43 | 4 | 2 | 2 |
| - | 464 | 112 | 217 | 48 | 14 | 2 | 2 |
| 7 | 429 | 88 | 268 | 117 | 15 | 5 | 4 |
| 2 | 368 | 66 | 247 | 167 | 35 | 6 | 4 |
| - | 305 | 43 | 217 | 241 | 74 | 18 | 7 |
| - | 160 | 18 | 126 | 289 | 324 | 17 | 14 |
| 3 | 68 | 11 | 51 | 192 | 581 | 76 | 31 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 27 | 397 | 89 | 203 | 79 | 9 | 5 | 4 |
| 2 | 158 | 25 | 113 | 204 | 399 | 51 | 22 |
| 76 | 299 | 77 | 180 | 112 | 8 | 6 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Урмарский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **130** | **2** | **126** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 157 | 8 | 143 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 1 | 267 | 9 | 246 | 12 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 184 | 4 | 178 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 138 | 4 | 132 | 2 |
| 40 – 44 -"- | 0 | 147 | 1 | 145 | 1 |
| 45 – 49 -"- | - | 136 | 2 | 134 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 128 | - | 127 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 2 | 129 | 1 | 128 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 112 | - | 112 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 120 | - | 120 | - |
| 70 лет и более | 1 | 57 | 0 | 57 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 149 | 3 | 143 | 3 |
| старше трудоспособного | 0 | 88 | 0 | 88 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 167 | 6 | 154 | 7 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **107** | **1** | **104** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 106 | 2 | 100 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 1 | 191 | 5 | 174 | 12 |
| 30 – 34 -"- | - | 127 | 1 | 125 | 1 |
| 35 – 39 -"- | - | 92 | 1 | 89 | 2 |
| 40 – 44 -"- | - | 91 | 2 | 89 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 105 | 1 | 104 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 105 | - | 104 | 1 |
| 55 – 59 -"- | 4 | 113 | - | 113 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 114 | - | 114 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 135 | - | 135 | - |
| 70 лет и более | - | 93 | 1 | 92 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 108 | 1 | 105 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 107 | 0 | 107 | - |
| 16 – 29 лет | 0 | 120 | 3 | 110 | 7 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **14** | **226** | **57** | **300** | **188** | **79** | **5** | **3** |
| - | - | - | 116 | 714 | 167 | 3 | 3 |
| 44 | 177 | 98 | 537 | 133 | 8 | 3 | - |
| 85 | 247 | 83 | 319 | 98 | 3 | 7 | 5 |
| 26 | 218 | 62 | 324 | 94 | 3 | 5 | 4 |
| 11 | 240 | 70 | 363 | 123 | 4 | 4 | 4 |
| 11 | 258 | 79 | 401 | 98 | 7 | 7 | 5 |
| 4 | 299 | 66 | 397 | 78 | 5 | 4 | 3 |
| 4 | 298 | 62 | 402 | 91 | 3 | 4 | 4 |
| 7 | 270 | 62 | 383 | 139 | 8 | 2 | 1 |
| 4 | 271 | 63 | 291 | 217 | 20 | 3 | 3 |
| 7 | 250 | 58 | 233 | 292 | 44 | 4 | 4 |
| 4 | 188 | 26 | 147 | 363 | 152 | - | - |
| 5 | 101 | 17 | 73 | 336 | 402 | 8 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 18 | 252 | 68 | 370 | 132 | 6 | 4 | 3 |
| 5 | 174 | 31 | 139 | 309 | 248 | 6 | 3 |
| 49 | 203 | 68 | 328 | 173 | 6 | 5 | 4 |
| **12** | **173** | **58** | **394** | **202** | **49** | **4** | **4** |
| - | - | - | 119 | 716 | 160 | 5 | 5 |
| 26 | 103 | 103 | 577 | 170 | 16 | 5 | - |
| 49 | 216 | 90 | 401 | 131 | 5 | 2 | 2 |
| 25 | 197 | 63 | 389 | 123 | 5 | 6 | 5 |
| 11 | 179 | 35 | 451 | 185 | 5 | 7 | 7 |
| 11 | 160 | 73 | 509 | 140 | 7 | 8 | 6 |
| 3 | 194 | 67 | 524 | 109 | 8 | 4 | 4 |
| 4 | 208 | 55 | 497 | 121 | 5 | 5 | 4 |
| 9 | 178 | 57 | 474 | 164 | 10 | 1 | 1 |
| 5 | 199 | 77 | 326 | 258 | 17 | 1 | 1 |
| 12 | 184 | 63 | 247 | 321 | 55 | 4 | 4 |
| 3 | 149 | 28 | 180 | 342 | 163 | - | - |
| 3 | 98 | 28 | 87 | 337 | 350 | 4 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 14 | 184 | 64 | 450 | 167 | 8 | 4 | 4 |
| 5 | 135 | 39 | 155 | 333 | 223 | 3 | 2 |
| 33 | 177 | 71 | 392 | 195 | 8 | 4 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| пзрофессиональное | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **151** | **3** | **146** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 217 | 14 | 194 | 9 |
| 25 – 29 -"- | 1 | 364 | 14 | 337 | 13 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 248 | 7 | 237 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 185 | 7 | 177 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 212 | 1 | 210 | 1 |
| 45 – 49 -"- | - | 170 | 2 | 168 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 152 | - | 150 | 2 |
| 55 – 59 -"- | - | 144 | 1 | 143 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 110 | - | 110 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 111 | - | 111 | - |
| 70 лет и более | 1 | 44 | - | 44 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 200 | 5 | 191 | 4 |
| старше трудоспособного | 0 | 81 | 0 | 81 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 225 | 11 | 205 | 9 |
| Цивильский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Городское и сельское  население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **1** | **143** | **2** | **140** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 136 | 6 | 129 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 228 | 7 | 218 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 3 | 197 | 3 | 193 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 172 | 4 | 167 | 1 |
| 40 – 44 -"- | - | 171 | - | 170 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 2 | 164 | 0 | 164 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 136 | 0 | 136 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 135 | 0 | 135 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 146 | - | 146 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 143 | - | 143 | - |
| 70 лет и более | 0 | 74 | - | 74 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 157 | 3 | 153 | 1 |
| старше трудоспособного | 0 | 107 | - | 107 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 142 | 5 | 135 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **17** | **275** | **55** | **214** | **176** | **106** | **5** | **3** |
| - | - | - | 113 | 712 | 175 | - | - |
| 64 | 260 | 93 | 491 | 92 | - | - | - |
| 126 | 284 | 76 | 223 | 60 | 1 | 12 | 9 |
| 27 | 245 | 61 | 240 | 56 | 2 | 4 | 3 |
| 10 | 308 | 109 | 265 | 55 | 4 | - | - |
| 11 | 360 | 86 | 289 | 54 | 8 | 6 | 4 |
| 4 | 422 | 65 | 248 | 42 | 2 | 4 | 3 |
| 4 | 397 | 69 | 298 | 58 | 1 | 3 | 3 |
| 6 | 366 | 66 | 289 | 113 | 5 | 3 | 2 |
| 4 | 341 | 49 | 257 | 178 | 24 | 3 | 3 |
| 4 | 311 | 54 | 220 | 265 | 33 | 3 | 3 |
| 4 | 212 | 26 | 126 | 376 | 145 | - | - |
| 6 | 102 | 14 | 67 | 336 | 420 | 10 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 24 | 335 | 73 | 271 | 88 | 4 | 4 | 3 |
| 5 | 190 | 28 | 132 | 300 | 258 | 6 | 3 |
| 69 | 234 | 63 | 251 | 147 | 4 | 6 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **27** | **266** | **82** | **244** | **158** | **74** | **5** | **3** |
| - | 7 | 12 | 183 | 654 | 142 | 2 | 1 |
| 112 | 184 | 91 | 448 | 151 | 9 | 5 | 5 |
| 135 | 282 | 121 | 208 | 105 | 7 | 4 | 3 |
| 39 | 264 | 95 | 260 | 96 | 11 | 3 | 2 |
| 29 | 302 | 87 | 251 | 117 | 9 | 5 | 2 |
| 11 | 337 | 104 | 262 | 99 | 10 | 3 | 2 |
| 9 | 361 | 93 | 283 | 69 | 9 | 5 | 3 |
| 6 | 318 | 101 | 327 | 72 | 6 | 4 | 3 |
| 5 | 324 | 104 | 312 | 106 | 9 | 2 | 2 |
| 3 | 317 | 92 | 267 | 154 | 28 | 4 | 3 |
| 3 | 281 | 64 | 235 | 216 | 52 | 2 | 1 |
| 7 | 211 | 49 | 183 | 256 | 149 | 2 | - |
| 3 | 128 | 23 | 100 | 268 | 392 | 12 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 36 | 292 | 98 | 278 | 122 | 11 | 4 | 3 |
| 3 | 206 | 43 | 161 | 236 | 237 | 7 | 3 |
| 81 | 236 | 97 | 261 | 166 | 11 | 4 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **117** | **1** | **115** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 85 | 4 | 80 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 150 | 6 | 141 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 2 | 145 | 2 | 142 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 129 | 2 | 126 | 1 |
| 40 – 44 -"- | - | 116 | - | 115 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 131 | - | 131 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 113 | 1 | 112 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 132 | 1 | 131 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 137 | - | 137 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 184 | - | 184 | - |
| 70 лет и более | - | 130 | - | 130 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 115 | 2 | 112 | 1 |
| старше трудоспособного | 0 | 141 | - | 141 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 91 | 4 | 85 | 2 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **165** | **3** | **162** | **0** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 198 | 9 | 188 | 1 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 322 | 9 | 311 | 2 |
| 30 – 34 -"- | 4 | 249 | 5 | 243 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 216 | 6 | 209 | 1 |
| 40 – 44 -"- | - | 230 | - | 230 | - |
| 45 – 49 -"- | 2 | 201 | 1 | 200 | - |
| 50 – 54 -"- | 3 | 158 | - | 158 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 138 | - | 138 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 153 | - | 153 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 114 | - | 114 | - |
| 70 лет и более | 0 | 51 | - | 51 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 208 | 4 | 204 | 0 |
| старше трудоспособного | 0 | 92 | - | 92 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 204 | 7 | 196 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **25** | **248** | **95** | **294** | **171** | **46** | **3** | **2** |
| - | 1 | 13 | 208 | 630 | 145 | 3 | 1 |
| 90 | 173 | 87 | 424 | 206 | 14 | 6 | 6 |
| 98 | 284 | 132 | 256 | 130 | 9 | 4 | 3 |
| 36 | 268 | 91 | 320 | 118 | 11 | 2 | 2 |
| 24 | 297 | 83 | 291 | 144 | 11 | 3 | 3 |
| 12 | 279 | 120 | 312 | 132 | 11 | 3 | 2 |
| 7 | 315 | 110 | 344 | 91 | 13 | 4 | 4 |
| 7 | 267 | 114 | 375 | 95 | 8 | 2 | 1 |
| 6 | 257 | 118 | 364 | 129 | 9 | 3 | 3 |
| 4 | 260 | 104 | 285 | 180 | 32 | 3 | 3 |
| 4 | 240 | 76 | 252 | 224 | 66 | - | - |
| 5 | 184 | 68 | 189 | 232 | 136 | 2 | - |
| 5 | 147 | 28 | 121 | 278 | 288 | 3 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 29 | 263 | 105 | 321 | 149 | 14 | 3 | 3 |
| 5 | 184 | 51 | 177 | 252 | 188 | 2 | 1 |
| 62 | 234 | 99 | 302 | 192 | 15 | 3 | 3 |
| **30** | **283** | **71** | **199** | **145** | **99** | **7** | **3** |
| - | 15 | 10 | 150 | 686 | 139 | - | - |
| 139 | 196 | 94 | 477 | 87 | 2 | 5 | 5 |
| 179 | 280 | 107 | 150 | 75 | 5 | 5 | 3 |
| 41 | 259 | 99 | 190 | 70 | 11 | 4 | 3 |
| 34 | 306 | 92 | 211 | 90 | 7 | 7 | 2 |
| 10 | 396 | 88 | 211 | 65 | 8 | 4 | 2 |
| 10 | 411 | 75 | 215 | 46 | 6 | 7 | 2 |
| 4 | 374 | 87 | 274 | 47 | 4 | 7 | 5 |
| 3 | 390 | 91 | 261 | 83 | 9 | 2 | 2 |
| 3 | 370 | 81 | 251 | 129 | 24 | 4 | 3 |
| 2 | 317 | 53 | 220 | 210 | 41 | 3 | 1 |
| 9 | 230 | 36 | 179 | 273 | 157 | 2 | - |
| 3 | 120 | 20 | 92 | 265 | 434 | 15 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 45 | 326 | 89 | 227 | 91 | 7 | 5 | 3 |
| 3 | 215 | 40 | 154 | 229 | 257 | 10 | 5 |
| 105 | 238 | 94 | 212 | 134 | 7 | 4 | 3 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **3** | **189** | **1** | **187** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 158 | 3 | 155 | - |
| 25 – 29 -"- | 6 | 230 | 1 | 226 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 4 | 227 | 3 | 223 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 231 | 4 | 227 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 209 | - | 209 | - |
| 45 – 49 -"- | 5 | 211 | - | 211 | - |
| 50 – 54 -"- | 4 | 192 | 1 | 191 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 193 | - | 193 | - |
| 60 – 64 -"- | 5 | 232 | - | 232 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 225 | - | 225 | - |
| 70 лет и более | 1 | 128 | - | 128 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 193 | 2 | 190 | 1 |
| старше трудоспособного | 2 | 183 | - | 183 | - |
| 16 – 29 лет | 4 | 158 | 2 | 155 | 1 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **3** | **152** | **1** | **151** | **0** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 101 | 3 | 98 | - |
| 25 – 29 -"- | 7 | 155 | 1 | 153 | 1 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 181 | 1 | 179 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 4 | 191 | 2 | 189 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 157 | - | 157 | - |
| 45 – 49 -"- | 4 | 166 | - | 166 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 166 | 2 | 164 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 169 | - | 169 | - |
| 60 – 64 -"- | 5 | 227 | - | 227 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 240 | - | 240 | - |
| 70 лет и более | - | 224 | - | 224 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 146 | 1 | 145 | 0 |
| старше трудоспособного | 2 | 227 | - | 227 | - |
| 16 – 29 лет | 5 | 105 | 2 | 102 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **38** | **318** | **55** | **232** | **131** | **30** | **4** | **1** |
| - | 7 | 17 | 172 | 673 | 129 | 2 | - |
| 118 | 179 | 49 | 428 | 217 | 9 | - | - |
| 147 | 289 | 60 | 208 | 124 | 7 | 2 | 2 |
| 46 | 282 | 51 | 274 | 101 | 10 | - | - |
| 42 | 318 | 63 | 236 | 99 | 4 | 7 | 2 |
| 16 | 382 | 63 | 220 | 74 | 7 | 4 | 3 |
| 15 | 415 | 63 | 221 | 63 | 8 | 6 | 1 |
| 11 | 382 | 63 | 265 | 51 | 8 | 4 | 2 |
| 6 | 377 | 72 | 269 | 75 | 3 | 2 | 2 |
| 6 | 402 | 53 | 212 | 107 | 24 | 3 | - |
| 4 | 336 | 41 | 189 | 163 | 26 | 4 | 2 |
| 30 | 300 | 25 | 140 | 215 | 65 | - | - |
| 7 | 225 | 28 | 145 | 221 | 235 | 10 | 4 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 44 | 325 | 59 | 248 | 115 | 9 | 3 | 1 |
| 8 | 306 | 36 | 164 | 176 | 118 | 7 | 2 |
| 86 | 248 | 52 | 261 | 178 | 12 | 1 | 1 |
| **34** | **311** | **63** | **267** | **143** | **26** | **1** | **1** |
| - | 4 | 20 | 193 | 645 | 134 | 4 | - |
| 70 | 179 | 27 | 389 | 319 | 16 | - | - |
| 106 | 317 | 69 | 257 | 133 | 10 | 1 | 1 |
| 44 | 304 | 50 | 318 | 112 | 10 | - | - |
| 34 | 328 | 69 | 272 | 111 | 3 | 1 | 1 |
| 20 | 357 | 84 | 252 | 84 | 6 | 2 | 2 |
| 13 | 414 | 91 | 241 | 73 | 11 | - | - |
| 13 | 373 | 82 | 287 | 63 | 12 | - | - |
| 7 | 333 | 67 | 316 | 102 | 7 | 2 | 2 |
| 6 | 367 | 53 | 242 | 138 | 25 | - | - |
| 9 | 273 | 46 | 227 | 181 | 32 | - | - |
| 27 | 253 | 40 | 147 | 213 | 80 | - | - |
| 8 | 219 | 30 | 139 | 173 | 207 | - | - |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 37 | 322 | 66 | 280 | 133 | 12 | 1 | 1 |
| 11 | 246 | 38 | 176 | 182 | 118 | - | - |
| 66 | 266 | 53 | 295 | 193 | 16 | 1 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **3** | **224** | **2** | **221** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 3 | 230 | 3 | 227 | - |
| 25 – 29 -"- | 4 | 320 | 2 | 314 | 4 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 265 | 4 | 261 | - |
| 35 – 39 -"- | 2 | 266 | 6 | 260 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 252 | - | 252 | - |
| 45 – 49 -"- | 6 | 254 | - | 254 | - |
| 50 – 54 -"- | 8 | 213 | - | 213 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 214 | - | 214 | - |
| 60 – 64 -"- | 4 | 237 | - | 237 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 216 | - | 216 | - |
| 70 лет и более | 2 | 84 | - | 84 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 243 | 2 | 240 | 1 |
| старше трудоспособного | 2 | 165 | - | 165 | - |
| 16 – 29 лет | 3 | 224 | 2 | 220 | 2 |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **0** | **116** | **3** | **112** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 121 | 8 | 111 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 1 | 227 | 13 | 211 | 3 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 165 | 4 | 159 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 124 | 4 | 119 | 1 |
| 40 – 44 -"- | - | 147 | - | 146 | 1 |
| 45 – 49 -"- | - | 138 | 1 | 137 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 107 | - | 107 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 109 | 1 | 108 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 115 | - | 115 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 121 | - | 121 | - |
| 70 лет и более | - | 62 | - | 62 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 132 | 4 | 127 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 85 | - | 85 | - |
| 16 – 29 лет | 0 | 130 | 8 | 120 | 2 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **42** | **324** | **48** | **200** | **118** | **34** | **7** | **2** |
| - | 10 | 15 | 146 | 707 | 122 | - | - |
| 174 | 180 | 75 | 472 | 99 | - | - | - |
| 199 | 254 | 49 | 146 | 111 | 4 | 4 | 2 |
| 48 | 256 | 52 | 219 | 90 | 11 | - | - |
| 50 | 309 | 58 | 205 | 90 | 5 | 12 | 2 |
| 13 | 404 | 44 | 191 | 65 | 8 | 7 | 3 |
| 17 | 416 | 40 | 203 | 55 | 6 | 11 | 2 |
| 10 | 390 | 45 | 244 | 39 | 4 | 8 | 4 |
| 6 | 415 | 76 | 229 | 51 | - | 2 | 2 |
| 5 | 432 | 52 | 188 | 81 | 23 | 5 | - |
| - | 392 | 37 | 155 | 147 | 20 | 8 | 4 |
| 32 | 328 | 16 | 136 | 216 | 56 | - | - |
| 6 | 227 | 27 | 147 | 243 | 249 | 15 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 53 | 327 | 52 | 214 | 96 | 5 | 6 | 2 |
| 7 | 331 | 35 | 160 | 173 | 118 | 9 | 3 |
| 112 | 226 | 50 | 218 | 159 | 7 | 1 | 1 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **21** | **236** | **98** | **251** | **174** | **99** | **5** | **4** |
| - | 8 | 8 | 190 | 642 | 151 | 1 | 1 |
| 109 | 186 | 116 | 460 | 111 | 9 | 9 | 9 |
| 126 | 277 | 162 | 208 | 93 | 7 | 6 | 5 |
| 32 | 247 | 136 | 248 | 92 | 11 | 6 | 4 |
| 15 | 284 | 114 | 267 | 136 | 15 | 3 | 3 |
| 7 | 300 | 138 | 296 | 119 | 12 | 3 | 2 |
| 5 | 327 | 112 | 322 | 73 | 10 | 4 | 4 |
| 3 | 283 | 122 | 361 | 84 | 5 | 4 | 4 |
| 4 | 296 | 121 | 335 | 121 | 12 | 3 | 3 |
| 2 | 277 | 110 | 293 | 175 | 30 | 4 | 4 |
| 2 | 262 | 72 | 251 | 235 | 62 | 1 | - |
| 1 | 188 | 55 | 195 | 267 | 170 | 3 | - |
| 3 | 106 | 21 | 90 | 279 | 427 | 12 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 30 | 269 | 125 | 299 | 128 | 12 | 4 | 4 |
| 2 | 177 | 45 | 160 | 253 | 271 | 7 | 4 |
| 78 | 226 | 131 | 262 | 156 | 11 | 6 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **0** | **98** | **2** | **95** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 73 | 5 | 66 | 2 |
| 25 – 29 -"- | - | 144 | 11 | 128 | 5 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 111 | 3 | 107 | 1 |
| 35 – 39 -"- | - | 86 | 3 | 82 | 1 |
| 40 – 44 -"- | - | 96 | - | 94 | 2 |
| 45 – 49 -"- | - | 114 | - | 114 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 88 | - | 88 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 116 | 1 | 115 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 105 | - | 105 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 171 | - | 171 | - |
| 70 лет и более | - | 107 | - | 107 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 0 | 94 | 2 | 91 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 117 | - | 117 | - |
| 16 – 29 лет | - | 79 | 6 | 71 | 2 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **0** | **132** | **3** | **129** | **0** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 177 | 13 | 162 | 2 |
| 25 – 29 -"- | 3 | 323 | 15 | 308 | - |
| 30 – 34 -"- | 2 | 228 | 6 | 221 | 1 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 168 | 5 | 162 | 1 |
| 40 – 44 -"- | - | 214 | - | 214 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 168 | 1 | 167 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 128 | - | 128 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 101 | - | 101 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 124 | - | 124 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 86 | - | 86 | - |
| 70 лет и более | - | 44 | - | 44 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 181 | 5 | 175 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 71 | - | 71 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 190 | 11 | 178 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **20** | **211** | **113** | **309** | **187** | **58** | **4** | **3** |
| - | - | 9 | 216 | 621 | 151 | 3 | 3 |
| 101 | 170 | 124 | 445 | 137 | 13 | 10 | 10 |
| 92 | 261 | 177 | 255 | 128 | 8 | 6 | 5 |
| 28 | 234 | 131 | 321 | 125 | 12 | 5 | 4 |
| 16 | 269 | 97 | 309 | 175 | 18 | 4 | 4 |
| 7 | 224 | 145 | 354 | 166 | 14 | 4 | 3 |
| 4 | 264 | 120 | 397 | 99 | 14 | 6 | 6 |
| 5 | 216 | 130 | 416 | 110 | 6 | 3 | 2 |
| 6 | 221 | 142 | 387 | 141 | 10 | 3 | 3 |
| 3 | 215 | 126 | 303 | 198 | 35 | 4 | 4 |
| 1 | 228 | 86 | 262 | 240 | 78 | - | - |
| - | 168 | 74 | 199 | 236 | 149 | 3 | - |
| 4 | 129 | 28 | 117 | 303 | 308 | 4 | 2 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 24 | 226 | 130 | 347 | 160 | 15 | 4 | 4 |
| 3 | 167 | 54 | 176 | 272 | 208 | 3 | 1 |
| 60 | 209 | 135 | 308 | 190 | 14 | 5 | 4 |
| **22** | **260** | **84** | **198** | **161** | **137** | **6** | **4** |
| - | 19 | 6 | 153 | 672 | 150 | - | - |
| 118 | 205 | 106 | 479 | 80 | 4 | 8 | 8 |
| 166 | 296 | 145 | 152 | 52 | 6 | 6 | 5 |
| 36 | 261 | 142 | 163 | 53 | 11 | 8 | 6 |
| 14 | 302 | 134 | 218 | 90 | 11 | 1 | 1 |
| 8 | 389 | 129 | 230 | 64 | 9 | 1 | 1 |
| 4 | 408 | 102 | 224 | 39 | 6 | 3 | 3 |
| - | 365 | 113 | 293 | 51 | 4 | 6 | 6 |
| 1 | 375 | 99 | 280 | 101 | 14 | 2 | 2 |
| 1 | 338 | 95 | 283 | 153 | 25 | 4 | 4 |
| 3 | 291 | 59 | 243 | 231 | 48 | 1 | - |
| 2 | 203 | 42 | 191 | 289 | 185 | 2 | - |
| 2 | 98 | 19 | 80 | 269 | 473 | 15 | 8 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 38 | 325 | 119 | 237 | 86 | 9 | 4 | 4 |
| 2 | 181 | 41 | 153 | 245 | 297 | 10 | 5 |
| 98 | 248 | 127 | 207 | 115 | 8 | 6 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Чебоксарский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **1** | **158** | **8** | **146** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 179 | 25 | 147 | 7 |
| 25 – 29 -"- | 3 | 294 | 22 | 257 | 15 |
| 30 – 34 -"- | 2 | 237 | 14 | 211 | 12 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 175 | 9 | 159 | 7 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 148 | 2 | 144 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 0 | 142 | 2 | 139 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 141 | 1 | 140 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 146 | 1 | 145 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 0 | 145 | 1 | 144 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 142 | - | 142 | - |
| 70 лет и более | 0 | 78 | 0 | 78 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 174 | 10 | 158 | 6 |
| старше трудоспособного | 1 | 113 | 1 | 112 | 0 |
| 16 – 29 лет | 2 | 186 | 19 | 159 | 8 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **136** | **6** | **127** | **3** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 125 | 20 | 101 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 2 | 212 | 16 | 187 | 9 |
| 30 – 34 -"- | 2 | 175 | 12 | 154 | 9 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 122 | 7 | 111 | 4 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 100 | 3 | 95 | 2 |
| 45 – 49 -"- | - | 119 | 1 | 117 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 141 | 0 | 141 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 0 | 161 | 2 | 159 | 0 |
| 60 – 64 -"- | 1 | 168 | - | 168 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 171 | - | 171 | - |
| 70 лет и более | 1 | 137 | - | 137 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 136 | 8 | 124 | 4 |
| старше трудоспособного | 1 | 155 | - | 155 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 135 | 15 | 115 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **35** | **252** | **85** | **278** | **131** | **52** | **8** | **5** |
| - | 7 | 9 | 231 | 623 | 106 | 24 | 19 |
| 138 | 183 | 100 | 472 | 81 | 8 | 18 | 12 |
| 168 | 245 | 104 | 219 | 72 | 3 | 9 | 6 |
| 42 | 252 | 87 | 235 | 75 | 4 | 8 | 6 |
| 30 | 263 | 98 | 269 | 91 | 5 | 5 | 3 |
| 16 | 305 | 113 | 302 | 74 | 6 | 6 | 3 |
| 13 | 336 | 117 | 329 | 48 | 3 | 5 | 4 |
| 8 | 331 | 112 | 353 | 49 | 3 | 2 | 2 |
| 6 | 306 | 94 | 376 | 68 | 6 | 2 | 1 |
| 7 | 277 | 71 | 357 | 127 | 11 | 3 | 2 |
| 4 | 271 | 59 | 259 | 223 | 36 | 3 | 2 |
| 5 | 189 | 49 | 185 | 311 | 114 | 5 | 3 |
| 3 | 109 | 23 | 89 | 285 | 387 | 26 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 45 | 273 | 99 | 308 | 88 | 6 | 6 | 4 |
| 4 | 197 | 41 | 189 | 243 | 199 | 13 | 5 |
| 101 | 219 | 89 | 266 | 119 | 7 | 11 | 7 |
| **32** | **228** | **96** | **329** | **143** | **29** | **6** | **4** |
| - | 7 | 8 | 231 | 611 | 116 | 27 | 22 |
| 86 | 152 | 126 | 488 | 114 | 13 | 21 | 15 |
| 131 | 234 | 115 | 270 | 113 | 4 | 7 | 5 |
| 45 | 225 | 88 | 300 | 114 | 5 | 9 | 5 |
| 33 | 230 | 94 | 325 | 130 | 7 | 4 | 3 |
| 18 | 247 | 111 | 378 | 106 | 10 | 6 | 3 |
| 14 | 287 | 128 | 391 | 70 | 4 | 5 | 3 |
| 10 | 284 | 114 | 406 | 63 | 2 | 2 | 2 |
| 7 | 253 | 107 | 409 | 75 | 5 | 2 | 1 |
| 10 | 230 | 85 | 365 | 138 | 8 | 3 | 3 |
| 5 | 257 | 76 | 262 | 202 | 25 | 4 | 2 |
| 3 | 208 | 61 | 190 | 283 | 81 | 3 | 3 |
| 6 | 136 | 38 | 116 | 299 | 264 | 3 | 1 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 37 | 238 | 103 | 357 | 115 | 7 | 6 | 4 |
| 5 | 194 | 56 | 184 | 260 | 142 | 3 | 2 |
| 80 | 200 | 96 | 313 | 154 | 10 | 11 | 7 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **180** | **9** | **165** | **6** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 1 | 235 | 30 | 194 | 11 |
| 25 – 29 -"- | 5 | 391 | 29 | 340 | 22 |
| 30 – 34 -"- | 3 | 317 | 17 | 284 | 16 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 238 | 12 | 216 | 10 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 204 | 2 | 199 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 166 | 2 | 163 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 1 | 141 | 1 | 140 | 0 |
| 55 – 59 -"- | 1 | 133 | 1 | 132 | 0 |
| 60 – 64 -"- | - | 125 | 1 | 124 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 122 | - | 122 | - |
| 70 лет и более | - | 53 | 0 | 53 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 221 | 13 | 200 | 8 |
| старше трудоспособного | 0 | 94 | 0 | 94 | 0 |
| 16 – 29 лет | 2 | 243 | 23 | 207 | 13 |
| Шемуршинский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **111** | **3** | **107** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 5 | 118 | 10 | 104 | 4 |
| 25 – 29 -"- | 2 | 216 | 8 | 199 | 9 |
| 30 – 34 -"- | 3 | 174 | 9 | 162 | 3 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 161 | 3 | 157 | 1 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 117 | 2 | 115 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 119 | - | 119 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 123 | - | 123 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 94 | - | 94 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 101 | - | 99 | 2 |
| 65 – 69 -"- | - | 83 | - | 83 | - |
| 70 лет и более | - | 35 | - | 35 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 134 | 4 | 128 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 59 | - | 59 | 0 |
| 16 – 29 лет | 3 | 132 | 8 | 119 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **37** | **276** | **75** | **227** | **120** | **74** | **10** | **5** |
| - | 7 | 10 | 231 | 637 | 95 | 20 | 16 |
| 189 | 213 | 74 | 456 | 49 | 4 | 15 | 9 |
| 207 | 258 | 92 | 166 | 29 | 1 | 11 | 7 |
| 38 | 283 | 87 | 157 | 29 | 2 | 8 | 6 |
| 25 | 305 | 103 | 199 | 41 | 2 | 5 | 3 |
| 14 | 374 | 116 | 211 | 36 | 2 | 6 | 4 |
| 11 | 393 | 104 | 257 | 22 | 2 | 6 | 5 |
| 6 | 383 | 110 | 295 | 34 | 3 | 2 | 2 |
| 5 | 359 | 80 | 343 | 62 | 6 | 3 | 1 |
| 4 | 321 | 57 | 350 | 118 | 15 | 1 | 1 |
| 2 | 284 | 44 | 257 | 240 | 45 | 3 | 1 |
| 6 | 175 | 40 | 181 | 332 | 137 | 7 | 3 |
| 2 | 97 | 17 | 77 | 279 | 439 | 36 | 12 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 54 | 316 | 94 | 248 | 55 | 3 | 7 | 5 |
| 3 | 198 | 35 | 192 | 236 | 224 | 18 | 6 |
| 123 | 239 | 81 | 215 | 81 | 5 | 11 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **12** | **224** | **85** | **220** | **208** | **120** | **19** | **10** |
| - | - | - | 44 | 785 | 163 | 8 | 5 |
| 31 | 183 | 152 | 360 | 234 | 25 | 15 | 10 |
| 72 | 274 | 121 | 245 | 146 | 10 | 9 | 7 |
| 30 | 248 | 94 | 275 | 118 | 5 | 12 | 8 |
| 8 | 261 | 101 | 295 | 133 | 17 | 8 | 4 |
| 10 | 263 | 111 | 316 | 122 | 8 | 8 | 6 |
| 10 | 310 | 103 | 321 | 114 | 14 | 10 | 7 |
| 2 | 296 | 117 | 301 | 141 | 14 | 10 | 7 |
| - | 279 | 111 | 262 | 205 | 15 | 4 | 2 |
| 4 | 248 | 81 | 198 | 321 | 44 | 10 | 5 |
| 4 | 207 | 66 | 147 | 361 | 102 | 12 | 6 |
| 3 | 108 | 31 | 103 | 359 | 313 | - | - |
| 1 | 72 | 18 | 32 | 203 | 565 | 74 | 35 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 16 | 264 | 106 | 278 | 176 | 15 | 9 | 6 |
| 2 | 137 | 37 | 90 | 268 | 364 | 43 | 21 |
| 45 | 228 | 101 | 249 | 221 | 10 | 11 | 7 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **102** | **1** | **99** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 90 | 9 | 78 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 155 | 2 | 144 | 9 |
| 30 – 34 -"- | 5 | 115 | 2 | 111 | 2 |
| 35 – 39 -"- | - | 117 | 2 | 113 | 2 |
| 40 – 44 -"- | 2 | 94 | - | 94 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 96 | - | 96 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 122 | - | 122 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 117 | - | 117 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 120 | - | 117 | 3 |
| 65 – 69 -"- | - | 107 | - | 107 | - |
| 70 лет и более | - | 70 | - | 70 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 106 | 1 | 103 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 91 | - | 90 | 1 |
| 16 – 29 лет | 2 | 98 | 5 | 88 | 5 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **118** | **3** | **114** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 11 | 152 | 11 | 137 | 4 |
| 25 – 29 -"- | - | 290 | 16 | 264 | 10 |
| 30 – 34 -"- | 2 | 233 | 16 | 213 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 2 | 209 | 4 | 205 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 145 | 4 | 141 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 145 | - | 145 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 125 | - | 125 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 74 | - | 74 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 85 | - | 85 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 68 | - | 68 | - |
| 70 лет и более | - | 20 | - | 20 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 2 | 168 | 6 | 160 | 2 |
| старше трудоспособного | - | 46 | - | 46 | - |
| 16 – 29 лет | 5 | 173 | 10 | 157 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **11** | **195** | **103** | **269** | **228** | **77** | **14** | **8** |
| - | - | - | 65 | 772 | 158 | 5 | - |
| 17 | 104 | 155 | 379 | 311 | 17 | 17 | 9 |
| 50 | 212 | 129 | 292 | 205 | 11 | 11 | 11 |
| 24 | 212 | 105 | 312 | 164 | 7 | 17 | 13 |
| 11 | 189 | 110 | 356 | 187 | 20 | 7 | 2 |
| 8 | 190 | 114 | 398 | 155 | 8 | 10 | 8 |
| 8 | 252 | 109 | 376 | 132 | 13 | 14 | 10 |
| 3 | 246 | 125 | 336 | 164 | 15 | 15 | 11 |
| - | 248 | 128 | 277 | 203 | 16 | 4 | 3 |
| 4 | 199 | 97 | 182 | 331 | 55 | 15 | 6 |
| 6 | 187 | 98 | 135 | 356 | 80 | 18 | 6 |
| 8 | 107 | 69 | 137 | 328 | 244 | - | - |
| - | 87 | 27 | 38 | 241 | 499 | 38 | 11 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 13 | 214 | 114 | 314 | 208 | 18 | 12 | 8 |
| 3 | 122 | 55 | 82 | 289 | 331 | 27 | 8 |
| 33 | 183 | 111 | 291 | 258 | 11 | 13 | 10 |
| **13** | **250** | **69** | **176** | **190** | **160** | **23** | **13** |
| - | - | - | 25 | 798 | 167 | 10 | 10 |
| 50 | 296 | 148 | 333 | 124 | 37 | 12 | 12 |
| 99 | 351 | 110 | 188 | 73 | 9 | 7 | 2 |
| 36 | 290 | 80 | 231 | 65 | 3 | 5 | 3 |
| 4 | 333 | 91 | 235 | 80 | 13 | 9 | 7 |
| 12 | 338 | 107 | 231 | 87 | 8 | 6 | 4 |
| 12 | 380 | 96 | 256 | 92 | 15 | 4 | 4 |
| - | 354 | 108 | 261 | 115 | 12 | 5 | 3 |
| - | 312 | 93 | 247 | 207 | 13 | 3 | 2 |
| 4 | 292 | 66 | 213 | 311 | 34 | 6 | 4 |
| 3 | 223 | 40 | 157 | 365 | 120 | 7 | 5 |
| - | 109 | 9 | 82 | 377 | 355 | - | - |
| 1 | 66 | 14 | 29 | 188 | 593 | 89 | 46 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 21 | 326 | 97 | 233 | 136 | 11 | 6 | 4 |
| 2 | 143 | 29 | 94 | 259 | 377 | 50 | 26 |
| 60 | 283 | 89 | 197 | 177 | 9 | 7 | 4 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Шумерлинский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **0** | **95** | **5** | **89** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 2 | 143 | 25 | 118 | - |
| 25 – 29 -"- | - | 158 | 29 | 120 | 9 |
| 30 – 34 -"- | - | 108 | 14 | 91 | 3 |
| 35 – 39 -"- | - | 75 | - | 75 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 105 | 1 | 104 | - |
| 45 – 49 -"- | 1 | 114 | - | 114 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 136 | 1 | 135 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 108 | 2 | 105 | 1 |
| 60 – 64 -"- | - | 110 | - | 110 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 135 | - | 135 | - |
| 70 лет и более | 1 | 38 | - | 38 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 0 | 110 | 7 | 102 | 1 |
| старше трудоспособного | 0 | 71 | - | 71 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 114 | 20 | 90 | 4 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **0** | **86** | **5** | **80** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 105 | 13 | 92 | - |
| 25 – 29 -"- | - | 127 | 34 | 78 | 15 |
| 30 – 34 -"- | - | 82 | 16 | 63 | 3 |
| 35 – 39 -"- | - | 55 | - | 55 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 63 | - | 63 | - |
| 45 – 49 -"- | - | 91 | - | 91 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 131 | 2 | 129 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 95 | 3 | 89 | 3 |
| 60 – 64 -"- | - | 108 | - | 108 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 172 | - | 172 | - |
| 70 лет и более | 2 | 63 | - | 63 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | - | 88 | 6 | 80 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 90 | - | 90 | - |
| 16 – 29 лет | - | 86 | 17 | 64 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **14** | **205** | **95** | **276** | **164** | **112** | **39** | **14** |
| - | 3 | - | 83 | 670 | 241 | 3 | 3 |
| 42 | 175 | 158 | 434 | 183 | - | 8 | 8 |
| 94 | 251 | 152 | 241 | 94 | 7 | 16 | 14 |
| 36 | 213 | 146 | 306 | 116 | 15 | 10 | 8 |
| 14 | 221 | 138 | 377 | 128 | 7 | 7 | 5 |
| 8 | 310 | 125 | 369 | 97 | 7 | 9 | 9 |
| 9 | 310 | 136 | 346 | 80 | 7 | 7 | 5 |
| 7 | 264 | 145 | 407 | 57 | 2 | 3 | 2 |
| 4 | 266 | 100 | 382 | 105 | 4 | 3 | 2 |
| 7 | 235 | 104 | 387 | 133 | 19 | 7 | 4 |
| 5 | 236 | 84 | 288 | 225 | 50 | 2 | 2 |
| 6 | 128 | 34 | 196 | 336 | 147 | 18 | 3 |
| 5 | 69 | 18 | 56 | 218 | 430 | 165 | 50 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 19 | 251 | 128 | 351 | 124 | 10 | 7 | 6 |
| 6 | 126 | 38 | 147 | 223 | 286 | 103 | 31 |
| 53 | 192 | 127 | 264 | 216 | 22 | 11 | 10 |
| **14** | **183** | **117** | **343** | **170** | **70** | **17** | **7** |
| - | 4 | - | 100 | 645 | 251 | - | - |
| 15 | 91 | 167 | 515 | 197 | - | 15 | 15 |
| 65 | 261 | 169 | 258 | 108 | 12 | 22 | 22 |
| 30 | 165 | 150 | 333 | 165 | 15 | 15 | 11 |
| 20 | 158 | 132 | 429 | 165 | 7 | 7 | 3 |
| 8 | 222 | 121 | 458 | 124 | 3 | 9 | 9 |
| 9 | 225 | 164 | 430 | 94 | 9 | 6 | 4 |
| 12 | 205 | 159 | 459 | 66 | 4 | 4 | 2 |
| 2 | 230 | 112 | 411 | 106 | 6 | 2 | 2 |
| 9 | 207 | 133 | 406 | 127 | 17 | 6 | 3 |
| 8 | 212 | 92 | 342 | 192 | 42 | 4 | 4 |
| 9 | 121 | 60 | 224 | 302 | 86 | 26 | 9 |
| 11 | 97 | 38 | 85 | 254 | 370 | 80 | 19 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 16 | 202 | 137 | 398 | 140 | 11 | 8 | 6 |
| 10 | 133 | 56 | 177 | 243 | 239 | 51 | 13 |
| 38 | 171 | 134 | 290 | 242 | 24 | 15 | 14 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **0** | **103** | **4** | **98** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 4 | 196 | 42 | 154 | - |
| 25 – 29 -"- | - | 189 | 23 | 162 | 4 |
| 30 – 34 -"- | - | 135 | 11 | 121 | 3 |
| 35 – 39 -"- | - | 96 | - | 96 | - |
| 40 – 44 -"- | - | 152 | 2 | 150 | - |
| 45 – 49 -"- | 3 | 141 | - | 141 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 141 | - | 141 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 121 | - | 121 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 112 | - | 112 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 114 | - | 114 | - |
| 70 лет и более | - | 29 | - | 29 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 138 | 8 | 129 | 1 |
| старше трудоспособного | - | 63 | - | 63 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 149 | 25 | 122 | 2 |
| Ядринский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Городское и сельское  население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **5** | **123** | **6** | **111** | **6** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 12 | 110 | 15 | 81 | 14 |
| 25 – 29 -"- | 16 | 201 | 20 | 156 | 25 |
| 30 – 34 -"- | 17 | 180 | 20 | 143 | 17 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 152 | 11 | 132 | 9 |
| 40 – 44 -"- | 5 | 168 | 7 | 158 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 2 | 147 | 4 | 142 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 2 | 139 | 2 | 136 | 1 |
| 55 – 59 -"- | - | 129 | 1 | 128 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 116 | - | 116 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 92 | - | 92 | - |
| 70 лет и более | 0 | 55 | - | 55 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 7 | 144 | 9 | 127 | 8 |
| старше трудоспособного | 1 | 81 | 0 | 81 | - |
| 16 – 29 лет | 11 | 120 | 13 | 92 | 15 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **14** | **224** | **76** | **215** | **158** | **150** | **60** | **20** |
| - | - | - | 56 | 711 | 226 | 7 | 7 |
| 74 | 278 | 148 | 333 | 167 | - | - | - |
| 133 | 238 | 129 | 217 | 75 | - | 8 | 4 |
| 42 | 263 | 143 | 278 | 66 | 15 | 4 | 4 |
| 7 | 288 | 146 | 321 | 89 | 7 | 7 | 7 |
| 6 | 406 | 130 | 273 | 68 | 12 | 9 | 9 |
| 10 | 405 | 106 | 251 | 64 | 5 | 7 | 5 |
| 2 | 337 | 127 | 342 | 46 | - | 2 | 2 |
| 7 | 310 | 86 | 347 | 102 | 2 | 5 | 2 |
| 6 | 263 | 74 | 367 | 139 | 21 | 9 | 6 |
| 3 | 257 | 78 | 240 | 253 | 57 | - | - |
| 5 | 133 | 19 | 180 | 355 | 180 | 14 | - |
| 3 | 57 | 10 | 44 | 204 | 454 | 199 | 62 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 24 | 316 | 117 | 288 | 102 | 8 | 6 | 5 |
| 4 | 124 | 30 | 134 | 215 | 306 | 124 | 39 |
| 73 | 217 | 118 | 233 | 184 | 19 | 6 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **15** | **229** | **149** | **205** | **169** | **98** | **7** | **4** |
| - | - | 11 | 98 | 744 | 141 | 6 | 4 |
| 38 | 175 | 181 | 345 | 248 | 9 | 4 | 4 |
| 77 | 253 | 209 | 214 | 111 | 7 | 7 | 6 |
| 31 | 229 | 211 | 199 | 97 | 11 | 5 | 4 |
| 15 | 270 | 207 | 208 | 91 | 8 | 4 | 3 |
| 10 | 300 | 215 | 233 | 72 | 6 | 5 | 3 |
| 9 | 343 | 187 | 233 | 48 | 5 | 2 | 2 |
| 9 | 314 | 203 | 266 | 53 | 4 | 2 | 1 |
| 9 | 265 | 192 | 295 | 88 | 9 | 1 | 1 |
| 8 | 249 | 135 | 276 | 177 | 25 | 1 | 1 |
| 5 | 241 | 110 | 208 | 263 | 53 | 2 | 1 |
| 4 | 158 | 75 | 149 | 328 | 188 | 6 | 5 |
| 4 | 94 | 26 | 67 | 271 | 456 | 27 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 20 | 265 | 195 | 241 | 117 | 8 | 3 | 2 |
| 4 | 160 | 56 | 135 | 262 | 285 | 16 | 6 |
| 45 | 203 | 181 | 212 | 212 | 10 | 6 | 5 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **3** | **105** | **5** | **96** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 7 | 65 | 13 | 43 | 9 |
| 25 – 29 -"- | 8 | 154 | 17 | 120 | 17 |
| 30 – 34 -"- | 8 | 130 | 15 | 102 | 13 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 99 | 7 | 87 | 5 |
| 40 – 44 -"- | 5 | 109 | 5 | 103 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 112 | 2 | 110 | - |
| 50 – 54 -"- | 1 | 111 | - | 110 | 1 |
| 55 – 59 -"- | - | 134 | - | 134 | - |
| 60 – 64 -"- | 1 | 132 | - | 132 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 126 | - | 126 | - |
| 70 лет и более | 2 | 91 | - | 91 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 106 | 6 | 95 | 5 |
| старше трудоспособного | 1 | 110 | - | 110 | - |
| 16 – 29 лет | 6 | 84 | 12 | 62 | 10 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **6** | **138** | **7** | **124** | **7** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 18 | 166 | 18 | 128 | 20 |
| 25 – 29 -"- | 26 | 257 | 23 | 199 | 35 |
| 30 – 34 -"- | 26 | 234 | 25 | 189 | 20 |
| 35 – 39 -"- | 11 | 204 | 14 | 177 | 13 |
| 40 – 44 -"- | 4 | 229 | 10 | 214 | 5 |
| 45 – 49 -"- | 3 | 185 | 6 | 178 | 1 |
| 50 – 54 -"- | 2 | 166 | 3 | 161 | 2 |
| 55 – 59 -"- | - | 123 | 2 | 121 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 104 | - | 104 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 69 | - | 69 | - |
| 70 лет и более | - | 42 | - | 42 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 11 | 190 | 12 | 167 | 11 |
| старше трудоспособного | 0 | 70 | 0 | 70 | - |
| 16 – 29 лет | 17 | 164 | 16 | 127 | 21 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **15** | **208** | **209** | **235** | **166** | **55** | **4** | **3** |
| - | - | 11 | 105 | 731 | 144 | 9 | 7 |
| 16 | 147 | 202 | 317 | 310 | 4 | 4 | 4 |
| 56 | 212 | 233 | 262 | 151 | 8 | 6 | 6 |
| 24 | 202 | 230 | 237 | 129 | 15 | 1 | - |
| 16 | 235 | 256 | 228 | 111 | 11 | 5 | 3 |
| 7 | 254 | 265 | 274 | 85 | 7 | 6 | 3 |
| 10 | 299 | 242 | 268 | 57 | 6 | 4 | 4 |
| 8 | 263 | 264 | 288 | 57 | 4 | 3 | 2 |
| 12 | 224 | 269 | 294 | 79 | 9 | 1 | 1 |
| 12 | 189 | 198 | 265 | 181 | 21 | - | - |
| 10 | 228 | 164 | 214 | 220 | 31 | - | - |
| 6 | 149 | 137 | 146 | 272 | 161 | 3 | 3 |
| 6 | 104 | 57 | 72 | 288 | 366 | 14 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 17 | 225 | 236 | 264 | 135 | 10 | 3 | 2 |
| 7 | 152 | 104 | 130 | 263 | 225 | 8 | 6 |
| 33 | 173 | 200 | 244 | 244 | 12 | 4 | 3 |
| **15** | **247** | **98** | **179** | **171** | **136** | **10** | **4** |
| - | - | 10 | 91 | 759 | 138 | 2 | - |
| 65 | 210 | 155 | 380 | 170 | 15 | 5 | 5 |
| 102 | 304 | 180 | 155 | 61 | 6 | 8 | 6 |
| 38 | 261 | 187 | 155 | 60 | 7 | 9 | 9 |
| 15 | 308 | 155 | 187 | 68 | 5 | 2 | 2 |
| 13 | 346 | 165 | 193 | 59 | 5 | 4 | 2 |
| 7 | 388 | 130 | 198 | 39 | 4 | 1 | 1 |
| 9 | 370 | 136 | 243 | 50 | 4 | - | - |
| 6 | 307 | 116 | 296 | 96 | 10 | 1 | 1 |
| 5 | 303 | 78 | 287 | 173 | 28 | 3 | 2 |
| 1 | 251 | 67 | 203 | 298 | 71 | 3 | 2 |
| 2 | 165 | 34 | 151 | 365 | 206 | 8 | 6 |
| 4 | 90 | 15 | 65 | 264 | 488 | 32 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 24 | 313 | 144 | 213 | 95 | 7 | 3 | 3 |
| 3 | 163 | 37 | 138 | 261 | 308 | 20 | 7 |
| 60 | 238 | 158 | 174 | 173 | 8 | 8 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Городское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **6** | **208** | **17** | **178** | **13** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 3 | 170 | 32 | 111 | 27 |
| 25 – 29 -"- | 10 | 300 | 37 | 215 | 48 |
| 30 – 34 -"- | 29 | 299 | 38 | 228 | 33 |
| 35 – 39 -"- | 8 | 274 | 25 | 233 | 16 |
| 40 – 44 -"- | 9 | 270 | 24 | 244 | 2 |
| 45 – 49 -"- | 4 | 216 | 13 | 202 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 205 | 5 | 196 | 4 |
| 55 – 59 -"- | - | 188 | 3 | 185 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 169 | - | 169 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 140 | - | 140 | - |
| 70 лет и более | 1 | 125 | - | 125 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 8 | 229 | 22 | 191 | 16 |
| старше трудоспособного | 1 | 145 | 0 | 145 | - |
| 16 – 29 лет | 5 | 186 | 27 | 129 | 30 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **4** | **174** | **15** | **149** | **10** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 102 | 33 | 54 | 15 |
| 25 – 29 -"- | 5 | 228 | 38 | 158 | 32 |
| 30 – 34 -"- | 16 | 228 | 31 | 163 | 34 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 189 | 14 | 164 | 11 |
| 40 – 44 -"- | 7 | 199 | 18 | 181 | - |
| 45 – 49 -"- | 3 | 183 | 9 | 174 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 165 | - | 162 | 3 |
| 55 – 59 -"- | - | 220 | - | 220 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 186 | - | 186 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 197 | - | 197 | - |
| 70 лет и более | 5 | 176 | - | 176 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 5 | 175 | 17 | 146 | 12 |
| старше трудоспособного | 2 | 183 | - | 183 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 130 | 27 | 84 | 19 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **23** | **301** | **112** | **190** | **115** | **43** | **2** | **2** |
| - | - | 17 | 98 | 801 | 81 | 3 | 3 |
| 70 | 174 | 139 | 384 | 233 | - | - | - |
| 113 | 274 | 150 | 183 | 96 | 8 | 3 | 3 |
| 44 | 293 | 144 | 151 | 53 | 4 | 1 | 1 |
| 13 | 305 | 141 | 158 | 52 | 3 | - | - |
| 16 | 355 | 119 | 190 | 28 | 8 | 2 | - |
| 11 | 405 | 129 | 151 | 22 | 3 | - | - |
| 10 | 397 | 125 | 227 | 20 | 1 | - | - |
| 12 | 326 | 134 | 272 | 45 | 6 | - | - |
| 7 | 315 | 95 | 285 | 102 | 8 | - | - |
| 2 | 333 | 95 | 198 | 166 | 37 | - | - |
| - | 244 | 43 | 183 | 232 | 152 | 6 | - |
| 4 | 206 | 26 | 82 | 206 | 331 | 19 | 12 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 29 | 312 | 130 | 201 | 85 | 5 | 1 | 1 |
| 4 | 281 | 54 | 162 | 174 | 170 | 9 | 5 |
| 66 | 237 | 130 | 184 | 184 | 6 | 2 | 2 |
| **19** | **277** | **156** | **214** | **126** | **29** | **1** | **1** |
| - | - | 23 | 103 | 782 | 86 | 6 | 6 |
| 44 | 156 | 178 | 322 | 300 | - | - | - |
| 81 | 244 | 205 | 211 | 151 | 6 | - | - |
| 22 | 293 | 164 | 202 | 81 | 5 | - | - |
| 16 | 300 | 179 | 176 | 80 | 5 | - | - |
| 10 | 325 | 168 | 245 | 49 | 7 | - | - |
| 10 | 401 | 184 | 171 | 21 | 7 | - | - |
| 12 | 370 | 169 | 242 | 21 | - | - | - |
| 14 | 302 | 201 | 280 | 33 | 5 | - | - |
| 7 | 220 | 132 | 303 | 114 | 4 | - | - |
| 6 | 288 | 124 | 232 | 153 | 11 | - | - |
| - | 167 | 91 | 121 | 227 | 197 | - | - |
| 5 | 202 | 32 | 106 | 181 | 282 | 11 | 11 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 22 | 289 | 171 | 226 | 107 | 5 | - | - |
| 5 | 232 | 79 | 160 | 176 | 158 | 5 | 5 |
| 43 | 223 | 163 | 210 | 223 | 6 | - | - |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **8** | **234** | **19** | **201** | **14** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 237 | 30 | 168 | 39 |
| 25 – 29 -"- | 15 | 369 | 37 | 270 | 62 |
| 30 – 34 -"- | 42 | 367 | 45 | 290 | 32 |
| 35 – 39 -"- | 9 | 343 | 34 | 289 | 20 |
| 40 – 44 -"- | 10 | 324 | 29 | 292 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 4 | 240 | 16 | 222 | 2 |
| 50 – 54 -"- | - | 235 | 9 | 222 | 4 |
| 55 – 59 -"- | - | 164 | 6 | 158 | - |
| 60 – 64 -"- | - | 155 | - | 155 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 102 | - | 102 | - |
| 70 лет и более | - | 107 | - | 107 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 12 | 279 | 26 | 233 | 20 |
| старше трудоспособного | - | 132 | 2 | 130 | - |
| 16 – 29 лет | 9 | 241 | 26 | 174 | 41 |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины в возрасте 15 лет и более** | **4** | **86** | **2** | **82** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 16 | 77 | 6 | 65 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 20 | 135 | 8 | 117 | 10 |
| 30 – 34 -"- | 8 | 90 | 6 | 79 | 5 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 93 | 4 | 83 | 6 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 124 | 1 | 120 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 115 | - | 115 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 106 | - | 106 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 103 | - | 103 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 98 | - | 98 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 80 | - | 80 | - |
| 70 лет и более | 0 | 41 | - | 41 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 6 | 100 | 3 | 94 | 3 |
| старше трудоспособного | 1 | 64 | - | 64 | - |
| 16 – 29 лет | 14 | 81 | 6 | 69 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **26** | **319** | **78** | **171** | **106** | **54** | **4** | **2** |
| - | - | 11 | 92 | 821 | 76 | - | - |
| 98 | 195 | 98 | 451 | 158 | - | - | - |
| 144 | 304 | 96 | 156 | 42 | 9 | 6 | 6 |
| 65 | 293 | 125 | 101 | 26 | 3 | 3 | 3 |
| 10 | 310 | 104 | 142 | 25 | - | - | - |
| 20 | 380 | 80 | 146 | 11 | 8 | 3 | - |
| 10 | 408 | 87 | 137 | 24 | - | - | - |
| 9 | 418 | 92 | 215 | 20 | 2 | - | - |
| 10 | 344 | 84 | 266 | 55 | 6 | - | - |
| 6 | 390 | 65 | 271 | 92 | 12 | - | - |
| - | 366 | 73 | 173 | 177 | 56 | - | - |
| - | 296 | 10 | 225 | 235 | 122 | 10 | - |
| 4 | 207 | 24 | 72 | 215 | 349 | 22 | 12 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 35 | 334 | 92 | 178 | 65 | 4 | 1 | 1 |
| 4 | 299 | 45 | 162 | 174 | 174 | 10 | 5 |
| 88 | 250 | 98 | 158 | 146 | 7 | 3 | 3 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **12** | **198** | **165** | **211** | **192** | **122** | **10** | **5** |
| - | - | 8 | 98 | 713 | 173 | 8 | 5 |
| 18 | 175 | 207 | 322 | 257 | 14 | 7 | 7 |
| 57 | 242 | 241 | 231 | 119 | 7 | 10 | 7 |
| 21 | 186 | 256 | 232 | 127 | 16 | 7 | 6 |
| 17 | 243 | 257 | 247 | 120 | 11 | 7 | 5 |
| 7 | 274 | 260 | 254 | 93 | 5 | 7 | 4 |
| 8 | 316 | 212 | 269 | 59 | 6 | 3 | 3 |
| 8 | 275 | 240 | 285 | 69 | 5 | 2 | 2 |
| 8 | 236 | 220 | 306 | 109 | 11 | 2 | 1 |
| 9 | 221 | 152 | 273 | 208 | 32 | 2 | 1 |
| 6 | 207 | 115 | 211 | 298 | 59 | 3 | 2 |
| 4 | 138 | 83 | 141 | 351 | 197 | 6 | 6 |
| 4 | 71 | 26 | 64 | 284 | 481 | 29 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 16 | 240 | 228 | 261 | 134 | 10 | 5 | 4 |
| 4 | 128 | 56 | 128 | 285 | 316 | 18 | 7 |
| 33 | 182 | 212 | 229 | 228 | 13 | 8 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **3** | **77** | **1** | **75** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 10 | 47 | 4 | 37 | 6 |
| 25 – 29 -"- | 10 | 110 | 5 | 97 | 8 |
| 30 – 34 -"- | 3 | 64 | 4 | 60 | - |
| 35 – 39 -"- | 1 | 62 | 4 | 55 | 3 |
| 40 – 44 -"- | 4 | 78 | 1 | 76 | 1 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 87 | - | 87 | - |
| 50 – 54 -"- | 2 | 90 | - | 90 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 102 | - | 102 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 114 | - | 114 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 108 | - | 108 | - |
| 70 лет и более | 1 | 73 | - | 73 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 3 | 76 | 2 | 72 | 2 |
| старше трудоспособного | 1 | 91 | - | 91 | - |
| 16 – 29 лет | 7 | 59 | 3 | 51 | 5 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **5** | **93** | **2** | **88** | **3** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 25 | 120 | 10 | 102 | 8 |
| 25 – 29 -"- | 33 | 167 | 12 | 142 | 13 |
| 30 – 34 -"- | 13 | 122 | 8 | 103 | 11 |
| 35 – 39 -"- | 13 | 128 | 3 | 115 | 10 |
| 40 – 44 -"- | 1 | 178 | - | 172 | 6 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 151 | - | 151 | - |
| 50 – 54 -"- | 3 | 125 | - | 125 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 105 | - | 105 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 85 | - | 85 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 62 | - | 62 | - |
| 70 лет и более | - | 29 | - | 29 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 10 | 133 | 4 | 124 | 5 |
| старше трудоспособного | 1 | 53 | - | 53 | - |
| 16 – 29 лет | 22 | 109 | 8 | 93 | 8 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **13** | **180** | **230** | **243** | **182** | **66** | **6** | **4** |
| - | - | 6 | 105 | 707 | 171 | 11 | 8 |
| - | 142 | 216 | 315 | 315 | 6 | 6 | 6 |
| 44 | 197 | 245 | 286 | 151 | 10 | 10 | 8 |
| 25 | 148 | 269 | 258 | 158 | 20 | 2 | - |
| 16 | 189 | 308 | 264 | 133 | 14 | 9 | 5 |
| 6 | 225 | 305 | 285 | 100 | 7 | 9 | 4 |
| 10 | 264 | 262 | 301 | 70 | 6 | 5 | 5 |
| 7 | 226 | 297 | 303 | 70 | 5 | 4 | 3 |
| 11 | 192 | 297 | 299 | 98 | 10 | 1 | 1 |
| 14 | 178 | 223 | 250 | 206 | 27 | - | - |
| 12 | 207 | 178 | 207 | 243 | 37 | - | - |
| 7 | 145 | 149 | 152 | 283 | 152 | 4 | 4 |
| 6 | 84 | 62 | 65 | 311 | 384 | 14 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 15 | 196 | 265 | 280 | 148 | 12 | 5 | 3 |
| 8 | 131 | 111 | 122 | 286 | 242 | 8 | 6 |
| 27 | 148 | 220 | 262 | 255 | 16 | 6 | 5 |
| **10** | **214** | **107** | **183** | **202** | **173** | **13** | **5** |
| - | - | 10 | 90 | 721 | 176 | 3 | - |
| 42 | 220 | 195 | 331 | 178 | 25 | 9 | 9 |
| 75 | 305 | 234 | 154 | 73 | 4 | 10 | 6 |
| 17 | 235 | 237 | 198 | 88 | 10 | 15 | 15 |
| 19 | 306 | 197 | 226 | 105 | 8 | 4 | 4 |
| 9 | 327 | 211 | 219 | 85 | 3 | 5 | 3 |
| 6 | 378 | 153 | 230 | 47 | 6 | 1 | 1 |
| 10 | 341 | 162 | 261 | 68 | 6 | - | - |
| 4 | 285 | 135 | 313 | 121 | 12 | 2 | 1 |
| 4 | 263 | 84 | 294 | 210 | 36 | 4 | 3 |
| 1 | 208 | 64 | 214 | 343 | 77 | 5 | 3 |
| 2 | 133 | 39 | 133 | 397 | 227 | 7 | 7 |
| 4 | 67 | 13 | 64 | 274 | 515 | 34 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 17 | 300 | 177 | 235 | 115 | 8 | 5 | 4 |
| 3 | 126 | 35 | 131 | 285 | 344 | 22 | 7 |
| 40 | 229 | 201 | 186 | 192 | 10 | 11 | 8 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| Яльчикский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **1** | **110** | **6** | **99** | **5** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 176 | 27 | 133 | 16 |
| 25 – 29 -"- | 5 | 256 | 36 | 189 | 31 |
| 30 – 34 -"- | 1 | 193 | 30 | 138 | 25 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 133 | 7 | 121 | 5 |
| 40 – 44 -"- | - | 131 | 2 | 125 | 4 |
| 45 – 49 -"- | 1 | 131 | 4 | 126 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 129 | 0 | 129 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 107 | - | 107 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 100 | - | 100 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 86 | - | 86 | - |
| 70 лет и более | 0 | 29 | - | 29 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 143 | 10 | 125 | 8 |
| старше трудоспособного | 0 | 58 | - | 58 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 160 | 23 | 119 | 18 |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **1** | **99** | **6** | **89** | **4** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 134 | 31 | 100 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 4 | 174 | 25 | 134 | 15 |
| 30 – 34 -"- | - | 141 | 20 | 100 | 21 |
| 35 – 39 -"- | 4 | 100 | 7 | 91 | 2 |
| 40 – 44 -"- | - | 78 | 1 | 73 | 4 |
| 45 – 49 -"- | - | 104 | 4 | 99 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 107 | - | 107 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 110 | - | 110 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 123 | - | 123 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 91 | - | 91 | - |
| 70 лет и более | - | 53 | - | 53 | - |
| Из общей численности – мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 107 | 8 | 94 | 5 |
| старше трудоспособного | 0 | 79 | - | 79 | - |
| 16 – 29 лет | 1 | 115 | 21 | 87 | 7 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **13** | **185** | **91** | **241** | **216** | **134** | **9** | **4** |
| - | - | - | 67 | 811 | 119 | 3 | 3 |
| 50 | 160 | 66 | 569 | 149 | - | 6 | 6 |
| 105 | 219 | 118 | 309 | 58 | 11 | 4 | 2 |
| 32 | 216 | 97 | 315 | 63 | 9 | 7 | 5 |
| 19 | 205 | 132 | 335 | 88 | 17 | 10 | 9 |
| 5 | 241 | 150 | 376 | 74 | 13 | 5 | 4 |
| 5 | 286 | 147 | 346 | 73 | 9 | 3 | 2 |
| 6 | 270 | 125 | 352 | 92 | 16 | 7 | 5 |
| 5 | 245 | 104 | 326 | 170 | 19 | 2 | 1 |
| 5 | 235 | 95 | 252 | 268 | 36 | 2 | 1 |
| 4 | 172 | 88 | 183 | 368 | 81 | 2 | 2 |
| - | 101 | 44 | 88 | 438 | 238 | 5 | 4 |
| 3 | 60 | 22 | 39 | 316 | 504 | 27 | 9 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 18 | 232 | 121 | 331 | 134 | 15 | 5 | 4 |
| 3 | 111 | 42 | 95 | 338 | 337 | 16 | 6 |
| 56 | 175 | 86 | 295 | 209 | 12 | 5 | 4 |
| **12** | **160** | **122** | **310** | **207** | **83** | **6** | **3** |
| - | - | - | 78 | 799 | 120 | 3 | 3 |
| 44 | 88 | 96 | 605 | 167 | - | - | - |
| 67 | 181 | 134 | 389 | 80 | 11 | 4 | - |
| 42 | 179 | 101 | 401 | 80 | 13 | 6 | 2 |
| 16 | 174 | 141 | 363 | 122 | 29 | 14 | 12 |
| 5 | 146 | 168 | 450 | 105 | 19 | 3 | 3 |
| 5 | 212 | 167 | 431 | 93 | 11 | 3 | 2 |
| 4 | 208 | 145 | 402 | 111 | 18 | 8 | 6 |
| 6 | 204 | 136 | 354 | 174 | 17 | 2 | 2 |
| 6 | 198 | 134 | 273 | 244 | 32 | 3 | 1 |
| 6 | 142 | 137 | 203 | 323 | 64 | - | - |
| - | 114 | 91 | 124 | 389 | 184 | 7 | 3 |
| 4 | 74 | 52 | 54 | 330 | 421 | 12 | 5 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 15 | 181 | 137 | 379 | 156 | 19 | 5 | 3 |
| 4 | 100 | 82 | 108 | 337 | 282 | 8 | 3 |
| 45 | 143 | 97 | 368 | 213 | 14 | 4 | 1 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **1** | **121** | **7** | **108** | **6** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | - | 237 | 21 | 181 | 35 |
| 25 – 29 -"- | 5 | 357 | 49 | 256 | 52 |
| 30 – 34 -"- | 2 | 247 | 39 | 177 | 31 |
| 35 – 39 -"- | 1 | 167 | 7 | 153 | 7 |
| 40 – 44 -"- | - | 193 | 4 | 186 | 3 |
| 45 – 49 -"- | 3 | 163 | 3 | 159 | 1 |
| 50 – 54 -"- | - | 154 | 1 | 153 | - |
| 55 – 59 -"- | - | 104 | - | 104 | - |
| 60 – 64 -"- | 2 | 81 | - | 81 | - |
| 65 – 69 -"- | - | 83 | - | 83 | - |
| 70 лет и более | 0 | 19 | - | 19 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 1 | 190 | 13 | 165 | 12 |
| старше трудоспособного | 1 | 50 | - | 50 | - |
| 16 – 29 лет | 2 | 221 | 26 | 163 | 32 |
| Янтиковский  муниципальный район |  |  |  |  |  |
| **Сельское население** |  |  |  |  |  |
| **Мужчины и женщины  в возрасте 15 лет и более** | **5** | **120** | **8** | **110** | **2** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 6 | 147 | 31 | 107 | 9 |
| 25 – 29 -"- | 12 | 207 | 35 | 159 | 13 |
| 30 – 34 -"- | 11 | 165 | 19 | 142 | 4 |
| 35 – 39 -"- | 5 | 98 | 11 | 85 | 2 |
| 40 – 44 -"- | 3 | 112 | 3 | 109 | - |
| 45 – 49 -"- | 5 | 145 | 2 | 143 | - |
| 50 – 54 -"- | 4 | 157 | 1 | 156 | - |
| 55 – 59 -"- | 7 | 159 | 1 | 158 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 130 | - | 130 | - |
| 65 – 69 -"- | 4 | 104 | 2 | 102 | - |
| 70 лет и более | 0 | 52 | - | 52 | - |
| Из общей численности –  население в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 6 | 135 | 12 | 120 | 3 |
| старше трудоспособного | 2 | 88 | 0 | 88 | - |
| 16 – 29 лет | 7 | 135 | 25 | 102 | 8 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **12** | **208** | **63** | **179** | **224** | **180** | **12** | **6** |
| - | - | - | 55 | 824 | 118 | 3 | 3 |
| 60 | 284 | 15 | 507 | 119 | - | 15 | 15 |
| 160 | 275 | 93 | 192 | 27 | 11 | 5 | 5 |
| 21 | 261 | 93 | 209 | 41 | 5 | 8 | 8 |
| 23 | 237 | 122 | 306 | 52 | 4 | 7 | 5 |
| 4 | 340 | 133 | 300 | 41 | 7 | 7 | 6 |
| 5 | 375 | 124 | 245 | 49 | 6 | 3 | 1 |
| 8 | 342 | 102 | 293 | 70 | 14 | 5 | 4 |
| 4 | 290 | 69 | 295 | 166 | 21 | 1 | - |
| 4 | 270 | 58 | 231 | 291 | 40 | 2 | 1 |
| 3 | 197 | 48 | 166 | 406 | 94 | 3 | 3 |
| - | 93 | 15 | 66 | 468 | 271 | 4 | 4 |
| 3 | 54 | 10 | 33 | 310 | 538 | 33 | 11 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 22 | 298 | 100 | 267 | 106 | 11 | 5 | 4 |
| 3 | 115 | 24 | 89 | 338 | 360 | 20 | 7 |
| 70 | 218 | 70 | 199 | 203 | 10 | 7 | 7 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **15** | **198** | **146** | **244** | **168** | **95** | **9** | **5** |
| - | - | 4 | 149 | 764 | 79 | 4 | 2 |
| 81 | 125 | 184 | 452 | 132 | 7 | 19 | 15 |
| 87 | 233 | 184 | 260 | 70 | 5 | 8 | 8 |
| 30 | 211 | 183 | 271 | 72 | 9 | 5 | 4 |
| 16 | 189 | 195 | 292 | 111 | 13 | 8 | 6 |
| 8 | 256 | 205 | 329 | 81 | 11 | 7 | 4 |
| 5 | 272 | 204 | 317 | 77 | 7 | 3 | 2 |
| 5 | 282 | 160 | 320 | 73 | 5 | 5 | 4 |
| 4 | 225 | 177 | 304 | 115 | 10 | 4 | 1 |
| 5 | 227 | 143 | 254 | 172 | 32 | 1 | 1 |
| 4 | 206 | 138 | 195 | 245 | 78 | 1 | 1 |
| 4 | 171 | 75 | 116 | 329 | 193 | 4 | 4 |
| 3 | 83 | 41 | 64 | 274 | 456 | 27 | 10 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 21 | 225 | 178 | 302 | 118 | 9 | 6 | 4 |
| 3 | 144 | 73 | 113 | 259 | 302 | 16 | 6 |
| 54 | 183 | 160 | 278 | 168 | 8 | 7 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | | | | | |
|  | Имеющие | | | | |
| профес- | | | | |
| послевузовское | высшее | в том числе по ступеням | | |
| бакалавр | специалист | магистр |
| **Мужчины в возрасте  15 лет и более** | **3** | **98** | **7** | **90** | **1** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 3 | 104 | 16 | 85 | 3 |
| 25 – 29 -"- | 9 | 131 | 25 | 99 | 7 |
| 30 – 34 -"- | 6 | 116 | 22 | 88 | 6 |
| 35 – 39 -"- | 3 | 62 | 5 | 57 | - |
| 40 – 44 -"- | 1 | 70 | 1 | 69 | - |
| 45 – 49 -"- | 5 | 104 | 3 | 101 | - |
| 50 – 54 -"- | - | 119 | 1 | 118 | - |
| 55 – 59 -"- | 6 | 146 | 2 | 144 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 146 | - | 146 | - |
| 65 – 69 -"- | 5 | 130 | 5 | 125 | - |
| 70 лет и более | 1 | 84 | - | 84 | - |
| Из общей численности –  мужчины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 4 | 98 | 8 | 88 | 2 |
| старше трудоспособного | 3 | 108 | 1 | 107 | - |
| 16 – 29 лет | 5 | 90 | 15 | 71 | 4 |
| **Женщины в возрасте 15 лет и более** | **6** | **141** | **10** | **128** | **3** |
| 15 – 17 лет | - | - | - | - | - |
| 18 – 19 -"- | - | - | - | - | - |
| 20 – 24 -"- | 10 | 199 | 48 | 135 | 16 |
| 25 – 29 -"- | 16 | 302 | 47 | 235 | 20 |
| 30 – 34 -"- | 17 | 219 | 17 | 200 | 2 |
| 35 – 39 -"- | 7 | 139 | 18 | 117 | 4 |
| 40 – 44 -"- | 5 | 164 | 5 | 159 | - |
| 45 – 49 -"- | 5 | 191 | 1 | 190 | - |
| 50 – 54 -"- | 10 | 202 | 2 | 200 | - |
| 55 – 59 -"- | 8 | 173 | - | 173 | - |
| 60 – 64 -"- | 3 | 116 | - | 116 | - |
| 65 – 69 -"- | 3 | 87 | - | 87 | - |
| 70 лет и более | - | 39 | - | 39 | - |
| Из общей численности –  женщины в возрасте: |  |  |  |  |  |
| трудоспособном | 9 | 184 | 16 | 163 | 5 |
| старше трудоспособного | 2 | 80 | - | 80 | - |
| 16 – 29 лет | 9 | 188 | 36 | 139 | 13 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Продолжение таблицы | | | | | | | |
| образование | | | | | | Не имею-щие начального общего образования | из них неграмотные |
| сиональное | | | общее | | |
| неполное высшее | среднее | начальное | среднее (полное) | основное | начальное |
| **16** | **155** | **156** | **327** | **178** | **61** | **6** | **4** |
| - | - | 7 | 175 | 729 | 86 | 3 | - |
| 57 | 71 | 143 | 493 | 200 | 7 | 29 | 21 |
| 61 | 199 | 190 | 325 | 100 | 10 | 8 | 8 |
| 44 | 193 | 153 | 369 | 85 | 11 | 5 | 4 |
| 21 | 98 | 161 | 385 | 183 | 20 | 10 | 8 |
| 6 | 176 | 160 | 452 | 121 | 14 | 6 | 5 |
| 6 | 194 | 207 | 410 | 104 | 5 | 3 | - |
| 5 | 190 | 185 | 394 | 105 | 5 | 7 | 5 |
| 6 | 166 | 196 | 366 | 132 | 11 | 4 | 3 |
| 10 | 160 | 167 | 298 | 195 | 16 | 2 | 2 |
| 10 | 162 | 143 | 203 | 235 | 98 | - | - |
| 5 | 162 | 109 | 146 | 287 | 151 | 5 | 5 |
| 3 | 84 | 70 | 81 | 267 | 401 | 9 | 6 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 19 | 165 | 172 | 376 | 149 | 11 | 6 | 4 |
| 5 | 118 | 96 | 125 | 261 | 278 | 6 | 4 |
| 46 | 159 | 148 | 347 | 187 | 10 | 8 | 6 |
| **15** | **240** | **135** | **166** | **159** | **127** | **11** | **5** |
| - | - | - | 120 | 805 | 71 | 4 | 4 |
| 106 | 182 | 227 | 409 | 61 | 7 | 8 | 8 |
| 118 | 274 | 178 | 180 | 33 | - | 8 | 8 |
| 13 | 233 | 221 | 148 | 56 | 7 | 4 | 4 |
| 9 | 287 | 231 | 191 | 34 | 6 | 6 | 4 |
| 11 | 346 | 256 | 192 | 35 | 7 | 7 | 4 |
| 5 | 367 | 200 | 203 | 43 | 10 | 3 | 3 |
| 5 | 384 | 132 | 239 | 37 | 4 | 3 | 1 |
| 1 | 293 | 155 | 231 | 95 | 10 | 3 | - |
| - | 295 | 118 | 210 | 149 | 47 | - | - |
| - | 243 | 134 | 187 | 253 | 61 | 3 | 3 |
| 3 | 177 | 53 | 97 | 357 | 220 | 3 | 3 |
| 3 | 82 | 28 | 56 | 277 | 480 | 35 | 12 |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| 23 | 301 | 186 | 207 | 78 | 7 | 5 | 3 |
| 2 | 155 | 63 | 108 | 258 | 312 | 20 | 7 |
| 64 | 214 | 175 | 194 | 145 | 5 | 6 | 6 |

# МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ ПОЯСНЕНИЯ

Всероссийская перепись населения 2010 года была подготовлена с учетом отечественного и зарубежного опыта, широкого научного обсуждения, рекомендаций ООН и других международных организаций. В методологию переписи по сравнению с прошлыми переписями населения внесен ряд новых положений, которые отражены в пояснениях к издаваемым томам с итогами переписи.

**Метод переписи.** При Всероссийской переписи населения 2010 года, как и в предыдущих переписях, был использован метод опроса населения и заполнения переписных листов (вопросников) специально обученными переписчиками. Переписчики в период переписи обходили все помещения своего счетного участка, где проживало или могло жить население (включая учреждения, предприятия и организации). Вопросы задавались населению в той формулировке, которая дана в переписных листах. Запись сведений в переписные вопросники производилась со слов опрашиваемых без предъявления каких-либо документов, подтверждающих правильность ответов. Сбор сведений осуществлялся также на стационарных участках и, в исключительных случаях, с использованием телефонной связи.

После проведения переписи населения в соответствии с Федеральным законом «О Всероссийской переписи населения» по лицам, отказавшимся участвовать в переписи и лицам, которых переписчики не застали дома за весь период проведения переписи, сведения были получены из административных источников. В переписных листах по этим лицам только был отмечен пол и записана дата рождения.

**Время и территория переписи.** Всероссийская перепись населения была проведена с 14 по 25 октября 2010 года по состоянию на 0 часов 14 октября 2010 года. В каждый из двенадцати дней переписи (единых для всей страны, кроме отдаленных и труднодоступных территорий) переписчики вели опрос населения относительно момента счета населения – 0 часов 14 октября 2010 года. Необходимость установки такого момента связана с непрерывным изменением населения (рождения, смерти, переезды людей из одного места жительства в другое).

Разработка итогов Всероссийской переписи населения 2010 года произведена по административно-территориальному устройству и муниципальным образованиям Чувашской Республики по состоянию на 14 октября 2010 года.

**Категории переписываемого населения.** В 2010 году, как и в 2002 году, переписывалось постоянное население.

Перепись проводилась по месту постоянного (обычного) жительства населения, которым является населенный пункт, дом, квартира, где опрашиваемый проживает постоянно. Это место могло совпадать или не совпадать с адресом, по которому человек зарегистрирован (прописан). Единицей места проживания считалось жилое помещение, в понятие которого входили:

а) квартира в многоквартирном доме (включая квартиру в общежитии квартирного типа);

б) индивидуальный (одноквартирный) дом (изба, сторожка, коттедж или другое одноквартирное строение);

в) комната в общежитии (неквартирного типа);

г) номер, комната в гостинице и других учреждениях для временного пребывания населения, где были постоянно проживавшие;

д) любое другое помещение, приспособленное для жилья (вагончик, бытовка, хозблок, баржа и т. п.);

е) палата, отделение и др. (в зависимости от того, как ведется учет в соответствующих организациях) в учреждениях социального и медицинского назначения (домах ребенка, детских домах, школах-интернатах для детей сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, специальных (коррекционных) школах-интернатах для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, детских домах-школах, домах-интернатах для престарелых и инвалидов, в больницах для больных с хроническими заболеваниями и т.п.), в казармах, местах заключения, религиозных организациях.

В каждом жилом помещении переписывались все постоянно (обычно) проживавшие в нем, включая и тех, кто на момент переписи временно отсутствовал.

Ниже приводится порядок переписи отдельных категорий населения, определение места постоянного (обычного) жительства которых могло вызвать затруднения.

1. Лица, постоянно проживавшие в данном помещении и выехавшие на срок до 1 года в командировку (в другой населенный пункт России или за границу, включая командировки по линии органов государственной власти), на работу по контракту с российскими или зарубежными организациями (включая работу вахтовым методом) или учебу, а также, выехавшие, независимо от срока, на отдых, лечение, для посещения родственников или знакомых, религиозного паломничества и т.п., переписывались по месту их постоянного жительства с отметкой о временном отсутствии.

2. Граждане России, выехавшие в длительные служебные командировки (на 1 год и более) за границу по линии органов государственной власти Российской Федерации, и находившиеся вместе с ними члены их семей, переписывались по месту их нахождения.

3. Студенты высших и средних профессиональных образовательных учреждений и учащиеся учреждений начального профессионального образования, проживавшие по месту обучения, переписывались по месту их учебы.

4. Лица, призванные на военно-учебный сбор, переписывались дома вместе с членами их домохозяйств с отметкой о временном отсутствии.

5. Военнослужащие, проходившие военную службу по контракту и проживавшие на открытой территории, переписывались вместе с членами их домохозяйств в общем порядке.

6. Военнослужащие, проходившие военную службу по призыву и по контракту и проживавшие на закрытой территории, переписывались по месту их нахождения.

7. Члены экипажей российских торговых и пассажирских судов, находившихся в дальнем плавании, переписывались с отметкой о временном отсутствии в том месте, где постоянно проживало домохозяйство, в состав которого они входили. Члены экипажей судов (кроме имевших домохозяйство), зарегистрированные по судну или по организации, в которой работали, переписывались до выхода в море по месту нахождения организации.

8. Находившиеся в местах предварительного заключения лица, арестованные в административном порядке, задержанные по подозрению в совершении преступления, находившиеся под следствием, а также лица, в отношении которых приговор не вступил в силу, переписывались по месту своего постоянного (обычного) жительства с отметкой о временном отсутствии.

9. Лица, находившиеся в местах предварительного заключения, в отношении которых приговор вступил в силу, а также лица, отбывавшие наказание в местах лишения свободы, переписывались по месту их нахождения.

10. Постоянно проживавшие в Российской Федерации иностранные граждане (т. е. лица, имевшие гражданство зарубежного государства) и лица без гражданства переписывались по месту их жительства в общем порядке.

11. Лица (независимо от их гражданства), прибывшие в Российскую Федерацию на срок 1 год и более на работу по контрактам c российскими и иностранными организациями (кроме иностранных граждан, работавших в представительствах иностранных государств и международных организаций) или учебу, переписывались как постоянные жители России там, где они обычно проживали в Российской Федерации.

12. Лица (независимо от их гражданства), прибывшие из зарубежных стран в Чувашскую Республику на постоянное жительство или в поисках убежища (независимо от того, получили они разрешение на жительство или нет), переписывались как постоянные жители Чувашской Республики в том месте, где их застала перепись.

13. В гостиницах, больницах, домах отдыха, санаториях и т. п. переписывались только те лица, которые не имели другого места жительства.

14. Лица, не имевшие постоянного места жительства (например, бездомные), переписывались там, где их застала перепись.

Все перечисленные категории населения (кроме категории, указанной в пункте 2) вместе с населением, переписанным по месту своего постоянного (обычного) жительства, составили численность постоянного населения Чувашской Республики, находившегося на территории республики.

При Всероссийской переписи населения 2010 года были учтены по сокращенной программе также лица, временно находившиеся на территории Чувашской Республики на дату переписи, но постоянно проживавшие за рубежом. В численность населения этой категории вошли лица (независимо от их гражданства), прибывшие в Чувашскую Республику на срок до 1 года на учебу или работу, прибывшие независимо от срока на отдых, для лечения, в гости к родственникам или знакомым, а также транзитные мигранты.

Жители республики (кроме указанных в пункте 2), выехавшие на 1 год и более в командировку, на работу по контрактам с российскими или иностранными организациями, на учебу за пределы Российской Федерации, не учитывались при переписи населения.

При переписи также не учитывались: иностранные граждане, работавшие в представительствах иностранных государств в Российской Федерации и проживавшие с ними члены их домохозяйств; иностранные граждане, работавшие в представительствах международных организаций, и иностранные граждане, прибывшие в Российскую Федерацию в составе делегаций иностранных государств или международных организаций.

**Контрольные мероприятия.** Для полноты охвата населения, исключения случаев повторных записей и пропусков отдельных лиц в период переписи и после нее осуществлялись контрольные мероприятия. На людей, имевших не одно место жительства, заполнялись наряду с переписными листами формы КС «Список лиц для контроля за заполнением переписных листов» и выдавалась справка о прохождении переписи, чтобы исключить их повторный учет. Справка выдавалась также тем, кто был переписан без указания места постоянного жительства (бездомным, переезжавшим с одного места жительства на другое, если перепись застала их в пути) и временно находившимся на территории России, но постоянно проживающим за рубежом.

Сразу же после переписи в течение четырех дней с 26 по 29 октября 2010 года был проведен контрольный обход 10% жилых помещений в каждом счетном участке для проверки полноты и правильности переписи. Люди, пропущенные в ходе переписи и выявленные во время контрольного обхода, вносились в переписные листы, а ошибочно переписанные исключались из них.

**Программа Всероссийской переписи населения 2010 года** (перечень вопросов переписных листов для сбора сведений о населении) содержала вопросы для постоянного населения, а также сокращенный перечень вопросов для лиц, временно находившихся на территории республики.

Постоянному населению задавались вопросы в отношении состава домохозяйств, демографической и национальной характеристик, гражданства, состояния в браке, образования, владения языками, источников средств к существованию, наличия работы на предшествующей переписи неделе, статуса занятого населения, поиска работы для лиц, не имевших работы, миграции и рождаемости (форма Л), а также жилищных условий (форма П).

Лица, временно находившиеся на территории республики на дату переписи, но постоянно проживавшие за рубежом, были переписаны по краткой программе (форма В).

**Итоги переписи.** Данные переписи населения 2010 года, полученные на основе автоматизированной обработки заполненных переписных листов, публикуются по постоянному населению Чувашской Республики, находившемуся на дату переписи на территории республики (далее - постоянное население).

**Образование.** Данные об образовании получены на основе ответов на вопрос 8.1 переписного листа формы Л, который задавался всем лицам в возрасте 10 лет и более. В переписном листе, кроме названий уровней образования, принятых в настоящее время, в скобках были даны ранее использовавшиеся названия соответствующих уровней образования.

В таблицах настоящего сборника представлено распределение населения по уровням образования, установленным федеральными законами Российской Федерации «Об образовании» от 13 января 1996 года № 12-ФЗ и «О высшем и послевузовском профессиональном образовании» от 22 августа 1996 года № 125-ФЗ. Наличие определенного уровня образования предполагает достижение и подтверждение человеком определенного образовательного ценза, в результате чего ему выдается соответствующий документ. При переписи учитывался высший из достигнутых опрашиваемым уровень образования и, в зависимости от ответа, отмечалось:

**послевузовское профессиональное** – окончившим аспирантуру, докторантуру, ординатуру и адъюнктуру (независимо от защиты диссертации);

**высшее профессиональное** – окончившим высшее учебное заведение: институт, академию, университет и т. п. по ступеням:

**бакалавр** – обучавшимся в высшем учебном заведении не менее 4-х лет и получившим аттестацию по квалификации «бакалавр»;

**специалист** – получившим аттестацию по квалификации «специалист», а так же окончившим вуз до 1995 года (включая выпускников вузов СССР);

**магистр** – обучавшимся в высшем учебном заведении не менее 6-ти лет и аттестованным по квалификации «магистр»;

**неполное высшее профессиональное** – завершившим обучение по основной образовательной программе высшего профессионального образования в объеме не менее 2 лет срока обучения и получившим диплом о неполном высшем образовании, а также тем, кто учился и закончил обучение по основной образовательной программе высшего профессионального образования в объеме не менее половины срока обучения;

**среднее профессиональное** – окончившим образовательное учреждение среднего профессионального образования - техникум, училище (например, медицинское, педагогическое), колледж, техникум-предприятие и т. п.;

**начальное профессиональное** – окончившим учреждение начального профессионального образования (профессиональное - или профессионально-техническое училище, профессиональный лицей, школу фабрично- заводского обучения и т. п.) на базе основного или среднего (полного) общего образования;

**среднее (полное) общее** – окончившим среднее общеобразовательное учреждение - школу, лицей, гимназию и т.п. и получившим аттестат о среднем (полном) общем образовании;

**основное общее** – окончившим 9 классов общеобразовательного учреждения, неполную среднюю школу, а также учащимся 10-11 (12) классов среднего общеобразовательного учреждения;

**начальное общее** – окончившим начальную общеобразовательную школу, а также учащимся 4- 9 классов общеобразовательного учреждения.

Учащимся и окончившим образовательные учреждения, не дающие общего образования (например, учебно-курсовой комбинат (пункт), учебно-производственный центр, курсы переподготовки и повышения квалификации, подготовительные курсы при учебных заведениях и т.п.), отмечался уровень образования, полученный ими до поступления в эти образовательные учреждения.

Лицам, не имевшим начального общего образования, задавался вопрос, умеют ли они читать и писать. При подведении итогов переписи **не умевшие ни читать, ни писать** относились **к неграмотным**.

Согласно Федеральному закону «Об образовании» основное общее образование является обязательным. Требование его обязательности сохраняется до достижения учащимся возраста 15 лет. В связи с этим в таблице 1 публикуется информация об уровне образования населения в возрасте 15 лет и более. В этой таблице приводятся данные по отдельным возрастным группам, среди которых выделяется население трудоспособного возраста – мужчины 16-59 лет, женщины 16-54 лет и население старше трудоспособного возраста – мужчины 60 лет и более, женщины 55 лет и более.

В таблицах 2,3 представлены данные о населении, имеющем **ученые степени кандидата наук и доктора наук,** полученные на основе ответов на вопрос 8.2 переписного листа формы Л.

Данные о распределении детей в возрасте 0-9 лет **по посещению дошкольных образовательных учреждений и обучению в общеобразовательных учреждениях,** представленные в таблице 4, получены на основе ответов на вопросы 8.3 (для детей в возрасте 6-9 лет - об обучении в общеобразовательных

учреждениях) и 8.4 (для детей в возрасте 0-9 лет - о посещении дошкольных образовательных учреждений) переписного листа формы Л.

В таблице 5 представлено распределение по образовательному уровню населения частных домохозяйств, занятого в экономике, в возрасте 15 - 72 лет. Занятым считалось население, имевшее работу, приносящую заработок или доход на неделе, предшествующей переписи. Информация получена на основе сочетания ответов на вопросы 8.1 и 11.1 переписного листа формы Л, который задавался населению в возрасте от 15 до 72 лет включительно.

**Городское и сельское население.** В настоящем сборнике приводятся данные о распределении населения на городское и сельское по месту его постоянного жительства в городских и сельских населенных пунктах. Городскими населенными пунктами считаются населенные пункты, утвержденные законодательными актами в качестве городов и поселков городского типа (рабочих, курортных и дачных поселков). Все остальные населенные пункты являются сельскими.